Los Principios del análisis
Bio-Well

Dr. Konstantin Korotkov y

Elena Yanovskaja

2024

A todos nuestros compañeros, amigos y usuarios de distintos países que nos han ayudado a crecer a lo largo de los años.

Libros del Dr. Korotkov

Light After Life. 1998. 2017.

Aura and Consciousness. 1999.

Human Energy Fields: Study with GDV Bioelectrography. 2002.

Measuring Energy Fields: State of the Science. 2004.

Spiral Traverse. 2006

Energy fields Electrophotonic analysis in humans and nature. 2012.

Science Confirms Reconnective Healing: Frontier Science Experiments. 2012.

La energía de la consciencia. 2012.

Jakovleva E., Korotkov K. Electrophotonic Analysis in Medicine. GDV Bioelectrography research. 2012.

The Energy of Space. 2013.

La energía de la salud. 2017.

Voeikov V.L, Korotkov K.G. The Emerging Science of water. 2017.

Mysterious Mummies of Nazca. 2019.

The Energy of Life. 2021.

La salud en la punta de los dedos. 2022.

Magicians of the Quantum Era.2024.

Los principios del análisis Bio-Well

Dr. Konstantin Korotkov y Elena Yanovskaja

Este libro describe los principios y la técnica paso a paso del análisis Bio-Well, que permite no sólo sacar conclusiones del estado psicofisiológico de la persona, sino también elaborar recomendaciones para la mejora de la salud y el bienestar. La tercera parte del libro es un atlas de diferentes casos con descripción e interpretación. Todos los materiales se basan en varios años de investigación y experiencia de médicos y profesionales de la medicina de diferentes países.

Fotos del autor

Traducido del inglés por Virginie Jusufi

2024 Korotkov Konstantin

SBN: 9798332584688

Imprint: Independently published

Contenido

Prólogo      7

Introducción      7

Parte 1. COMPRENDER LOS PRINCIPIOs      10

El primer pilar - Sistema endocrino      13

Ritmo circadiano de la vida      25

Energía Ritmo circadiano      28

Segundo pilar - Tracto gastrointestinal      29

Vitaminas, minerales, suplementos      35

El tercer pilar -Sistema nervioso autónomo (ANS)      38

El      Cuarto Pilar - Emociones y estrés      44

Lo que nos han dicho sobre las enfermedades cardíacas es falso      53

Parte 2. BIO-WELL 3.0: UNA NUEVA ETAPA EN EL DESARROLLO DE ESTA TECNOLOGÍA      58

Calibración de Bio-Well      60

Peculiaridades de la utilización de diferentes programas      61

Análisis de los Datos de Bio-Well      63

Programa Análisis      64

Nivel de estrés      64

Nivel de energía      66

Diagrama Área      68

Diagrama Energía      73

Equilibrio      77

Energía de los Órganos y sistemas      77

Dedos      78

Análisis de la condición psicológica      79

Chakras      81

Defectos en los biogramas      96

Tipos de Biogramas      100

Pruebas funcionales      106

Condiciones para obtener datos correctos      108

Colocación correcta de los dedos en el electrodo      110

Utilización del filtro      111

PARTE 2. ACCESORIOS BIO-WELL      112

Dispositivo Sputnik      112

Investigación sobre fluidos      130

Guante Bio-Well      131

Dispositivo BioCor      132

Dispositivo Bio-Well Element      135

Algunas aplicaciones del dispositivo Bio-Well Element      136

Dispositivo Bio-Well Mini      137

Parámetros de los Biogramas      139

Investigación científica con el dispositivo Bio- Well      144

Bio-Well en Medicina      147

Bio-Well en Sport      152

Pruebas en agua y materiales con Bio-Well      155

Estudio ambiental La energía de las pirámides      159

Parte 4. INTERPRETACIÓN DE LOS DATOS DEL BIO-WELL      185

Personas con diferentes estados psicofisiológicos      185

Enfermedades neurológicas      201

Análisis estadístico de niños con retraso del desarrollo      207

Oncología      211

El peligro del entorno electromagnético y qué hacer con él      222

Conclusión      237

Prólogo

Este libro está destinado a quienes han trabajado con Bio-Well, han realizado más de una docena de análisis y desean comprender más profundamente las sutilezas del análisis. Por eso no damos descripciones detalladas de los programas, para eso hay un Manual de Instrucciones. Ciertos puntos están tomados del libro "Energía de la Salud" 2017, pero en todo caso, recomendamos la lectura de estos dos libros. En 2024 hemos añadido muchos nuevos programas y funciones, por lo que todos los ejemplos de la cuarta parte se basan en material nuevo.

Introducción

El mejor uso de una vida es gastarla en algo que le sobreviva.

William James

(filósofo estadounidense 1842-1910)

En 1995, nuestro grupo desarrolló el primer dispositivo GDV. El término "Técnica de Visualización por Descarga de Gas - GDV" lo acuñamos a finales del siglo pasado durante nuestra serie de estudios sobre el efecto Kirlian. La GDV refleja la naturaleza física de los procesos de registro del resplandor emitido por objetos de distinta naturaleza en campos electromagnéticos de alta intensidad. En los últimos años, se ha introducido el término "Imagen Electrofotónica-EPI", más armonioso para los oídos occidentales. Hoy en día, hemos mejorado las cualidades en nuestras nuevas líneas de dispositivos GDV. En este afán, varias veces he cambiado de equipo con el que he compartido el desarrollo y la distribución de los instrumentos GDV. Siguiendo el desarrollo a toda marcha de las tecnologías informáticas, progresar de esta manera es un proceso evolutivo natural. En el mundo actual estás condenado si no progresas: tus juguetes serán sustituidos por los de otros y el público te olvidará enseguida. Vivimos en un mundo moderno de informática en la nube o “ cloud Computing”. Pocas personas pueden imaginar su vida sin un teléfono móvil e Internet. En algún momento tuve claro que debíamos participar en este proceso. Entender eso, me permitió crear el dispositivo Bio-Well, que absorbió las mejores ideas de los dispositivos GDV y abrió todo un abanico de nuevas posibilidades.

En primer lugar, el programa Bio-Well es una oportunidad para generar constantes actualizaciones de software y, con un clic del ratón, distribuir nuevas actualizaciones a miles de usuarios. Generamos continuamente nuevas ideas que se traducen periódicamente en nuevos programas. En particular, el programa Bio-Well funciona actualmente en 13 idiomas, y la lista se amplía constantemente.

En segundo lugar, ofrece la posibilidad de calibrar los dispositivos, lo que permite que todos los dispositivos del mundo obtengan parámetros comparables. En el caso de los antiguos dispositivos GDV, esto no siempre era posible, y daba lugar a una gran cantidad de datos registrados incorrectamente. Mis numerosos encuentros con usuarios de GDV me convencieron de resolver este problema en lugar de fingir que todo iba bien.

Otra característica flexible del programa es su capacidad para funcionar en cualquier sistema operativo: Windows, Mac o Linux. A veces esto plantea muchos retos para los desarrolladores, pero hemos superado con éxito todas las dificultades. Actualmente, estamos creando versiones de Bio-Well para tabletas y teléfonos móviles, y las tendremos disponibles en un futuro próximo...

El dispositivo Bio-Well permite la independencia en lugar de la dependencia forzosa a un solo tipo concreto de ordenador. Ahora los usuarios podrán acceder a sus cuentas desde cualquier lugar. Por ejemplo, los datos pueden recogerse en el lugar de trabajo en Windows y procesarse en casa en un Mac.

Existe un intercambio instantáneo de resultados entre los usuarios de Bio-Well. Muchos materiales de este libro se basan en los resultados de nuestros compañeros.

Por último, el acceso en línea a cualquier dispositivo Bio-Well nos permite dar soporte y resolver problemas en cualquier parte del mundo. Al mismo tiempo, su base de datos sigue siendo de su propiedad, y nosotros no tenemos acceso a sus datos. A lo largo de los años de exploración de Bio-Well, hemos acumulado una gran experiencia en la interpretación de los biogramas gracias a las crecientes posibilidades de intercambio rápido de datos y a la significativa ampliación de la gama de usuarios en comparación con las versiones anteriores de los dispositivos GDV. Médicos y especialistas de distintas partes del mundo obtienen continuamente datos clínicos que pueden utilizarse en beneficio de las conversaciones conjuntas. Esta tecnología sólo ha sido posible tras la implantación de la calibración a través de Internet, que permite obtener datos comparables. Es necesario señalar dos puntos importantes.

Principalmente, el análisis Bio-Well forma parte de la línea de Medicina Integrativa. La tarea de esta línea no es tratar los síntomas de ningún problema médico, sino prevenir las anomalías de la salud en una fase temprana recomendando al paciente las contramedidas necesarias para superar los posibles problemas. Por regla general, esto requiere un cambio significativo en la actitud ante la vida, la naturaleza de los complementos alimenticios y una actividad física regular. No todas las personas están preparadas para ello, pero las que siguen las recomendaciones suelen progresar con bastante rapidez. Por lo tanto, el objetivo del análisis Bio-Well no es sólo generar un informe, sino hacer recomendaciones perspicaces, que pueden ayudar a mejorar el estilo de vida y la salud del paciente.

Parte 1. Comprender Los principios

Cuatro pilares del análisis Bio-Well

La vida no consiste en encontrarte a ti mismo. La vida consiste en crearte a ti mismo.

George Bernard Shaw (1856-1950)

Por fin llegamos a la discusión sobre los cuatro pilares del análisis Bio-Well. A partir de ahora, éste será el principio fundamental que le instamos a utilizar en su práctica diaria, tanto para comprender la situación de sus pacientes o clientes como para desarrollar la estrategia de su tratamiento. Este enfoque se basa en los muchos años de experiencia de muchos médicos en las disciplinas holísticas, Para un análisis más detallado, le remito a sus libros. Aquí sólo presentaré los principios fundamentales.

El primer pilar es el sistema endocrino. Como escribe Michael Borkin:

"El sistema endocrino es como una sinfonía con varias glándulas que trabajan solas y juntas para orquestar las funciones corporales. Cada glándula endocrina, tiroides, páncreas, pineal, timo, ovarios, testículos, suprarrenales, paratiroides, produce y segrega hormonas. Estos mensajeros químicos on como música para el cuerpo, excitan o inhiben diversos tejidos en relación con el metabolismo, el crecimiento y la reproducción".

El segundo pilar es el tracto gastrointestinal (GI). Como escribe Sunil Pai en su libro An Inflammation Nation: ( una nación inflamada ) "La salud óptima empieza en nuestro tracto gastrointestinal. Utilizando nuestra analogía de viaje, el tracto gastrointestinal es la Gran Estación Central del cuerpo. Es el punto en el que recibimos la mayor cantidad de exposición a la inflamación". Este entendimiento está respaldado por las prácticas médicas tradicionales, como el Ayurveda y la medicina china, y por la ciencia y la medicina más modernas, como la medicina funcional."

El tercer pilar es el sistema nervioso autónomo (SNA), presentado por las divisiones simpática y parasimpática que funcionan de forma delicadamente sintonizada, aunque opuesta. El sistema nervioso autónomo es un sistema de control que actúa en gran medida de forma inconsciente y regula funciones corporales como el ritmo cardíaco, la digestión, la frecuencia respiratoria, la respuesta pupilar, la micción y la excitación sexual. Este sistema es el principal mecanismo de control de la respuesta de lucha o huida y de la respuesta de congelación y disociación. El correcto funcionamiento del SNA depende en gran medida de las condiciones de la columna vertebral.

Y el cuarto pilar, pero quizá el más importante, es el nivel de emociones y estrés de una persona. Este nivel es como el de un director de orquesta, que escucha a cada intérprete, cada melodía, corrige cualquier tono falso y dirige a muchos músicos diferentes desde su perspectiva para que toquen en armonía sincronizada y creen una música harmoniosa. Si se pierde el mando del director, todo se convierte en un caos. Le sugiero que vea la película clásica de Federico Fellini, Ensayo de orquesta (en italiano: Prova d'orchestra), donde este proceso se presenta de forma visual dramática.

Estos cuatro sistemas -pilares- están interconectados y se influyen mutuamente. Son partes indivisibles del sistema unido del organismo y sólo puede alcanzarse una salud óptima atendiendo a todos ellos en conjunto. La principal diferencia entre la medicina occidental o convencional y la medicina integrativa radica en la forma de abordar al paciente. La medicina occidental está por encima del resto del mundo cuando se trata de cuidados agudos y de urgencias. Para las personas con enfermedades potencialmente mortales, habría significado su muerte incluso hace una generación si no fuera por la medicina convencional, que ha salvado millones de vidas. Pero en el caso de enfermedades crónicas como las cardiopatías, la diabetes, la obesidad, la artritis o la depresión, la medicina convencional ha fracasado.

En los capítulos siguientes, analizaremos todos estos pilares uno tras otro. Les ruego que tengan presente esta imagen de cuatro pilares, ya que será una referencia en nuestra posterior discusión sobre los casos de Bio-Well.

Uno puede preguntarse: ¿por qué no mencionó antes el sistema cardiovascular, el asesino número uno de la civilización moderna? Las siguientes discusiones mostrarán que la razón profunda de esta enfermedad, en la mayoría de los casos, no reside en el estado de las venas o los compartimentos del corazón, sino en nuestros 4 pilares de la salud. Así que procedamos paso a paso.

En segundo lugar, destacamos que la eficacia del análisis se sitúa en torno al 80%; en el 20% de los casos, la información recibida no se corresponde con el estado real y no permite formular ninguna conclusión. Tal resultado se estima en medicina como muy bueno. Se trata esencialmente de cuestiones complejas, como la oncología y las enfermedades autoinmunes. Sólo complicados algoritmos matemáticos basados en datos clínicos, permiten formular algunas conclusiones en estos casos. Por lo tanto, no hay que preocuparse si, en algunos casos, el análisis de Bio-Well no refleja la situación real: la naturaleza humana es muy complicada y la ciencia moderna aún no comprende totalmente su funcionamiento.

El primer pilar - Sistema endocrino

El sistema endocrino regula los principales procesos continuos y prolongados del organismo, como la reproducción; el crecimiento y el desarrollo; el metabolismo celular y la energía; el equilibrio sanguíneo de nutrientes, electrolitos y agua; y la movilización de las defensas del organismo contra los factores estresantes (cosas que causan desgaste de los recursos físicos y mentales del organismo). Está formado por ocho glándulas diferentes situadas estratégicamente por todo el cuerpo:

• los ovarios (en los hombres, los testículos)

• suprarrenales

• islotes pancreáticos

• tiroides

• paratiroides

• pineal

• pituitaria

• hipotálamo, que también forma parte del sistema nervioso.

Además de estos órganos principales, el sistema incluye bolsas de células productoras de hormonas dentro de los tejidos del intestino delgado, del corazón, de los riñones y del estómago. El sistema endocrino se desarrolla y empieza a producir hormonas al final del segundo trimestre del desarrollo fetal. La integración de las funciones corporales en los seres humanos y otros organismos superiores corre a cargo del sistema nervioso, el sistema inmunitario y el sistema endocrino. El sistema endocrino está compuesto por una serie de tejidos que segregan sus productos, llamados hormonas endocrinas, al sistema circulatorio. Desde allí, se diseminan por todo el cuerpo, regulando la función de tejidos distantes y manteniendo la homeostasis. En un sistema separado pero relacionado, los tejidos exocrinos secretan sus productos en conductos y luego al exterior del cuerpo o al tracto intestinal. Clásicamente, se considera que las hormonas endocrinas derivan de aminoácidos, péptidos o esteroles y actúan en lugares distantes de su tejido de origen. Sin embargo, esta última definición ha empezado a difuminarse al comprobarse que algunas sustancias secretadas pueden actuar bien a distancia (endocrinas clásicas), bien cerca de las células que las secretan (paracrinas), o bien directamente sobre la célula que las secreta (autocrinas). Un ejemplo paradigmático de esta dificultad es el factor de crecimiento similar a la insulina (IGF-I), que se comporta como las tres cosas: endocrino, paracrino y autocrino.

En la jerarquía de mando endocrino, el hipotálamo es el director general del cuerpo, orquestando los acontecimientos del resto del sistema endocrino. El hipotálamo controla los reflejos autonómicos (como la actividad del corazón y los músculos lisos), alberga el "termostato" del cuerpo y el reloj biológico y mantiene el ritmo corporal de los ciclos de sueño-vigilia de 24 horas. La un tanto misteriosa glándula pineal, al ser un órgano sensible a las respuestas de la retina a la luz, también desempeña un papel en el cronometraje biológico. La glándula pineal, que se cree que coordina las hormonas de la fertilidad, produce melatonina, la hormona conocida por su capacidad para provocar el sueño.

El hipotálamo también inicia parte de la respuesta suprarrenal al estrés, haciendo que la hipófisis segregue la hormona que viaja a las glándulas suprarrenales para estimular la secreción de cortisol, DHEA y aldosterona. El hipotálamo también inicia el ciclo femenino produciendo la hormona liberadora de gonadotropina (GnRH) que indica a la hipófisis que segregue la hormona foliculoestimulante (FSH). La FSH estimula los ovarios para que segreguen estrógenos, la hormona sexual que estimula el desarrollo del tejido mamario, uterino y ovárico (y, en las formas sintéticas de THS, se asocia a un crecimiento celular excesivo que conduce al cáncer).

El conductor del sistema endocrino es la hipófisis anterior, situada en la base del cerebro. El hipotálamo envía a la hipófisis unas hormonas especiales denominadas factores liberadores, que le indican cómo dirigir las demás glándulas endocrinas. Luego, con sus propias directrices, la hipófisis anterior guía a las demás glándulas del cuerpo y también libera prolactina, una hormona de la lactancia y del crecimiento.

Cada glándula endocrina desempeña una función distinta en el organismo. Dado que estas acciones se solapan, también se afectan mutuamente. Cuando una glándula tiene una actividad excesiva o insuficiente, las demás se resienten. Lo mismo le ocurre a usted. Cuando parte de su sistema endocrino está enfermo, lo más probable es que usted también lo esté. La fatiga es el único síntoma que tienen en común muchos trastornos endocrinos. Si se siente muy cansado o no puede deshacerse de la fatiga, consulte a su médico. Una vez que hayas descubierto el origen de tu fatiga, tanto si está relacionada con el sistema endocrino como si no, existen muchos remedios naturales que puedes probar bajo la supervisión de un profesional.

Normalmente, las hormonas están presentes en el plasma y los tejidos intersticiales en concentraciones comprendidas entre 10-7 M y 10-10 M. Debido a estas concentraciones fisiológicas tan bajas, se han desarrollado receptores proteicos sensibles en los tejidos diana para detectar la presencia de señales muy débiles. Además, se han desarrollado mecanismos de retroalimentación sistémica para regular la producción de hormonas endocrinas.

Una vez que un tejido endocrino segrega una hormona, generalmente se une a una proteína transportadora plasmática específica y todo el complejo se disemina a tejidos distantes. Existen proteínas transportadoras plasmáticas para todas las clases de hormonas endocrinas. Las proteínas transportadoras de hormonas peptídicas evitan la destrucción de la hormona por las proteasas plasmáticas. Los transportadores de hormonas esteroideas y tiroideas permiten que estas sustancias muy hidrófobas estén presentes en el plasma en concentraciones varios cientos de veces superiores a las que permitiría su solubilidad en agua.

El sistema endocrino es responsable de la homeostasis, la capacidad del organismo para mantener unas condiciones internas estables, como la temperatura corporal, independientemente de los cambios en las condiciones externas. El equilibrio es crucial para todos los procesos vitales. El organismo funciona dentro de unos márgenes muy concretos. Forzarlo a funcionar fuera de esos márgenes puede provocar toda una serie de efectos negativos, incluso la muerte. El sistema endocrino también controla los procesos de reproducción, metabolismo, crecimiento y desarrollo.

Cuando una persona sufre estrés crónico o grave de larga duración, el hipotálamo desencadena al principio una sobreproducción de las hormonas suprarrenales (especialmente cortisol y DHEA). Esto conduce finalmente a la insuficiencia suprarrenal, un estado en el que las suprarrenales agotadas ya no responden adecuadamente. En momentos de estrés o de hiperestimulación suprarrenal crónica, la progesterona puede convertirse en la hormona del estrés, el cortisol.

Una disfunción suprarrenal muy perjudicial es la producción excesiva de cortisol, que causa, entre otros problemas graves, una mayor movilización de calcio de los huesos, lo que conduce a la osteoporosis, o pérdida de densidad ósea. En una persona con una respuesta sana al estrés, los niveles excesivos de cortisol se amortiguan automáticamente. El estrés constante destruye este circuito de retroalimentación.

Los desequilibrios hormonales no sólo comprometen la salud física, sino también la psicológica, manifestándose en problemas que van desde la depresión al trastorno de pánico. Una de las formas en que el organismo intenta compensar los desequilibrios creados y exacerbados por las exigencias del estrés es sobreproduciendo hormonas clave. Otra forma en que intenta compensar es convirtiendo las hormonas sexuales en hormonas del estrés, lo que disminuye aún más las funciones reproductivas y el disfrute de la salud sexual.

Es útil conocer estas interdependencias hormonales porque permiten ver el panorama más amplio: los problemas comúnmente asociados con la menstruación o la menopausia son en realidad indicadores de un mayor desequilibrio endocrino. Para muchas mujeres, el siguiente paso en la comprensión del panorama general podría ser examinar la salud digestiva, como la posibilidad de síndrome de malabsorción o alergias alimentarias, y las estrategias de suplementación nutricional (ver discusiones más adelante) que ayudan a restablecer o mantener el equilibrio hormonal.

Una de las principales razones por las que se malinterpretan los desequilibrios hormonales es porque la medicina "moderna" no tiene en cuenta la forma en que el cuerpo humano reacciona a su entorno. Considere que las respuestas del cuerpo básicamente no han cambiado desde hace 50.000 años. Seguimos respondiendo a nuestro entorno con los mecanismos más primarios: el mecanismo de "lucha o huida", la liberación de adrenalina y otras hormonas del estrés. La respuesta al estrés, iniciada en el hipotálamo y la hipófisis y regulada por las glándulas suprarrenales, se encarga de redirigir la energía y los recursos de los órganos reproductores cuando estamos sometidos a estrés grave o crónico, dirigiéndolos en su lugar a los músculos y órganos necesarios para la supervivencia. Esta redirección se permite porque, en la lista de prioridades del cuerpo, la supervivencia es lo primero y la reproducción lo último.

El aparato reproductor es el único sistema corporal cuyas funciones son biológicamente prescindibles. Teniendo esto en cuenta, vemos cómo la capacidad de reproducirse se convierte en un privilegio del cuerpo, no en un derecho. La fertilidad, o la capacidad de ovular, es por tanto un buen indicador de la salud general de una mujer.

La respuesta de lucha o huida puede ser tanto perjudicial como salvadora. En un entorno moderno, muchas cosas, desde reacciones alérgicas hasta tener que lidiar con un imprevisto mientras se conduce, pueden accionar este mecanismo. En la vida cotidiana hay muchas fuentes de estrés, tanto ocultas como manifiestas. La mayoría de las veces, nuestra respuesta al estrés termina sin una "lucha" literal o alguna forma de actividad física, como probablemente habrían hecho nuestros antepasados. Uno de los problemas es que la adrenalina, a diferencia de la mayoría de las hormonas, no tiene un "interruptor" enzimático que la apague. Una vez liberada, debe utilizarse o permanece activa. Como resultado, permanecemos en un estado de hiperestimulación con niveles anormales de adrenalina y cortisol, las principales hormonas de lucha o huida. Otros niveles hormonales, como la hormona pancreática glucagón, también se desregulan. Si la hiperestimulación persiste, tenemos dificultades para inducir una respuesta de relajación y no volvemos a un estado normal.

Las glándulas suprarrenales son el núcleo del sistema endocrino de
respuesta al estrés. Producen unas 40 hormonas responsables de muchas funciones corporales. Las glándulas suprarrenales son los amortiguadores del cuerpo. Dos de sus hormonas más importantes (adrenalina y cortisol) son responsables de la respuesta de lucha/huida. La adrenalina proporciona el primer estallido de energía en una situación de crisis. El cortisol ayuda en esta fase y sigue trabajando durante horas después. Una analogía sería el disparo de un arma: el detonante inicial es la adrenalina; el proyectil que continúa hasta alcanzar el objetivo es el cortisol. Ambos son inseparables y ambos son extremadamente perjudiciales cuando se abusa de ellos.

Con el paso del tiempo, si el estrés crónico continúa, el cuerpo se adapta a la hiperestimulación suprarrenal, existiendo en un modo perpetuo de lucha o huida. Esto se denomina inadaptación, un proceso en el que los órganos del sistema endocrino empiezan a descomponerse. Este proceso llega a un punto en el que las glándulas suprarrenales se agotan y los niveles de cortisol descienden. Un ejemplo de lo que puede resultar del agotamiento suprarrenal es la fibromialgia, una enfermedad que puede surgir cuando se pierden los beneficios protectores de los niveles normales de cortisol.

Las glándulas suprarrenales suelen ser las primeras en el orden de descomposición de la función endocrina, seguidas de la parte del páncreas que produce insulina, la tiroides, los ovarios, la paratiroides, la pineal, la hipófisis y, por último, el enlace con el sistema nervioso autónomo, el hipotálamo. La glándula timo, que produce células de defensa inmunitaria, también se ve afectada en el proceso de descomposición endocrina. Cada una de estas glándulas controla funciones específicas y, a medida que cada una de ellas se descompone, aparecen nuevos síntomas. Al principio, los síntomas son sutiles. Luego, con el paso de los años, a medida que el organismo entra más en déficit, los síntomas aumentan y empeoran.

Cuanto más estrés se soporta, más se agravan los problemas hormonales. Cuando el sistema endocrino está gravemente desregulado, el hipotálamo se ve afectado. Si la producción de la hormona liberadora de corticotrofina (CRH) se ve gravemente afectada, los síntomas psicológicos pueden llegar a ser debilitantes. Dado que la CRH controla el miedo, a través de la estimulación de la secreción suprarrenalºººººº, un nivel anormal de CRH puede dificultar la realización de tareas rutinarias o salir de casa. A su vez, la respuesta de miedo empeora los problemas hormonales al estresar aún más las glándulas suprarrenales, que responden convirtiendo más hormonas sexuales en hormonas del estrés y volviéndose más inadaptadas. Menudo círculo vicioso.

La glándula tiroides también se ve afectada negativamente por el estrés crónico. Las funciones de esta glándula incluyen la regulación del metabolismo del calcio y la glucólisis, la descomposición de la glucosa como combustible energético del cuerpo. En condiciones normales, la respuesta de lucha o huida hace que la tiroides aumente la degradación de la glucosa. Sin embargo, en condiciones de estrés crónico, la tiroides está continuamente sobreestimulada y acaba agotándose. La función tiroidea también se ve alterada por un exceso de estrógenos, pero esto puede evitarse con unos niveles adecuados de progesterona.

Con el análisis Bio-Well, a menudo podemos ver alteraciones en el área de la tiroides. Éste es un síntoma muy común, pero en la mayoría de los casos, la verdadera razón es la deficiencia suprarrenal. Por lo tanto, si vemos patrones irregulares en el área de la tiroides, debemos comprobar el equilibrio hormonal general.

El hipertiroidismo (funcionamiento hiperactivo del tiroides) y, sobre todo, el hipotiroidismo (funcionamiento deficiente) son cada vez más frecuentes. Los síntomas clásicos del hipotiroidismo son pereza, fatiga matutina, extremidades frías, disminución de la temperatura basal y problemas menstruales, como menstruaciones escasas. Las disfunciones de las glándulas suprarrenales y otras glándulas hormonales pueden causar algunos de los síntomas anteriores y otros, como antojos de dulces, aumento de peso, alergias, palpitaciones, insomnio, depresión, fatiga, mala memoria, pensamiento confuso, dolores de cabeza, nerviosismo, incapacidad para concentrarse, infecciones recurrentes e intolerancia a la glucosa.

Biogramas típicos de la desregulación tiroidea

La conexión inmunitaria intestino-tiroides

Una función importante del intestino es albergar el 70% de los tejidos inmunitarios del organismo. Esta parte del sistema inmunitario se denomina habitualmente GALT, o tejido linfoide asociado al intestino. El GALT comprende varios tipos de tejido linfoide que almacenan células inmunitarias, como linfocitos T y B que realizan ataques y producen anticuerpos contra antígenos. aquellas moléculas reconocidas por el sistema inmunitario como amenazas potenciales.

Los problemas surgen cuando alguna de estas funciones protectoras del intestino se ve comprometida. Cuando la barrera intestinal se vuelve permeable (síndrome del intestino permeable), las moléculas proteicas de mayor tamaño escapan al torrente sanguíneo. Como estas proteínas no pertenecen al exterior del intestino, el organismo crea una reacción inmunitaria y las ataca. Los estudios demuestran que estos ataques desempeñan un papel en el desarrollo de enfermedades autoinmunes como la de Hashimoto.

También sabemos que las hormonas tiroideas influyen mucho en las uniones estrechas del estómago y del intestino delgado. Estas uniones estrechas son zonas estrechamente asociadas de dos células cuyas membranas se unen para formar la barrera impenetrable del intestino. Se ha demostrado que la T3 y la T4 protegen el revestimiento de la mucosa intestinal de la formación de úlceras inducidas por el estrés.

Asimismo, las hormonas de liberación tiroidea (TRH) y las hormonas estimulantes del tiroides (TSH) influyen en el desarrollo del GALT. La T4 impide la sobreexpresión de los linfocitos intraepiteliales intestinales (LIE) y, a su vez, provoca la inflamación del intestino.

Una función poco conocida de las bacterias intestinales es la conversión de la forma inactiva de la T4 en la forma activa de la hormona tiroidea, la T3. Alrededor del 20% de la T4 se convierte en T3 en el tracto gastrointestinal, en forma de sulfato de T3 (T3S) y ácido tridotiroacético (T3AC). La conversión del T3S y el T3AC en T3 activa requiere una enzima llamada sulfatasa.

¿De dónde procede la sulfatasa intestinal? Lo ha adivinado: de bacterias intestinales sanas. La disbiosis intestinal, un desequilibrio entre las bacterias patógenas y beneficiosas en el intestino, reduce significativamente esta conversión. Esta es la razón por la que las personas con mala función intestinal pueden tener síntomas de tiroides, pero buenos resultados de laboratorio.

La inflamación intestinal también reduce la T3 al aumentar el cortisol. El cortisol disminuye los niveles de T3 activa y aumenta los de T3 inactiva.

Los estudios también demuestran que las paredes celulares de las bacterias intestinales llamadas LPS afectan negativamente al metabolismo tiroideo de varias maneras:

• Reducir el nivel de hormona tiroidea;

• Sitios receptores de la hormona tiroidea embotados;

• Aumentar la cantidad de T3 inactiva;

• Disminuir la TSH, y

• Promover las enfermedades tiroideas autoinmunes (ETA).

El estreñimiento puede dificultar la eliminación de hormonas y provocar un aumento de estrógenos, lo que a su vez eleva los niveles de globulina fijadora de tiroides (TBG) y disminuye la cantidad de hormonas tiroideas libres disponibles para el organismo. Por otra parte, una función tiroidea baja ralentiza el tiempo de tránsito, provocando estreñimiento y aumentando la inflamación, la malabsorción y las infecciones.

Por último, una vejiga lenta interfiere con la desintoxicación adecuada del hígado e impide que las hormonas sean eliminadas del cuerpo, y el hipotiroidismo deteriora la función de la vesícula al reducir el flujo biliar.

Todas estas conexiones dejan claro que no se puede tener un intestino sano sin una tiroides sana, y no se puede tener una tiroides sana sin un intestino sano. Para restaurar la función apropiada del eje tiroides-intestino, ambos deben ser abordados simultáneamente.

La curación del intestino es un tema amplio que no puede tratarse adecuadamente en unas pocas frases. Pero el primer paso es siempre averiguar cuál es la causa de la disfunción intestinal. La tiroides baja es una posible causa, pero a menudo las infecciones, la disbiosis, la intolerancia alimentaria (especialmente al gluten), el estrés y otros factores desempeñan un papel aún más importante. El segundo paso es abordar todos estos factores y eliminar cualquier posible desencadenante. El tercer paso es restaurar la integridad de la barrera intestinal. Arreglar el intestino suele ser el primer paso, y el más importante.

Ritmo circadiano de la vida

Sólo estás aquí para una visita corta. No tengas prisa, no te preocupes. Y no dejes de oler las flores por el camino.

Walter Hagen

Profesional estadounidense

golfista (1892-1969)

A diario, los seres humanos presentan ritmos fisiológicos y comportamentales en los que casi todas las funciones corporales muestran variaciones significativas, como el sueño, la temperatura corporal, las concentraciones plasmáticas de cortisol y hormona del crecimiento, y la excreción urinaria de potasio. Estos ritmos circadianos están producidos por procesos endógenos denominados osciladores circadianos, que coordinan y orquestan los ritmos moleculares y fisiológicos con los cambios del entorno. El sistema nervioso autónomo y las señales endocrinas son los principales mediadores de este ritmo interno.

Un "reloj maestro" en nuestro cerebro, llamado "núcleo supraquiasmático", controla nuestros ritmos circadianos. Utiliza señales, como la luz y la oscuridad, para determinar cuándo liberar determinadas hormonas y neurotransmisores que nos indican cuándo despertarnos y estar activos o cuándo retirarnos y dormir. Desde el principio de los tiempos, la gente se ha despertado con la luz de la mañana y se ha dormido en la oscuridad de la tarde. Así es como estamos programados genéticamente para funcionar. Tenemos energía durante el día y sueño por la noche.

A medida que avanza el día, nuestra temperatura corporal, que empieza siendo baja, empieza a subir, al igual que la adrenalina, la serotonina y el metabolismo en general. Al mediodía, alcanza su punto máximo. A última hora de la tarde, el reloj corporal reduce su producción de hormonas activas y energéticas. La temperatura corporal empieza a descender, el metabolismo se ralentiza y empezamos a relajarnos. A medida que avanza la noche y la luz se desvanece, el reloj corporal envía una señal a la glándula pineal para que convierta la serotonina en melatonina y nos volvemos letárgicos. A medida que aumentan la melatonina y otras hormonas del sueño, nuestra temperatura sigue bajando, empezamos a pensar en retirarnos a dormir y nos resulta difícil mantenernos despiertos. Éste es el mejor momento para conciliar el sueño. La temperatura corporal sigue bajando a medida que la melatonina se libera en el torrente sanguíneo. Nos quedamos dormidos y soñamos.

La melatonina sigue liberándose hasta que el reloj corporal percibe un aumento gradual de la luz. A medida que se acerca el amanecer, la producción de melatonina se detiene y el reloj corporal comienza de nuevo el ciclo activo, liberando cortisol. A medida que aumenta la luz solar, el reloj corporal empieza a producir adrenalina y serotonina. Y así comienza otro día.

El cortisol es una hormona esteroide esencial segregada por la glándula suprarrenal y, como muchos otros procesos fisiológicos del organismo, tiene un ritmo circadiano. Los individuos normales, sin enfermedad del eje hipotálamo-hipófisis-suprarrenal (HHS), a medianoche tienen niveles de cortisol muy bajos o indetectables, que se acumulan durante la noche hasta alcanzar su máximo a primera hora de la mañana. A continuación, los niveles de cortisol disminuyen lentamente a lo largo del día.

Rangos de cortisol salival, nmol/L

Cortisol 8 mañana

5.50 --- 24.80

Cortisol 12 mediodia

3.80 --- 13.20

Cortisol 4 tarde

2.20 --- 9.40

Cortisol 8 tarde

1.60 --- 4.40

Cortisol 12 medianoche

0.80 --- 3.30

Cortisol 4 mañana

1.10 --- 9.40

Estos datos demuestran que las mediciones estándar de cortisol no aportan ninguna pista sobre la situación real, ya que la gama de parámetros es muy amplia. Lo importante no es la cifra de cortisol en un momento determinado, sino su variación a lo largo del día. El ritmo circadiano es importante para la salud. Cuando su ritmo circadiano está bien regulado, duerme bien, tiene energía por las mañanas, y su energía es constante a lo largo del día hasta que empieza a disminuir gradualmente por la tarde... ¡y reduce el riesgo de padecer enfermedades crónicas! El ciclo luz-oscuridad es la señal más importante para su reloj circadiano. Esto significa que una de las mejores formas de ajustar su reloj circadiano es exponerse a la luz (idealmente la luz solar) durante el día, pero estar a oscuras por la noche. De hecho, la exposición a la luz solar durante el día es probablemente lo más importante que puede hacer para favorecer la producción normal de melatonina por la noche. El componente de la luz solar que informa a su reloj circadiano de que ya es de día es la luz azul. Los foto receptores de los ojos y la piel son sensibles a la luz azul (los receptores de los ojos son mucho más sensibles que los de la piel) y transmiten esta información al cerebro. ¿Cuánto tiempo es suficiente al aire libre? Si es un día soleado, tan sólo 15 minutos (¡sin gafas de sol!). Si está nublado, entre 30 minutos y una hora. Y, por supuesto, cuanto más, mejor. Igualmente importante es que tu cuerpo perciba que es de noche cuando se pone el sol. Esto significa que hay que evitar la luz azul por la noche y limitarse a las longitudes de onda roja y amarilla, manteniendo el nivel general de luz mucho más tenue. Y, por supuesto, hay que dormir en total oscuridad. Si todavía hay luces alrededor (o si viajas al hemisferio norte en verano, donde hay sol las 24 horas del día), te recomendamos que utilices vendas oculares para protegerte de la luz por la noche.

Los mismos principios se aplican para evitar el jet-lag. En un lugar nuevo, acuéstese a las 09.00 o 10.00 de la tarde, duerma en total oscuridad, despiértese a las 5.00 o 7.00 de la mañana y salga a la calle para que la luz de la mañana le dé directamente en los ojos. Esto ayudará a tu cerebro a restablecer el ciclo adecuado de producción de melatonina relacionado con una nueva zona horaria. Por cierto, el aire de la mañana es más transparente y limpio que el de la tarde, lo que permite que un espectro más amplio de luz llegue a tus ojos por la mañana. Al mismo tiempo, las mejores fotos se hacen al atardecer, porque la luz se dispersa en el aire lleno de partículas y vapores, además de que gran parte de los rayos UV y del espectro azul se cortan. La luz matinal resulta ser más beneficiosa para el tratamiento de la depresión invernal (Levy A. et al. Morning vs Evening Light Treatment of Patients with Winter Depression. Arch Gen Psychiatry. 1998;55:890-896) Lo importante es dormir entre 7 y 10 horas cada noche (la mayoría de la gente necesita entre 8 y 9). No se restrinja las horas de sueño. Las personas que no duermen lo suficiente pierden capacidad de concentración y de pensamiento. Pierden calidad de vida. Una de las torturas más insidiosas es no dejar dormir. La pérdida de sueño produce pérdida de cordura.

Energía Ritmo circadiano

El ritmo circadiano está presente en todos los aspectos del funcionamiento del cuerpo y, por supuesto, también en las variaciones de nuestras energías diarias. Por la mañana deberíamos tener un aumento de energía, que debería disminuir lentamente a medida que avanza el día, hasta alcanzar su mínimo por la noche. En este caso, podrá funcionar correctamente y con eficacia (fig.1). Estos datos demuestran que si toma lecturas de Bio-Well durante diferentes partes del día, inevitablemente obtendrá variaciones en los resultados. Esto simplemente indica la respuesta natural de nuestro sistema a los ritmos circadianos. Sólo se obtiene datos estables si se realiza mediciones con cilindros de calibración metálicos. Puede que tengamos algunos "hombres de hierro" en la sociedad, pero no representan a la mayoría de la población.

13000

Area, pxl

12500

12000

11500

11000

10500

7

12

Tiempo, hora

17

20

0

Fig.1. Cambio de Área del Biograma del 4º dedo derecho, tomado 10 veces con 5 segundos de intervalo 5 veces al día.

Segundo pilar - Tracto gastrointestinal

Con extractos de los libros del Dr. Sunil Pai y el Dr. Michael Galitzer

No hay amor más sincero que el amor a la comida. George Bernard Shaw (1856-1950)

Funcionalmente, nuestro tracto gastrointestinal comienza en los senos paranasales y las cavidades bucales, desciende hacia el esófago, el estómago, el intestino delgado, el intestino grueso, el colon y finalmente sale por el ano. Aunque se encuentra en un tracto separado, la vagina sigue formando parte de este sistema mucoso interno.

La medicina moderna disecciona al individuo en un montón de partes separadas, cabeza y cuello, estómago/tracto gastrointestinal, tracto urinario y sugiere un médico distinto para cada parte. Cuando olvidamos que este tubo forma parte de una persona entera, perdemos el enfoque holístico de la medicina.

Las distintas partes del tracto gastrointestinal desempeñan diferentes funciones en el procesamiento de los alimentos, por lo que tienen diferentes niveles de contenido alcalino o ácido. Este nivel se mide por el pH, abreviatura de hidrógeno potencial. El pH de cualquier solución es la medida de su concentración de iones hidrógeno. Cuanto más alto sea el pH, más alcalino y rico en oxígeno es el líquido. Cuanto más bajo sea, más ácido y pobre en oxígeno será el fluido. El pH oscila entre 0 y 14, siendo 7,0 el valor neutro. Todo lo que esté por encima de 7,0 es alcalino y todo lo que esté por debajo de 7,0 se considera ácido. La sangre humana se mantiene en el estrecho margen del pH, entre 7,35 y 7,45. Cualquier valor por debajo o por encima de este margen indica síntomas y enfermedad. Si el pH de la sangre se sitúa muy por debajo de 6,8 o por encima de 7,8, las células dejan de funcionar y pueden producirse situaciones muy dramáticas. El pH ideal de la sangre es 7,4. El pH del tubo digestivo humano varía mucho. El pH de la saliva suele oscilar entre 6,5 y 7,5. Después de masticar y tragar los alimentos, éstos entran en la porción fúndica o superior del estómago, cuyo pH oscila entre 4,0 y 7,5.

6.5. Aquí es donde se produce la "predigestión". La parte inferior del estómago segrega ácido clorhídrico y pepsina hasta alcanzar un pH entre 1,5 - 4,0 - ¡muy ácido! Después de que los alimentos se mezclen con los jugos digestivos, entran en el duodeno (intestino delgado) donde el pH cambia a 7,0 - 8,5. Aquí es donde tiene lugar el 90% de la absorción de nutrientes en el organismo. Después, los productos de desecho pasan por el colon (pH 4,0 - 7,0) y son expulsados.

pH bucal       = 6,5 - 7,5;

pH esofágico       = 7,2 - 8,0 alcalino;

pH estomacal       = 1,5 - 4,0 ácido;

pH Intestino delgado= 7,0 - 8,5 alcalino;

pH Intestino grueso = 4,0 - 7,0.

Si tienes un problema de salud, lo más probable es que seas ácido. Las investigaciones demuestran que a menos que el nivel de pH del cuerpo sea ligeramente alcalino, el cuerpo no puede curarse a sí mismo. Por lo tanto, no importa qué tipo de modalidad elija para tratar su problema de salud, no será muy eficaz hasta que aumente el nivel de pH. Si el pH de su cuerpo no está equilibrado, no podrá asimilar eficazmente las vitaminas, los minerales y los complementos alimenticios. El pH de su cuerpo afecta a todo. Puede medir fácilmente su nivel de pH por la mañana con tiras de pH estándar mediante la orina. Es interesante notar que las personas que tienen peceras son muy precisas con el nivel de pH del agua, de lo contrario los peces mueren. ¿Por qué no nos cuidamos de la misma manera?

Un pH bajo indica una falta de oxígeno en los órganos y sistemas, y es una de las principales causas de numerosos problemas de salud, incluido el cáncer. La forma más eficiente y eficaz de aumentar el nivel de pH es ingerir alimentos y agua adecuados.

Muchas personas padecen síntomas gastrointestinales desagradables, como ardor de estómago, reflujo ácido y gastritis. He aquí algunas razones.

• La gente come en exceso y consume porciones mayores de las que necesita;

• Son alimentos ricos en grasas y proteínas de origen animal, lo que dificulta su digestión;

• La gente no come suficientes verduras y hortalizas crudas;

• Algunos alimentos provocan reacciones inflamatorias individuales o reacciones alérgicas ocultas, que a menudo son difíciles de definir sin análisis especificas;

•  Productos químicos, aditivos, conservantes en los alimentos, así como los alimentos OMG tienen efectos perjudiciales sobre el sistema humano.

Somos lo que comemos.

Muchos problemas de salud tienen su origen en el tracto gastrointestinal.

El tracto gastrointestinal se apoya en el hígado, la vesícula biliar y el páncreas, los cuales desempeñan funciones importantes en la digestión. Cada parte de este sistema afecta a todas las demás y, por consiguiente, deben considerarse conjuntamente.

El tracto gastrointestinal alberga el sistema nervioso entérico. Conocido como el "segundo cerebro" del organismo, se encuentra en el revestimiento del esófago, el estómago, el intestino delgado y el colon. El sistema nervioso entérico rebosa de proteínas neurotransmisoras producidas por células idénticas a las que producen neurotransmisores en el cerebro. La compleja colección de neurotransmisores del "cerebro gastrointestinal" le permite actuar, aprender y recordar de forma muy parecida a como lo hace el propio cerebro. El cerebro “Intestinal” también es responsable de producir "sensaciones viscerales".

Una parte esencial de la función digestiva la proporcionan los probióticos, habitantes útiles de nuestro microbioma. Son bacterias que viven en nuestro tracto gastrointestinal y desempeñan diversas funciones corporales. El peso total de los probióticos en una persona media es de aproximadamente 1,3 a 1,8 kg. Cada una de estas especies probióticas desempeña una función específica. Algunos probióticos producen vitaminas específicas y excretan metales pesados y toxinas; otros absorben diversos nutrientes y proporcionan protección inmunitaria; algunos tienen acción antimicrobiana contra agentes infecciosos y ayudan a reducir las reacciones inflamatorias.

Los antibióticos, la cirugía del tracto gastrointestinal, las infecciones, el estrés, los medicamentos, las toxinas y otros factores negativos alteran los probióticos, mueren y se necesita mucho tiempo y esfuerzo para restablecer su población.

El microbioma comprende el genoma colectivo de estos microorganismos (bacterias, hongos, protozoos y virus) que viven dentro y sobre el cuerpo humano. El cuerpo contiene aproximadamente diez veces más células microbianas que células humanas. Y lo que es más importante, los genes microbianos pueden influir, y de hecho influyen, en las acciones y el funcionamiento de las células humanas. La influencia puede ser positiva o negativa, dependiendo de la salud, o falta de ella del microbioma. Esto explica por qué los trastornos intestinales a menudo provocan un deterioro de la salud en otras partes del cuerpo.

El tracto gastrointestinal es el centro de mando donde reside el 80% de su sistema inmunitario.

El sistema inmunitario reside en un lugar denominado colectivamente tejidos linfoides asociados al intestino o GALT. Se trata de un grupo de hormonas secretadas por las células enteroendocrinas del estómago, el páncreas y el intestino delgado, que controlan diversas funciones de los órganos digestivos. Estudios posteriores demostraron que la mayoría de los péptidos intestinales desempeñaban la función de neurotransmisores y neuromoduladores en los sistemas nerviosos central y periférico. Las células enteroendocrinas no forman glándulas endocrinas, sino que están repartidas por todo el tubo digestivo. Ejercen sus acciones autocrinas y paracrinas para integrar todas las funciones gastrointestinales.

Más aún lo han demostrado las últimas investigaciones que demuestran que muchos órganos del cuerpo participan en la regulación endocrina. Entre ellos se encuentran la piel, el hígado, el bazo, los huesos y el apéndice. Esta es una confirmación más de que nuestro cuerpo funciona como un sistema completo. Dividir nuestra comprensión entre diferentes partes fragmentadas no nos ayuda a apreciar un todo integrado.

Por desgracia, hoy en día hay más personas que nunca que sufren algún grado de disfunción gastrointestinal. En consecuencia, padecen una amplia gama de problemas de salud. La mala salud intestinal se ha relacionado con muchos problemas de salud graves, como diversos tipos de cáncer, trastornos cerebrales, trastornos infantiles, enfermedades cardiacas y muchos otros. Por eso este pilar es tan importante para entender la salud y encontrar la forma de mejorarla.

Vitaminas, minerales, suplementos

La única forma de mantenerse sano es comer lo que no te gusta, beber lo que no te gusta, y hacer lo que no te apetezca.

Mark Twain

Hoy en día no es necesario convencer a la mayoría de la gente de que las vitaminas y los micro-elementos son necesarios para mantener el cuerpo sano. Pero, ¿cómo elegir el conjunto óptimo de preparados para uno mismo? Michael Borkin, endocrinólogo estadounidense, ha desarrollado un método de selección individual de suplementos utilizando el dispositivo Bio-Well. En primer lugar, con el programa "Prueba de estrés", se define el estado de la persona. Esta medición puede repetirse varias veces para asegurarse de que el estado de la persona es estable. Recomendamos tomar lecturas de los dedos anulares, ya que están conectados con el sistema endocrino. A continuación, la persona toma una ampolla o una caja con suplementos y la presiona contra el pecho, mientras se toman las lecturas de un dedo de la mano libre. A continuación, se cambian las manos y se toman las lecturas del dedo de la otra mano. Esto se repite con diferentes suplementos, hasta 10 preparados a la vez. Todos estos datos se comparan en el programa Bio-Well y muestran claramente qué preparados son útiles para una persona: reducen los niveles de estrés o aumentan la energía, y cuáles están contraindicados, aumentan los niveles de estrés y disminuyen la energía. Y lo que es más importante, no tiene que tragarse el medicamento, ni siquiera sacarlo del envase. Su cuerpo determinará subconscientemente lo adecuada que es esta sustancia para usted y enviará una señal al sistema nervioso autónomo para que cambie ligeramente el equilibrio simpático-parasimpático. El estudio completo dura entre 10 y 15 minutos, y numerosos experimentos realizados tanto en EE.UU. como en otros países han demostrado la eficacia de este método. Las figuras 8 y 9 muestran ejemplos de los gráficos resultantes. Como podemos ver en la prueba de la Fig. 2, los suplementos 3 y 8 están contraindicados para esta persona, 4, 9 son neutros, se pueden tomar, mientras que 2,5,6,7 mostraron muy buen efecto.

En la prueba de la Fig.3, los medicamentos 4,7,10 son neutros para el organismo, mientras que loss otros conducen a niveles de estrés más bajos, lo que significa que es una buena elección para esta persona. En ambos casos, los fármacos no tuvieron prácticamente ningún efecto sobre los niveles de energía, y es lo que observamos en la mayoría de los casos analizados. Cualquier cosa puede ser seleccionada de una manera similar, hemos probado cristales, joyas, productos alimenticios. Muchos años de práctica en el uso de esta prueba han demostrado su suficiente precisión e importancia práctica. Lo recomendamos para todos sus pacientes. Con la versión móvil de Bio-Well, esta prueba resulta aún más cómoda. El dispositivo cabe en su bolso, puede ir a la farmacia y probar diferentes medicamentos en el acto, recibiendo al instante los resultados en la pantalla de tu teléfono. No tiene que sacar las cápsulas del envase, así que nadie pondrá objeciones a su prueba.

Fig. 2. Ejemplo de prueba de suplementos en gráficos de estrés y energía. 1 - línea de base, 2 - tirodina, 3 - magnesio, 4 - potasio, 5 - complejo de vitamina B, 6 - crema detox, 7 - triptófano, 8 - crema hormonal, 9 - Gaba.

Fig. 3. Ejemplo de prueba de suplementos en gráficos de estrés y energía. 1 - línea de base, 2 - calcio, 3 - magnesio, 4 - potasio, 5 - complejo de vitamina B, 6 - crema detox, 7 - crema hormonal, 8 - vitamina C, 9 - DHEA, 10 - Gaba, 11 - melatonina.

El tercer pilar -Sistema nervioso autónomo (ANS)

La función principal del cuerpo es transportar el cerebro.

Thomas A. Edison (1847-1931)

Cuando nos movemos y cuando dormimos, 24 horas al día, 7 días a la semana, nuestro SNA se ocupa de nuestro funcionamiento. Se trata de un mecanismo ancestral centrado en la supervivencia. De nuestros antepasados animales heredamos dos impulsos vitales principales: el hambre y el deseo sexual. Estos impulsos no han cambiado en millones de años. Cuando tenemos hambre, sólo pensamos en comida; cuando estamos saciados, empezamos a pensar en el otro sexo. Los grandes temas de la literatura universal son las recetas culinarias y las aventuras amorosas. Nuestra civilización no es más que una fina y frágil capa sobre una estructura salvaje. Una civilización sólo prospera con estrictos controles sociales. Cuando este control se afloja, muchas personas vuelven a ser animales. Todas las guerras, incluidas las modernas, son el mejor ejemplo. Y todos nuestros instintos más bajos se rigen por el SNA.

En casos de situación de supervivencia y peligro, el SNA suprime funciones no obligatorias para la vida, como el impulso sexual. La testosterona se convierte en cortisol. Las personas pierden el deseo a medida que el SNA redirige todos los sistemas del cuerpo hacia la supervivencia. El estrés crónico es el mejor ejemplo. Así pues, cualquier desequilibrio en el SNA tiene implicaciones inmediatas en la salud y el estado de ánimo.

Como alpinista profesional que soy desde hace mucho tiempo, recuerdo muy bien cuando pasé un mes en alta montaña. Cada día era, literalmente, una lucha para la supervivencia. Después de los primeros días, se había dejado de hablar de mujeres. Sólo hablábamos de montañas y de comida. Esta experiencia personal se refiere a una situación de vida o muerte en la que el SNA, inequívocamente, se impuso.

El SNA tiene dos divisiones: simpática (SNS) y parasimpática (SNP). Las divisiones simpática y parasimpática suelen funcionar en oposición. Esta oposición suele considerarse más complementaria que antagónica. A modo de analogía, se puede considerar la división simpática como el acelerador y la parasimpática como el freno. La división simpática suele funcionar en acciones que requieren respuestas rápidas. La división parasimpática funciona con acciones que no requieren una reacción inmediata. Muchos piensan en el simpático como "lucha o huye" y en el parasimpático como "descansa y digiere" o "aliméntate y cría". Sin embargo, muchos casos de actividad simpática y parasimpática no pueden atribuirse únicamente a situaciones de "lucha" o "descanso".

Por ejemplo, ponerse de pie desde una posición reclinada o sentada conllevaría una caída insostenible de la tensión arterial si no fuera por un aumento compensatorio del tono simpático arterial. Otro ejemplo es la modulación constante segundo a segundo de la frecuencia cardiaca por influencias simpáticas y parasimpáticas en función de los ciclos respiratorios. En términos más generales, debe considerarse que estos dos sistemas modulan permanentemente las funciones vitales, en su forma habitualmente antagónica, para lograr la homeostasis. Algunas funciones del SNS incluyen desviar el flujo sanguíneo del tracto gastrointestinal y la piel mediante vasoconstricción, aumentar el flujo sanguíneo a los músculos esqueléticos y los pulmones, dilatar los bronquiolos pulmonares (permitiendo un mayor intercambio de oxígeno) y aumentar la frecuencia cardiaca. A diferencia del SNS, el SNP suele funcionar dilatando los vasos sanguíneos que conducen al tracto gastrointestinal. Esto provoca la constricción de la pupila y la contracción del músculo ciliar para el cristalino (para permitir una visión más cercana), y estimula la secreción de las glándulas salivales en consonancia con las funciones de reposo y digestión.

(Fuente: https://www.boundless.com/physiology/).

En el análisis Bio-Well, el equilibrio simpático-parasimpático se refleja en los programas Diagramas y Equilibrio. Cuando vea grandes diferencias en los diagramas izquierda-derecha (puede evaluar esta diferencia mediante el índice HS de los diagramas) con más de 7-8 barras resaltadas en el programa Equilibrio, esto es una clara indicación de un desequilibrio SNS-SNP.

Fig.4. Ejemplo de fuerte desequilibrio.

Hoy en día, muchos pacientes muestran una dominancia simpática, que es un reflejo del estrés y la ansiedad a largo plazo. Esta condición afecta al funcionamiento de todos los órganos y sistemas, hasta el desarrollo de síntomas de fatiga crónica. Otro elemento importante para comprender el desequilibrio SNS/SNP es el estado de la columna vertebral. Es esencial comprender que la actividad del SNA depende en gran medida del estado de la columna vertebral. En efecto, depende de diferentes segmentos de la médula espinal. Como comprenderá por esta lista, el funcionamiento saludable de todos los órganos y sistemas depende del estado de la columna vertebral, pero mucha gente tiene una relación inadecuada con este órgano. Los problemas de los discos intervertebrales se malinterpretan mucho por varias razones. Los profesionales médicos no siempre se ponen de acuerdo sobre las causas del dolor relacionado con los discos intervertebrales, y a los pacientes les cuesta entender este complejo, y a menudo mal explicado, tema médico.

En la espalda se encuentran las denominadas zonas de Zakharyin-Ged, en las que aparece hipersensibilidad cuando se inflama un órgano. La aparición de estas zonas se explica por el hecho de que las excitaciones dolorosas van desde el órgano interno afectado a través de las fibras nerviosas autónomas de la médula espinal y desde allí irradian a las zonas de inervación correspondientes. Ged ha establecido correlaciones exactas entre los órganos internos y la inervación cutánea radicular, lo que permite, influyendo en estas zonas, influir en el estado de salud. La osteopatía es una gran ayuda en este sentido. Hemos llevado a cabo un gran ciclo de investigación sobre los efectos de la osteopatía, donde se demostró que en el 100% de los casos después de la sesión reduce el nivel de estrés y optimiza los parámetros del campo de energía. El estado de la columna vertebral está bien revelado por el análisis Bio-Well. [Korotkov KG, Shakirov AM. Analysis of the Influence of Osteopathic Procedures on the Psychophysiological State of Patient (Análisis de la influencia de los procedimientos osteopáticos en el estado psicofisiológico del paciente). Ortopedia CE. 2024].

estado de la columna vertebral también se ve afectado por procesos mentales y de comportamiento. Es bien sabido que en situaciones de estrés negativo y positivo, nuestro subconsciente (nuestra "bestia interior") reacciona con micro-movimientos. Esto es especialmente evidente en las expresiones faciales y posturas de una persona. Cuanto mayor autocontrol tiene una persona, menos se nota a simple vista. Pero si se graba un vídeo de una persona en un momento de estrés y luego se mira el vídeo a cámara lenta, estas reacciones pueden verse en todos. Esto no es nuevo; se han escrito muchos artículos sobre este tema, e incluso se han hecho series de televisión y películas. Lo importante es que estas reacciones han sido estudiadas por la ciencia en gran profundidad. Los músculos de la cara y la espalda son los más implicados en estas reacciones.

Fig.5. Problemas de columna vertebral.

Y aquí, tiene sentido prestar atención a lo siguiente. En el caso de estrés esporádico, una persona adopta una postura particular en reacción al estrés, por ejemplo, cuando se es asustado, de protección, y después de la situación se iguala, se relaja, y sus músculos se relajan después de un tiempo. Si una persona experimenta regularmente el mismo tipo de estrés, los músculos tensos de la espalda sufren espasmos y no se relajan. Cualquier masajista lo sabe y trabaja precisamente con este tipo de problemas. Pero si una persona no consulta a un especialista y sigue viviendo estresada, los músculos espasmódicos empiezan poco a poco a deformar la columna vertebral, de forma parecida a como se deforma un árbol joven si lo doblas y lo atas con una cuerda. Tales cambios alteran el intercambio normal de energía en la columna vertebral, y esto se ve muy claramente en el biograma y el campo energético. Un comentario sobre la dominancia simpática como posible síntoma de estrés crónico. En este caso el nivel de estrés en el Análisis puede ser normal, mientras que el programa de Equilibrio demuestra una dominancia simpática. Esto se debe a que para el organismo se trata de un estado habitual, al que el organismo se ha adaptado. Como estamos midiendo el estrés fisiológico, no se registra como anormal.

El Cuarto Pilar – Emociones y estrés

La vida es un 10 por ciento lo que haces con ella y un 90 por ciento de cómo te la tomas.

Irving Berlin

Compositor estadounidense (1888-1989)

La vida no puede existir sin emociones. Todos los animales superiores expresan claramente emociones, especialmente nosotros, los humanos. Las personas se rigen por las emociones la mayor parte de su vida. Con demasiada frecuencia, la lógica cede bajo la presión de los deseos y los impulsos. El mundo entero está gobernado por el Amor, pero ¿cuántas vidas y familias han sido destruidas por satisfacer los deseos del amor? Las emociones influyen directamente en las funciones endocrinas, la actividad del SNA y el tracto gastrointestinal. Las emociones positivas son en su mayoría constructivas, mientras que las negativas son destructivas. Y la emoción más peligrosa de todas es el Estrés.

Estrés: el principal asesino del mundo

Todos los seres vivos responden al estrés utilizando un sistema conocido como "respuesta suprarrenal", comúnmente denominado "mecanismo de lucha o huida". Este mecanismo ha estado incorporado genéticamente en los animales durante cientos de millones de años. La lucha/huida, una serie de acontecimientos químicos que preparan al cuerpo para responder a un ataque, es nuestro mecanismo de supervivencia más importante.

Se ha transmitido prácticamente sin cambios desde nuestros primeros antepasados hasta el hombre actual. Lo que ha cambiado es nuestro entorno y nuestra sociedad. Hemos creado una cultura de estrés crónico. En lugar de enfrentarnos ocasionalmente al tigre dientes de sable, ahora nos atacan las 24 horas del día. Las presiones laborales, el ruido y la contaminación tóxica, los cambios vertiginosamente rápidos en el tejido de nuestra sociedad y un aluvión de publicidad invasiva y mensajes negativos en los medios de comunicación cargan contra nosotros. Este estrés crónico hace que nuestro cuerpo produzca en exceso mensajes químicos y eléctricos, alterando nuestra capacidad natural de recuperar el equilibrio, u homeostasis. Nuestro cuerpo mantiene sus funciones hormonales en un constante estado de emergencia. Si no se resuelve, el estrés crónico provoca graves problemas de salud. De hecho, el estrés está implicado en cierta medida en todas las lesiones, enfermedades, discapacidades y muertes. La buena noticia es que existen nuevas herramientas para evaluar, comprender y tratar los efectos del estrés crónico.

¿Qué es exactamente el estrés?

El estrés es la suma de todos los estímulos físicos y mentales. El cuerpo humano no ha cambiado desde hace más de 50.000 años. El mecanismo necesario para sobrevivir hace 50.000 años es inadecuado para el mundo actual. Es poco probable que nuestros antepasados del Pleistoceno, tras haber evitado por los pelos ser pisoteados por un mastodonte enfurecido, se volvieran a un compañero y le dijeran: "tío, estoy estresado". Debemos tener cuidado de distinguir entre un problema grave de estrés y el uso de moda del término estrés, que trivializa sus consecuencias letales.

El estrés se transmite al organismo a través de dos vehículos principales: los impulsos neurológicos y los mensajeros químicos. En respuesta a los factores estresantes externos percibidos a través de los sentidos, los impulsos nerviosos viajan a gran velocidad transportando datos de nuestro entorno al cuerpo, donde se procesa la información. A continuación, el cerebro envía mensajes a través de impulsos nerviosos a partes del cuerpo en respuesta a los datos recibidos.

Los mensajeros químicos de la comunicación en el cuerpo son las hormonas. El sistema hormonal, aunque funciona a un ritmo mucho más lento que el sistema nervioso, trabaja con éste para mantener la armonía y el equilibrio internos.

Cuando el cuerpo percibe estrés, los impulsos nerviosos y los mensajeros químicos actúan de inmediato para responder. El estrés activa células especializadas de la corteza cerebral (donde tiene lugar el pensamiento), que envían un impulso al hipotálamo (el principal centro de control del estrés del cerebro). El hipotálamo estimula entonces el sistema nervioso simpático (SNS) y activa el modo de supervivencia (el mecanismo de lucha/huida).

El corazón empieza a latir con fuerza, los sentidos se agudizan y el cuerpo empieza a sudar. La presión sanguínea aumenta a medida que la sangre se dirige al cerebro y a los órganos principales, los centros de supervivencia del cuerpo. Las manos y los pies se vuelven fríos y húmedos porque la sangre se desvía de las extremidades y se dirige a los grandes músculos que se utilizan para luchar o correr.

Tras la crisis, entra en acción el mecanismo de la homeostasis, que intenta recrear el equilibrio a través del sistema nervioso parasimpático, cuya función se resume en "descansar y digerir".

Estrés destructivo Vs. Estrés constructivo

Tenga en cuenta que el estrés puede ser una respuesta constructiva (incluso una respuesta que salve vidas) ante un acontecimiento amenazador. Pero lo que nos preocupa es lo que ocurre cuando el estrés se acumula. Tenemos que analizar nuestra reacción al estrés y preguntarnos si estamos respondiendo al estrés de forma adecuada. Si hemos perdido nuestra capacidad de adaptación, estamos experimentando un estrés destructivo, o desadaptativo.

Cuando un individuo sano se ve sometido a un estrés crónico prolongado, las glándulas suprarrenales aumentan inicialmente la producción de hormonas (principalmente cortisol) aumentando de tamaño. En realidad, los niveles anormalmente altos de cortisol interfieren en el proceso de adaptación al impedir la vasoconstricción (estrechamiento de los vasos sanguíneos).

Cuando aumentan los niveles de cortisol, el organismo desactiva el sistema inmunitario y las funciones de crecimiento y reparación. (¿Por qué preocuparse por el futuro cuando hay un peligro más inmediato?) Otras funciones, como las capacidades reproductivas y la reparación de tejidos, también se apagan o disminuyen (así, el estrés mata el deseo sexual e impide la recuperación de una enfermedad). El intestino grueso puede paralizarse y el esfínter anal cerrarse. Al disminuir la capacidad del organismo para controlar la inflamación y al inhibirse la digestión, las reacciones alérgicas pueden provocar una hinchazón de los intestinos. Esto pone a la persona en riesgo de contraer la enfermedad celíaca, el síndrome de malabsorción y una multitud de invasores oportunistas como Candida, parásitos y otros microorganismos peligrosos.

Si el umbral de estrés continúa y las reservas corporales se agotan, las glándulas suprarrenales empiezan a flaquear. Ya no producen los niveles necesarios de hormonas del estrés. Si el estrés continúa, las suprarrenales se agotan y el cuerpo entra en un estado forzado de recuperación. Entonces es probable que el cuerpo convierta las hormonas sexuales, como la progesterona y la testosterona, en hormonas del estrés. Los síntomas de esta fase incluyen fibromialgia, arritmia cardiaca, aumento del flujo de orina, sudoración profusa, sudores nocturnos, espasmos musculares, migraña, ansiedad, depresión, cefaleas tensionales, fallos de memoria, rigidez de cuello y hombros, asma, colon irritable, brotes de herpes, psoriasis, eczema, síndrome lumbar, ciática, disfunción eréctil; amenorrea, sofocos, hipertensión, manchas en la piel, erupciones cutáneas, acné e inmunodepresión.

En esta fase, el cuerpo cambia todos sus sistemas al modo de supervivencia. Todas las reservas del cuerpo se dirigen a intentar mantener la homeostasis y toda la energía corporal se dirige hacia la supervivencia inmediata. Cuando se está en el modo de supervivencia, todos los sentidos aumentan y se vuelven hipersensibles. Esto aumenta el volumen de información que entra en la mente y hace que alcance la saturación máxima antes de que el modo de sueño pueda ayudar a eliminar el estrés, lo que hace transfiriendo datos de la memoria activa, la mente consciente, a la mente subconsciente.

Cuando experimentamos este tipo de "sobrecarga", el cuerpo y la mente se desconectan temporalmente y nos sentimos distanciados. Este es el resultado de la liberación por parte del cuerpo de opioides que nos anestesian.

Para identificar el estrés, primero hay que separar el estrés positivo del negativo. En un estudio en el que se utilizó el cortisol, la principal hormona del estrés, se sometió a los voluntarios a estrés positivo y negativo y se realizaron mediciones del cortisol inmediatamente antes y después del suceso. El estudio reveló que una exposición de 5 minutos a una experiencia positiva producía un leve aumento de los niveles de cortisol durante unos 15 minutos. Una experiencia negativa produjo un descenso drástico de los niveles de cortisol durante un periodo de seis horas antes de volver a los niveles normales. Cada sistema reacciona al estrés a su manera.

La mayoría de la gente puede incluso sentir dónde una manifestación emocional se convierte en una manifestación fisiológica. Algunos lo sienten en el plexo solar, otros entre los omóplatos. Lo que la mayoría no sabe es que puede ser responsable tanto del dolor de pies como de cabeza. El objetivo, por lo tanto, es desarrollar un método en el que las situaciones estresantes no produzcan la reacción de estrés en el cuerpo.

Comprender el estrés a largo plazo

Sólo cuando el estrés es continuo se producen daños. Experimentar estrés a largo plazo en niveles umbrales afecta incluso a la forma en que las células se desarrollan y maduran, causando un daño celular prematuro muerte. Cuando la vida de un número significativo de células se ve comprometida o acortada, todo el organismo sufrirá una mala salud o, a veces, una vida más corta. Aunque cada sistema reacciona al estrés a su manera, la mayoría de las personas no son conscientes de cuándo están experimentando un estrés destructivo o a largo plazo. Puede que hayamos sentido una tensión emocional manifestarse fisiológicamente, por ejemplo, en el plexo solar o entre los omóplatos. Pero, ¿cuántos de nosotros nos damos cuenta de cuándo el estrés es responsable de la ciática o los sofocos? Los que sufrimos estrés prolongado necesitamos ayuda para cambiar nuestra respuesta al estrés y recuperarnos. Aunque suele llevar varios meses, la recuperación completa del agotamiento suprarrenal es posible. Hayamos alcanzado o no un estado de estrés extremo o prolongado, lo que todos necesitamos en última instancia es un método de adaptación saludable, un método por el cual evitemos que las situaciones estresantes produzcan un síndrome de reacción al estrés destructivo. Hay muchas formas de liberar la mente del estrés e interrumpir los patrones establecidos en las vías neuronales que están programadas para recibir y enviar mensajes de estrés. La hipnoterapia, la visualización, el hatha yoga, el Tai Chi o Qi Gong y la mayoría de las técnicas de meditación son útiles para detener los patrones mentales habituales que engendran reacciones de estrés. Cualquier actividad que te permita relajar tu conciencia en lugar de reaccionar a todos los estímulos te proporcionará en última instancia un tiempo de recuperación. Eso puede significar pasear por la naturaleza, nadar o realizar una actividad creativa que sea diferente de tu rutina habitual y te resulte satisfactoria.

El asesoramiento individual, las clases de gestión del estrés en grupo o los talleres también pueden ayudar a desenterrar los mensajes subyacentes que desencadenan las respuestas de estrés. Muchos patrones desadaptativos son respuestas condicionadas aprendidas cuando éramos jóvenes y que creíamos fundamentales para la aceptación y, por tanto, la supervivencia en el planeta. Depende del individuo reducir la exposición al nuevo estrés y contrarrestar los daños causados por el estrés acumulado. A veces, el apoyo nos ayuda a conseguirlo. Los suplementos dietéticos son un medio vital e indispensable para apoyar las glándulas suprarrenales así como otras actividades del cuerpo y la mente. Nuestro mundo moderno nos obliga a lidiar con nuestro estrés de una forma que no está programada genéticamente; tenemos que tomar medidas conscientes para evitar el efecto devastador que el estrés crónico tiene sobre nuestro bienestar. Mantener nuestro cuerpo en el estado de emergencia de lucha/huida no es más adecuado a que nuestro antepasado del Pleistoceno intente utilizar nuestro método para lidiar con sus estresores contemporáneos tratando de razonar con aquel tigre dientes de sable: "¿Podemos sentarnos y hablar de esto?". El nivel de estrés fisiológico queda bien reflejado en los programas Bio-Well. En primer lugar, el parámetro Estrés, cuyo valor superior a cuatro indica un estado de estrés. La imagen de campo se caracteriza por muchas discontinuidades, el diagrama adquiere un carácter estrellado y los chakras tienden a "volar aparte" en diferentes direcciones (Fig. 6).

Nótese que en el estado de estrés el cuadro de los chakras es muy variable, lo que caracteriza una alta labilidad del sistema nervioso. Este es uno de los signos utilizados en el programa "Psicodiagnóstico", que se discutirá más adelante.

El filtro Bio-Well debe utilizarse para evaluar el estado somático si existe un patrón de estrés. Hay dos tipos de reacciones emocionales: abiertas y cerradas. En una reacción abierta, una persona explota y derrama sus emociones, mientras que en una reacción cerrada, una persona no muestra sus sentimientos. Esto no significa que una persona no se preocupe; ¡se preocupa y de qué manera! Pero todas las emociones bullen en su interior. Y así, si una persona a menudo violentamente expone sus emociones, acaba destrozada: en tales situaciones, no tiene fuerza, y su Campo Energético está muy desgarrado, con muchos huecos y vacíos. Si una persona experimenta emociones en su interior todo el tiempo, acumula espasmos musculares por todo el cuerpo; así, el intercambio de energía se altera, y su campo energético parece excesivo, con muchos órganos sobrecargados de energía. ¿Qué es mejor? Ninguna.

Fig.6. Persona en situación de estrés.

Al ver una imagen del campo energético de una persona, puede determinar el tipo de respuesta emocional y hacer recomendaciones sobre cómo recuperarse mejor.

Una de las mejores maneras de poner en orden tu estado psico-emocional y restablecer el equilibrio energético es el deporte. Sólo hay que hacerlo correctamente. Las personas con reacciones emocionales cerradas necesitan ejercicios y deportes activos y enérgicos. Puede tratarse de correr con aceleración, artes marciales como el boxeo (todos sus tipos), kárate, etc., todo tipo de atletismo y juegos deportivos activos. Además de los deportes tradicionales, puedes practicar bailes rápidos y lúdicos. Estas actividades hacen que el cuerpo se deshaga de la tensión acumulada, gaste toda la energía acumulada en algunas acciones que consumen energía pero no son destructivas, y caliente de forma competente los músculos y rompa los bloqueos musculares.

Las personas con una reacción emocional abierta también necesitan hacer deporte, pero en este caso se trata de deportes reconstituyentes: nadar, caminar, correr despacio, la parte del wushu que mejora la salud, el yoga, el qigong, etc. También es posible practicar la hipo-terapia, los paseos por la naturaleza, la pesca, la recogida de setas y los bailes de salón. Cualquier actividad que dé energía a una persona y la sature espiritual y físicamente sin sobrecargarla emocionalmente es adecuada aquí. Y, por supuesto, clases destinadas a la relajación y la armonización de pensamientos y sentimientos serán beneficiosas. Al fin y al cabo, es fundamental saber volcar las emociones y contenerlas; es importante no hacerlo en exceso. Para ello, es necesario armonizar su mundo interior a tiempo para reducir el grado de emociones. La meditación, la terapia artística y las prácticas respiratorias ayudarán mucho. Por supuesto, se recomienda que estas personas visiten regularmente a masajistas, osteópatas y reflexólogos. Cada uno de estos especialistas, a su nivel, podrá eliminar los bloqueos y tensiones acumuladas. Los masajes para las personas con una reacción emocional abierta deben ser suaves y envolventes, y para las personas con una reacción emocional cerrada, profundos y dirigidos a relajar todos los grupos musculares. Es esencial elegir aceites aromáticos adecuados para tales masajes, esto aumentará significativamente el efecto del procedimiento.

Lo que nos han dicho sobre las enfermedades cardíacas es falso

Con extracto del libro del Dr. Michael Galitzer

La ignorancia es la maldición de Dios; el conocimiento es el ala con la que volamos al cielo.

William Shakespeare

Las enfermedades cardiacas siguen siendo el problema de salud más frecuente en el mundo, con el infarto de miocardio como primera causa de muerte y el ictus como tercera. Estos hechos son la prueba de que todo lo que nuestro sistema médico ha estado haciendo para combatir y prevenir las enfermedades del corazón no está funcionando. Algo falla en la idea misma de lo que causa los problemas cardiacos.

Estudios recientes han descubierto que un porcentaje significativo de los infartos de miocardio se producen en las zonas del corazón donde el flujo sanguíneo no disminuye por la obstrucción de las arterias. La comprensión moderna se desplazó hacia la idea de que, en la gran mayoría de los casos, la enfermedad cardíaca no se producirá a menos que primero se produzca una disminución de la actividad parasimpática. Normalmente, esta disminución va seguida de un aumento de la actividad simpática, sobre todo bajo el efecto de un estrés permanente. Esta combinación de acontecimientos hace que las células cardiacas aumenten drásticamente su producción de ácido láctico. Debido al aumento de la acidez en el corazón, las paredes de las células cardiacas se vuelven rígidas, lo que disminuye su capacidad de contracción y provoca edema y deterioro de la función del propio músculo cardiaco, así como la muerte de las células cardiacas, todos ellos son factores implicados en la causa de los infartos de miocardio. Además, la hinchazón (edema) de los tejidos cardíacos provoca cambios en la presión de las arterias que recorren la zona afectada del corazón. Este aumento de la presión, a su vez, es lo que provoca la rotura de la placa vulnerable de las arterias, bloqueando aún más las arterias afectadas y/o creando peligrosos coágulos.

Directamente relacionado con este proceso de disminución de la actividad parasimpática está lo que ocurre en el endotelio, la finísima capa de células que recubre las arterias del cuerpo. Un endotelio sano es necesario para un flujo sanguíneo adecuado y una función cardiovascular general, especialmente en relación con el músculo vascular liso que constituye la mayor parte de las paredes de los vasos sanguíneos. Los acontecimientos asociados con la disminución de la actividad parasimpática pueden afectar negativamente al endotelio y provocar una o varias de las tres respuestas posibles: inflamación, estrés oxidativo (aumento del nivel de radicales libres) y disfunción vascular autoinmune, todas ellas relacionadas con las enfermedades cardiacas.

Aunque los procedimientos quirúrgicos pueden salvar vidas en situaciones de emergencia aguda, las investigaciones han demostrado que sus beneficios generales son mínimos. Hallazgos recientes ayudan a explicar por qué. En primer lugar, los estudios han descubierto que un porcentaje significativo de los infartos de miocardio se producen en las zonas del corazón donde el flujo sanguíneo no disminuye por la obstrucción de las arterias. Varias investigaciones que evaluaron la eficacia de la angioplastia, la estenosis y el CABG, descubrieron que, aunque los procedimientos pueden aliviar los síntomas de las enfermedades cardiacas, no previenen nuevos infartos y que sólo los pacientes de alto riesgo (concretamente los pacientes con obstrucción de la arteria coronaria izquierda) cuyas vidas corren un grave peligro reciben algún beneficio de la cirugía de bypass en cuanto a su mayor probabilidad de supervivencia. Una prueba más de este concepto es que muchas personas con problemas cardiacos suelen experimentar lo que se conoce como "señales de alarma atípicas". Tales síntomas incluyen dolor de espalda, cuello o mandíbula, náuseas, vómitos, indigestión, etc. Por ejemplo, aunque la arteriosclerosis es el resultado de una disfunción del endotelio y durante mucho tiempo se ha considerado un factor de riesgo importante para las enfermedades cardiacas, la presencia de arteriosclerosis por sí misma no significa que se vaya a producir angina de pecho, infarto de miocardio u otros tipos de enfermedades cardiacas. Mientras la actividad parasimpática sea saludable, la función autonómica anulará la arteriosclerosis, ayudada por los vasos sanguíneos. Esto no significa que se pueda, o se deba, ignorar la aterosclerosis si está presente, al igual que no se debe ignorar ningún otro factor de riesgo que se haya relacionado con las enfermedades cardiacas. Todos estos factores deben tenerse en cuenta. Sin embargo, la actividad del sistema nervioso parasimpático es de vital importancia para proteger el corazón. Por tanto, entra de lleno en el ámbito de los Cuatro Pilares de la Salud. Otro tema importante relacionado con el corazón es la nueva comprensión de su funcionamiento. Como escribe el profesor B.M. Hedge: "Era muy incómodo aceptar que el corazón fuera una simple bomba muscular, que podía bombear sangre a través de la enorme piscina de capilares de los que hay 800 kilómetros en un solo kilogramo de grasa corporal. Nos perdemos al intentar medir el artefacto, llamado presión arterial, en unos pocos metros de las arterias o, para el caso, en las venas". [J de la Academia India de Medicina Clínica 9, 3, 2008, 172-174]. Es absurdo creer que un órgano tan pequeño como el corazón pueda bombear sangre por todo el cuerpo. El 90% de la sangre se encuentra en los capilares venosos en todo momento, ¡y la superficie total de los capilares es de aproximadamente 3.000 millas! Definición estándar: El corazón: órgano muscular hueco que recibe la sangre de las venas y la impulsa a través de las arterias. En los seres humanos, el corazón está situado detrás de la parte inferior del esternón, ligeramente a la izquierda del centro. Muchos científicos han llegado a la conclusión de que el corazón no es una bomba, como se afirma en el mundo académico. El Corazón es un regulador del flujo sanguíneo, que controla la implosión de la sangre en nuestro cuerpo a través de dos vórtices opuestos creados dentro del Corazón. Son estos vórtices los que son tan importantes en cómo la sangre fluye a través del corazón. Cuando se forma un vórtice en el flujo de un líquido, éste se acelera y el consiguiente aumento del caudal ayuda a incrementar el efecto vórtice, lo que a su vez acelera la velocidad del flujo. El vórtice también induce lo que se conoce como potencial zeta, que ayuda a separar y dispersar las células sanguíneas. Éstas exponen la máxima superficie dentro de la sangre y, por tanto, son capaces de retener y transportar más oxígeno y otros nutrientes por todo el organismo. En el corazón, la presión no desempeña ningún papel propulsor, el flujo hacia delante de la sangre en vórtice está represado (detenido); su energía se transfiere para aumentar la velocidad en el vórtice. A su vez, la mayor velocidad del vórtice induce una mayor fuerza etérica para acelerar aún más (avivar y fortalecer) la sangre. Este no es en absoluto el proceso completo de propulsión de la sangre, pero es ciertamente diferente del flujo de agua en una bomba. [Marinelli R et.al.The heart is not a pump. Frontier Perspectives 1993;5:10-25]. Estoy seguro de que es imposible comprender el funcionamiento del corazón sin aceptar el papel de la sangre como líquido estructurado, que desempeña un papel activo en este proceso. Necesitamos aplicar los conceptos del profesor Gerald Pollack presentados en su libro "The Fourth Stage of Water: Beyond Solid, Liquid and Vapor" [Editorial Ebner e Hijos, 2013]. El profesor Pollack demostró en experimentos precisos que la interacción del líquido con las paredes capilares crea la fuerza eléctrica que proporciona el movimiento de un líquido. Esto permite que la sangre pase por los diminutos capilares sin resistencia transportando leucocitos del tamaño mayor que el diámetro de los capilares. Todavía queda por escribir la descripción completa del funcionamiento del sistema sanguíneo.

Parte 2. Bio-Well 3.0: una nueva etapa en el desarrollo de esta tecnología

Fig.7. Bio-Well 3.0 con Sputnik.

Un indicador clave de la fiabilidad y calidad de cualquier dispositivo es la estabilidad y reproducibilidad de los resultados. Cuando diseñamos Bio-Well 2.0, queríamos maximizar la estabilidad del instrumento. Y lo hemos conseguido. Sin embargo, una estabilidad muy alta tiene un inconveniente: la sensibilidad de las mediciones disminuye. Por lo tanto, al desarrollar el Bio-Well 3.0, nos propusimos encontrar un término medio entre la estabilidad de la descarga de gas y la sensibilidad de las mediciones.

La descarga de gas tarda en propagarse por la superficie del electrodo de vidrio. En las fases iniciales, sólo se ven proyecciones individuales. Poco a poco, van apareciendo por todo el perímetro del objeto estudiado. Todo el proceso es muy transitorio: dura unos 20 ms. En la fase final, no se forman nuevas proyecciones y la descarga de gas se extiende por la superficie del vidrio. Las proyecciones vecinas se fusionan y solapan. La imagen se vuelve más uniforme y lisa, pero se pierden los detalles.

Si se fotografía una descarga de gas en las primeras fases de su desarrollo, se verán hilos y discontinuidades en el resplandor, mientras que si se fotografía en una fase posterior, los detalles desaparecerán.

Durante el desarrollo de Bio-Well 3.0, tuvimos esto en cuenta e introdujimos un ajuste en el tiempo de exposición a la descarga. Bio-Well 2.0 captura la descarga en una fase tardía y las imágenes son muy estables y reproducibles. Con el Bio-Well 3.0 podemos elegir el tiempo de fotografía de la descarga y se observa un brillo estable a partir de 15 ms. Por defecto, todos los dispositivos 3.0 fijan el tiempo en 18 ms desde el inicio de la formación de la descarga, este valor proporciona una estabilidad bastante alta, pero el nivel de detalle, es decir, la sensibilidad es mayor que la del Bio-Well 2.0.

Otro comentario: muchas mujeres que acuden a las consultas llevan una bonita manicura con uñas largas. En el caso del Bio-Well 2.0, resultaba difícil tomar fotografías de dedos con uñas largas y, al mismo tiempo, mantener la colocación correcta de los dedos. En el Bio-Well 3.0 hicimos dos cosas: cambiamos el ángulo del cristal en relación con el dedo y añadimos un espacio libre en la parte superior para que cupiera la uña. Ahora es fácil tomar biogramas de los dedos de las mujeres, ¡incluso con las uñas largas!

Otro problema importante en el uso de nuestros instrumentos era la dependencia de la conexión del ordenador PC a la toma de corriente (conexión a tierra). En Bio-Well 3.0, hemos realizado varios cambios en el sistema de conexión a tierra y cableado que minimizan la dependencia de las lecturas de los instrumentos al factor mencionado.

Además, muchos usuarios de los antiguos Bio-Well1.0 y 2.0, tenían el problema de que la iluminación externa se solapaba con el brillo del propio dedo y distorsionaba los resultados. Tenían que volver a escanear sus dedos varias veces o cubrir el dispositivo con un paño oscuro. En Bio-Well 3.0 añadimos otra capa de obturadores protectores y desplazamos las intersecciones de estos obturadores entre sí. Ahora es prácticamente imposible ver luz externa en las imágenes obtenidas, lo que simplifica enormemente el trabajo y mejora la calidad de los datos obtenidos. Otra novedad es la activación por software del ventilador. Esto es especialmente importante cuando se dispara en el modo "Ambiente".

Por último, la posibilidad de calibrar sin utilizar un cable proporciona una comodidad adicional.

Calibración de Bio-Well

Para obtener datos fiables y reproducibles, la calibración debe realizarse en los siguientes casos:

Al pasar de una zona climática a otra.

En luna llena, luna nueva.

Un cambio significativo en las condiciones meteorológicas.

Un cambio en las estaciones del año.

Para los Bio-Well 2 y 3, recomendamos calibrarlos todos los días.

El proceso de calibración utiliza un programa especializado que mide los parámetros del dispositivo, los compara con los parámetros estándar, cambia los ajustes del dispositivo paso a paso y repite la medición. Recomendamos realizar la calibración todos los días o una vez cada varios días.

Proceso de calibración

Limpie la lente óptica con un paño seco, retire el inserto para dedos e inserte el de calibración. Para el dispositivo Bio-Well 2, conecte el cable a la toma del dispositivo. Conecte el instrumento al ordenador. Abra el modo Calibración y pulse Inicio. El programa ajustará el instrumento. Cuando finalice el proceso, retire el inserto. El instrumento está listo para funcionar.

Peculiaridades de la utilización de diferentes programas

Siempre empezamos con el programa de Análisis, que nos permite identificar los niveles de estrés, la Energía general y el equilibrio.

Atención. Si el nivel de estrés es superior a 8, el diagnóstico no es aplicable.

El siguiente programa es Diagrama de Área. Representa el parámetro de área de la imagen en píxeles para cada sector. Este parámetro es proporcional al número de fotones por sector.

Más informativo es el programa Diagrama Energía, que representa el parámetro energético de cada sector y muestra los valores cuantitativos de ese sector al pulsar el botón del ratón. Es óptimo tener el diagrama en la zona verde; sin embargo, esto no significa que no haya problemas de salud. Prestamos atención a los picos del diagrama en la zona amarilla. Dan testimonio de una mayor producción de energía en esta zona, lo que significa que el organismo presta más atención a esta zona. La cuestión es que cualquier inflamación supone un gasto energético. El sistema aumenta la temperatura, la presión sanguínea, el número de partículas activas de la sangre, y todo esto es Energía, oxígeno. Las emisiones del diagrama por encima de la zona verde caracterizan las zonas de aumento de la Energía, que se asocia con la inflamación o la posibilidad de su formación. Todas estas zonas son zonas de alta Energía. El parámetro de reserva de energía se correlaciona con el nivel de reserva celular y caracteriza la reserva inmunitaria y de adaptación del organismo.

El programa Equilibrio identifica los sistemas y órganos con desequilibrios significativos a derecha e izquierda. Caracteriza el equilibrio simpático-parasimpático, un importante indicador de salud (uno de los pilares del análisis Bio-Well). Las áreas problemáticas identificadas en estos programas, hipo e hiperenergéticas, se confirman en el programa de Energía de los Órganos. Prestamos atención a los sistemas centrales del cuerpo siguiendo los principios de los 4 Pilares de la Salud. Las zonas naranja y roja son áreas de deficiencia energética. Prestamos mucha atención a los Biogramas de los dedos. Lo esencial para nosotros es el aspecto general de una imagen, siguiendo los tipos de Biogramas explicados en este libro, y la presencia de estigmas en sectores individuales. Su grado de agresividad indica la naturaleza patológica del proceso inflamatorio.

El programa Un solo dedo nos permite tomar Biogramas secuenciales de un solo dedo. De este modo, podemos comprobar la reproducibilidad de un defecto en un sector concreto y ver si se trata de una reacción funcional temporal o de la evidencia de un proceso patológico. Por otra parte, la dinámica de los parámetros de los Biogramas de un dedo caracteriza el nivel de actividad del organismo o de un meridiano concreto. Una dinámica ascendente indica que el meridiano está completo y que el proceso de transferencia de energía está activo. Las dinámicas decrecientes muestran debilidad tanto del meridiano como de la fuente de energía (órgano correspondiente). Las curvas dadas caracterizan estos procesos.

Fig.8. Dinámica de Area de un dedo tomada diez veces.

Análisis de los Datos de Bio-Well

En primer lugar, introduzcamos los conceptos básicos.

El estado de salud de la persona: estado funcional general (energético) y equilibrio psico-emocional medidos en un momento determinado. Evaluación sanitaria: conclusiones sobre el estado funcional y psico-emocional elaboradas por un especialista a partir de los biogramas.

Bio-Well es un sistema experto. No genera un diagnóstico. Sólo proporciona valores numéricos de parámetros e imágenes visuales, que un experto capacitado puede interpretar de una forma u otra. Sólo un médico o un experto autorizado pueden sacar conclusiones y realizar diagnósticos. Se pueden realizar evaluaciones y conclusiones precisas en el 75-80% de los casos.

El sistema no está diseñado para diagnosticar enfermedades específicas.

Detecta eficazmente los puntos débiles funcionales del organismo, que deben observarse e investigarse más a fondo mediante otros métodos médicos. Bio-Well es el primer paso en el análisis del estado de una persona. Para formar una conclusión correcta sobre la condición del sujeto, es necesario utilizar todo el conjunto de programas Bio-Well, ya que cada uno representa diferentes parámetros de Biogramas.

En primer lugar, nos fijamos en la pestaña Análisis, que nos permite determinar el nivel de energía y de estrés y evaluar el equilibrio simpático-parasimpático.

Recuerde que el nivel de energía no es un indicador de salud ni de problemas; es una información sobre el nivel de energía general. Sólo prestamos atención a los valores que difieren del nivel óptimo.

A continuación, abrimos el Diagrama de Área, que contiene información sobre sistemas fuera de la zona óptima o sobre un fuerte desequilibrio derecha/izquierda.

Programa Análisis

Siempre empezamos analizando el estado del paciente con el Programa de Análisis, que nos permite determinar el nivel de estrés, la energía total y evaluar el equilibrio simpático-parasimpático.

Nivel de estrés

El concepto de "estrés" se utiliza mucho en medicina y psicología, y en las distintas ramas de la medicina se entiende de forma diferente. En Bio-Well, el nivel de estrés es una medida de la alteración de la homeostasis, es decir, del nivel de adaptación del organismo a las condiciones del entorno. Así, el nivel de estrés refleja el equilibrio de la actividad de los sistemas liberadores y limitadores de estrés. La escala del nivel de estrés se divide en los siguientes rangos:

• 0 - 2 - letargo (estado de sobreactivación y arreflexia o angustia). Este estado se manifiesta por una disminución del ritmo del habla, debilidad de las reacciones emocionales, lentitud. Las causas de este estado pueden ser múltiples, desde las consecuencias de un sueño insuficiente y de la fatiga hasta las consecuencias de una angustia crónica, que conduce a la depresión y al agotamiento nervioso, o de una enfermedad grave.

•  2 - 3 - Estado de calma de una persona en ausencia de cargas significativas de estrés o y máxima armonía homeostásica.

•  3 - 4 zona óptima. Eustrés, es decir, estrés positivo que moviliza y entrena al organismo y sus recursos de protección. Este tipo de estrés no es perjudicial y sólo tiene efectos positivos en la persona. Sin embargo, si una persona se encuentra en este estado durante mucho tiempo, el eustrés puede convertirse en distrés. Esta zona también es característica de las personas con niveles elevados de ansiedad. Debe tenerse en cuenta que para ciertos tipos de temperamento, el nivel de estrés en el rango de 1 a 2 (flemático) y de 3 a 4 (colérico) puede ser un estado natural y normal.

• 4 - 6 - angustia a corto plazo. La angustia, el llamado "estrés malo", agota el sistema nervioso y destruye el organismo. Bajo tal estrés, la inmunidad disminuye, la persona se vuelve menos resistente a cualquier estrés, la adaptación del organismo se altera. La actividad mental y la eficacia se resienten. Sin embargo, si la angustia es de corta duración, el organismo se recupera al cabo de un tiempo. Este estado también es característico de la sobre-activación, cuando las reservas están al límite; o de las personas que ocupan cargos directivos, funcionarios, en contacto con un gran número de personas. También en personas después de dormir mal, resfriados o exacerbación de enfermedades crónicas que provocan ansiedad y perturban la adaptación al mundo que les rodea.

•  8 - 10 - Estrés agudo. Se trata de un estado agudo máximo caracterizado por emociones fuertes. Durante el estrés agudo una persona puede sentir pánico, mareos, taquicardia, náuseas y caracterizarse por reacciones espontaneas, comportamiento agresivo, desorientación en el espacio. El estrés agudo se caracteriza porque no dura mucho tiempo y agota a la persona muy rápidamente.

A partir del nivel de estrés 6, debe utilizarse un filtro para reducir el impacto de las perturbaciones dinámicas momentáneas relacionadas con el estado actual de la persona.

Hay que recordar que los niveles de estrés pueden cambiar bajo la influencia de determinadas sustancias farmacológicas y psicoactivas.

También hay que tener en cuenta que los niños, los adolescentes y las personas hipersensibles con gran labilidad emocional pueden aumentar rápidamente su nivel de estrés, pero con la misma facilidad pueden volver a un estado de calma tras un arrebato emocional.

Atención. Si el nivel de estrés es superior a 8, el diagnóstico no es aplicable.

Nivel de energía

Importante El nivel de energía no es un indicador de salud o problemas, es información sobre el nivel general del metabolismo.

Este indicador es un nivel medio del potencial eléctrico de las células y refleja el nivel de generación de carga eléctrica de todo el organismo. Según los datos energéticos podemos evaluar la intensidad de los procesos metabólicos. Los valores bajos se asocian siempre a un período agudo de enfermedad, agotamiento, sensación de desesperanza, aumento de la agresividad y disminuyen al final del día.

El nivel de energía depende del estado psico-emocional y físico de una persona. Es bien sabido que el nivel de energía disminuye cuando el nivel de estrés es alto. El nivel de energía también puede ser bajo si una persona lleva una vida inadecuada.

]Se trata de una persona que duerme poco, trabaja "hasta la extenuación", tiene sobrecargas regulares, se encuentra en un estado debilitado tras una enfermedad o vive durante mucho tiempo en condiciones ambientales desfavorables. La escala del nivel de energía se divide en las siguientes áreas:

• 0 - 20 - baja energía. Este nivel corresponde al estado de agotamiento. Las causas de este estado son: estrés muy elevado o prolongado, actividad física prolongada sin descanso, síndrome de fatiga crónica, enfermedad agotadora, privación prolongada del sueño, etc. En cualquier caso, se recomienda descansar, dormir y relajarse.

• 21 - 40 - Disminución de la energía. Este nivel corresponde al estado de cansancio. Razones de este estado: estrés o emociones muy fuertes; fatiga física tras un esfuerzo prolongado; falta de sueño; estado de debilidad antes o después de una enfermedad. En algunos casos, basta con descansar unas horas para recuperar fuerzas, en otros es un proceso largo. Hay que tener en cuenta que la recuperación es un proceso muy individual, que depende de los sistemas de adaptación del organismo, de la movilidad mental y del grado de desequilibrio en el trabajo del organismo en su conjunto y del sistema nervioso en particular.

• 41 - 60 - energía óptima. Este es el nivel óptimo de energía que corresponde a un organismo tranquilo y lleno de energía que puede estar activo durante un largo periodo de tiempo sin efectos negativos. En las personas más despiertas y sanas, el nivel de energía puede estar más cerca de 60 o incluso ser ligeramente superior.

•  61 - 80 - aumento de la energía. Este nivel de energía corresponde a una mayor actividad del organismo. Razones para tal estado: movilización del organismo bajo carga habitual aumentada (por ejemplo, para atletas durante el entrenamiento o personal militar); hiperactividad, aumento del estado emocional. Al mismo tiempo, el aumento de energía es una reacción del organismo ante un proceso inflamatorio, una enfermedad en desarrollo o un estado febril.

• 81 - 100 - alta energía. Este nivel de energía corresponde a un aumento excesivo de la actividad del organismo. Las razones de este estado son las mismas que para el nivel de energía anterior, pero son más fuertes en cuanto al nivel de tensión del organismo.

El desequilibrio de los órganos indica el grado de diferencia entre el potencial eléctrico producido por las partes izquierda y derecha del cuerpo, teniendo en cuenta la importante contribución al potencial eléctrico de la actividad del sistema nervioso periférico y central. Mediante los datos de este análisis podemos evaluar las peculiaridades del equilibrio del sistema nervioso vegetativo (autónomo). Este parámetro es muy interesante para evaluar el efecto de técnicas de relajación y armonización, gimnasia y procedimientos, así como todo tipo de técnicas psicológicas y prácticas orientales. Este parámetro se describe detalladamente en el capítulo "El tercer pilar del análisis Bio-Well: el sistema nervioso autónomo".

Diagrama Área

El programa Diagrama de área muestra el área de luminiscencia normalizada en píxeles para cada sector - órgano, corregida con respecto al cilindro de calibración.

Desde un punto de vista biofísico, el área de luminiscencia es una medida de la dispersión de la avalancha de electrones que ioniza la capa de aire entre el dedo y el electrodo del dispositivo. El brillo de los electrones es detectado por el dispositivo Bio-Well. El parámetro de área depende del número de electrones en la avalancha de electrones, cuantos más electrones haya, mayor será el metabolismo del cuerpo.

Toda célula tiene una membrana eléctricamente excitable, y casi todos los procesos de la célula implican polarización y despolarización. Por lo tanto, toda célula viva con una membrana integral y procesos metabólicos activos genera un campo electromagnético a su alrededor. Las bacterias y las células tumorales también generan este campo. En consecuencia, los órganos más grandes tienen más células y un campo mayor. Las células tisulares más activas tienen un campo mayor. Las células en división activa con un número creciente de células también tienen un campo mayor que los tejidos vecinos. Así pues, el carácter del diagrama puede diferir de la imagen morfológica obtenida mediante un examen radiológico o ecográfico: refleja procesos funcionales dinámicos. Los órganos inflamados, los tejidos infectados y los procesos tumorales se distinguen por el aumento del área y de la actividad funcional. La estimulación de la actividad tisular, por ejemplo en el hipertiroidismo, también dará lugar a un aumento del área y de la intensidad de la luminiscencia debido al aumento del potencial eléctrico del órgano. Por otra parte, los procesos de daño de membrana, acidificación de un órgano o región corporal, intoxicación y parada metabólica conducen a una disminución del área y la intensidad de la luminiscencia. La desaparición de células y su sustitución por tejido cicatricial, la fusión y formación de cavidades o el crecimiento de cálculos conducen a la formación de una zona sin campo eléctrico y, en consecuencia, a discontinuidades de luminiscencia.

Una disminución del número de bacterias o células (por ejemplo, disbacteriosis de colon tras una terapia antibiótica) también provoca una disminución del área luminiscente.

La combinación de disminución del área y aumento de la función indica una disminución del número de células y un aumento de la carga metabólica del tejido vivo restante con procesos de fibrosis, por ejemplo, bronquitis crónica en fumadores.

Desde un punto de vista psicofisiológico, la zona luminiscente refleja la naturaleza del metabolismo humano, el grado de adaptación del organismo a factores internos (problemas somáticos y psicológicos) y externos (estrés, nutrición, ecología). Gracias a la adaptación, el organismo es capaz de ajustarse a los cambios del entorno y aumentar su resistencia al estrés. Esto, a su vez, permite mantener y aumentar la reserva interna del organismo: el stock de sus fuerzas vitales.

Una adaptación óptima permite al organismo equilibrar el gasto energético. Cuando disminuye el área luminiscente (disminuye la adaptación), disminuye la capacidad del organismo para adaptarse a las condiciones actuales (mantener la homeostasis). Esto significa que el organismo gasta más energía para el funcionamiento normal de todos los sistemas y órganos. Y como resultado, se produce un agotamiento de los recursos de adaptación (psicológicos y fisiológicos), astenización energética (pérdida de fuerza, vampirismo energético). Pueden aparecer síntomas de estado astenoneurótico.

Los trastornos psico-emocionales, caracterizados por una leve excitabilidad y un rápido agotamiento nervioso, pueden aparecer con el área reducida. Por lo general, los primeros signos de trastornos psico-emocionales son la irritabilidad excesiva (como señalan los propios pacientes, "por las cosas más insignificantes"), así como la intemperancia (una persona puede, sin quererlo, ofender a los demás y luego arrepentirse). Con un área baja, las personas pueden experimentar el síndrome astenoneurótico, en el que los pacientes se quejan de un estado de ánimo inestable (labilidad psico-emocional con predominio del mal humor e incluso con tendencia a la depresión), llanto, apatía, debilidad general, malestar, disminución de la eficiencia, fatiga. La astenia se manifiesta por una disminución del rendimiento no sólo físico, sino también mental, de la memoria, de la fuerza de voluntad, incapacidad para concentrarse en un problema concreto.

Esta condición se agrava cuando se observa una dominancia simpática, que puede evaluarse mediante los programas Análisis y Equilibrio.

Cuando el área es elevada, los mecanismos fisiológicos están estresados, lo que refleja un aumento de la carga del sistema. No obstante, cabe señalar que, en algunos casos, un área aumentada puede reflejar el estado normal de una persona y reflejar un alto nivel de energía interna (por ejemplo, atletas o políticos). Sin embargo, aunque las causas del aumento no sean patológicas, es importante recordar que una adaptación óptima requiere más recursos de lo normal. Un guepardo puede correr a 120 km/h, pero luego necesita tumbarse a la sombra para recuperar energía.

Un Área elevada indica que la persona está sometida a una carga excesiva. Tal situación es posible en condiciones negativas, temperatura muy alta, estado febril, enfermedad en desarrollo o sobrecarga global del organismo debido a cambios graves en el entorno. O con cargas de trabajo importantes en algunas personas (deportistas, pilotos, astronautas, militares). Es importante darse cuenta de que las cargas excesivas gastan energía y reservas de adaptación del organismo. El precio de tales sobrecargas puede ser un fallo del sistema adaptativo. Esto, a su vez, puede afectar negativamente al funcionamiento de todos los sistemas del organismo, y la recuperación llevará mucho tiempo. La presencia de defectos agresivos en el sector aumenta el área de este sector, y puede significar que el órgano puede presentar cambios no sólo funcionales, sino también morfológicos debido a esta afección.

Los gráficos de las manos izquierda y derecha tienen zonas de distintos colores:
Rosa - actividad funcional deficiente.

Beige - actividad funcional baja.

Verde - actividad funcional media.

Amarillo claro - mayor actividad funcional.

Amarillo - alta actividad funcional.

Un desequilibrio entre los diagramas izquierdo y derecho puede significar:

• una reacción temporal al estrés;

• una persona entra o sale de un proceso de enfermedad;

• los problemas se crean a nivel consciente: la gente inventa problemas (el número de sectores desviados en el diagrama de la derecha es mucho mayor que en el de la izquierda). Varios ejemplos.

Fig.9. Mujer de 51 años. Le gusta mucho quejarse de sus dolencias, reales e imaginarias.

Los problemas están en el subconsciente. La persona tuvo un problema una vez y ya lo ha olvidado. Aun así, se mantiene en el subconsciente (el número de sectores desviados en el diagrama de la izquierda es mucho mayor que en el de la derecha).

Fig.10. El niño cumple siete años tras mudarse a un piso nuevo.

Fig.11. Mujer. 70 años. Lleva un estilo de vida activo y armonioso.

A veces, en personas de más de 60 años, se pueden encontrar gráficos uniformemente en exceso. Esto sucede si la edad biológica de una persona es menor que la edad de pasaporte. Es decir, el cuerpo trabaja con un nivel de carga característico para 40-50 años, y se necesita energía extra. En tal situación, prestamos atención a los órganos fuera de la zona óptima.

Diagrama Energía

El programa Diagrama Energía nos da más información del estado pisco-emocional, este muestra el parámetro energético de cada sector y, pulsando el botón del ratón, muestra los valores cuantitativos del sector. Lo óptimo es tener el diagrama en la zona verde, pero esto no significa que no haya problemas de salud. Prestamos atención a los picos en la zona amarilla. Atestiguan una mayor producción de energía, lo que significa que el organismo presta más atención a esta zona. Cada inflamación es un gasto de energía. El sistema aumenta la temperatura, la presión sanguínea, el número de partículas activas de la sangre, y todo esto requiere energía, oxígeno. Estas son zonas de mayor atención. Las zonas en la zona naranja y roja son zonas de deficiencia energética.

El parámetro de reserva de energía se correlaciona con el nivel de reserva celular y caracteriza la reserva inmunitaria y adaptativa del organismo. Este parámetro caracteriza la presencia en el organismo de energía potencial almacenada en las mitocondrias, que puede utilizarse para la actividad vital. El valor de este parámetro inferior al 20% es un signo alarmante.

¡Importante! La información correcta con el parámetro Reserva de Energía sólo puede obtenerse después de la calibración.

Haciendo clic en el botón "Mostrar diagrama de áreas", los diagramas se superponen en escala relativa. En una situación óptima, la curva de Energía debe ser superior a la de Área (Fig.12). Cuando coinciden, los sectores correspondientes se colorean de rojo. Cuando la diferencia entre ellas es inferior a una unidad convencional, los sectores correspondientes se colorean de amarillo. Ambos casos indican el predominio de fotones de baja frecuencia en el espectro de luminiscencia.

Fig. 12. Ubicación óptima de las curvas de energía y superficie.

Fig.13. Superposición de diagramas.

Dado que el Diagrama de Área refleja el estado funcional de los órganos, y el Diagrama de Energía refleja la reserva energética de los órganos, podemos suponer que si la posición de la curva energética de un órgano es inferior a la curva de área, significa que no dispone de Energía suficiente para el nivel de funcionamiento del órgano. Y como nuestro organismo es un sistema autorregulado, o bien la Energía será redirigida desde órganos y sistemas adyacentes, o bien las funciones del órgano se reducirán. Si la energía y el área de un diagrama órgano coinciden, significa un estrés adicional del órgano o sistema. Provocará una deficiencia energética.

Tenga en cuenta que el programa Diagrama de energía tiene la mejor reproducibilidad de todos los programas. La forma del diagrama es bastante exacta para la mayoría de las personas cuando se toma repetidamente a lo largo de muchos años.

Fig.14. Diagrama de energía tomada durante dos años en diferentes dispositivos Bio-Well.

Equilibrio

El programa Equilibrio identifica los sistemas y órganos que están significativamente desequilibrados a derecha e izquierda. Caracteriza el equilibrio simpático- parasimpático, que es un importante indicador del estado de salud (uno de los pilares del análisis Bio-Well). Las áreas problemáticas identificadas en estos programas, tanto hipo como hiper-energéticas, se confirman en el Programa energético de los órganos. Prestamos atención a los principales sistemas del cuerpo según los principios de los 4 Pilares de la Salud. El equilibrio se altera si hay más de siete barras brillantes.

Barras oscuras : estado normal de equilibrio, ausencia de desequilibrio.

Barras brillantes : estado de desequilibrio; diferencia esencial de energía entre los sectores de las manos izquierda y derecha.

Consejo: Encuentre los tres órganos o sistemas más desequilibrados y haga hincapié en ellos para que la persona examinada les preste atención.

El análisis cuantitativo de los datos del programa Equilibrio se presenta en el programa Análisis.

Energía de los Órganos y sistemas

Es un programa esencial para evaluar la condición humana. Prestamos atención tanto a la disminución como al aumento de la energía de los órganos. Se trata de información crítica para evaluar los cuatro pilares del análisis Bio-Well.

Cerca de cada órgano, se presentan cifras parciales de energía y equilibrio (si hay órganos emparejados). Al evaluar el sistema de órganos en su conjunto, se calculan los parámetros medios de energía parcial y equilibrio. Tenga en cuenta que, aunque los parámetros del sistema sean normales, puede ser necesario prestar atención a órganos concretos.

¡ Importante !: La repetición de las pruebas puede poner de relieve diferentes órganos de cada sistema. Esto se debe a que la actividad de las diferentes glándulas del sistema endocrino cambia a lo largo del día, y la actividad del sistema digestivo depende de la nutrición y de la actividad física a lo largo del día.

Además de la evaluación numérica del estado de los órganos, es importante prestar atención al carácter del resplandor de cada órgano, a la presencia o ausencia de defectos y a su gravedad. La descripción de los defectos se presenta a continuación.

Dedos

En este programa, al igual que en el de Energía de Órganos, se puede estudiar el tipo de biogramas y la presencia de defectos. En este programa podemos ver la luminiscencia de todos los dedos a la vez, sin separar en sistemas y órganos. Tal información es necesaria para evaluar la tendencia general de funcionamiento del organismo. Prestamos atención al grosor y la saturación de la luminiscencia, la irregularidad del borde luminiscente, la presencia de cortes o brotes y su número. ¿Tienen todos los dedos aproximadamente la misma luminiscencia o son muy diferentes entre sí?

Una luminiscencia muy marcada y un gran número de cortes pueden indicar la presencia de anomalías psicosomáticas. Un gran número de emisiones de luminiscencia puede estar asociado a procesos de congestión o inflamatorios.

La aparición inusual de biogramas debe ser motivo de mayor atención. En este caso, se recomienda utilizar el filtro para determinar la influencia del estado psico-emocional. Los defectos graves en sectores específicos suelen estar asociados a procesos agudos o crónicos.

¡ Importante ¡ Si observa fuertes anomalías en la toma de imágenes de dedos individuales, tome imágenes de los diez dedos y, a continuación, vuelva a tomar imágenes del dedo específico en el programa "Un solo dedo". Vigile la correcta colocación de los dedos.

El programa permite calcular un amplio grupo de parámetros que se muestran en la pestaña de dedos. Allí también se enumeran los parámetros óptimos para todo el dedo y sectores individuales. Esta información sirve principalmente para cálculos estadísticos. Sólo puede utilizarla si usted es un estadístico experimentado.

El programa Yin/Yang puede ser utilizado eficazmente por personas familiarizadas con los fundamentos de la Medicina Tradicional China.

Análisis de la condición psicológica

Un indicador importante es el nivel de estrés; un valor de más de tres indica un mayor nivel de ansiedad.

¡Importante! El aparato mide el nivel de estrés fisiológico, que no siempre coincide con los sentimientos de una persona, estrés psicológico. Se pueden sacar conclusiones más detalladas al analizar los datos del programa Chakra.

Programa neuro-dinámico

Todos somos diferentes y reaccionamos de forma distinta al entorno exterior. El premio Nobel Ivan Pavlov fue el primero en prestar atención a esto; en 1927, introdujo el concepto de tipos de sistema nervioso basándose en el ejemplo del comportamiento de los perros. Este concepto se extendió a los humanos. Distinguió tres propiedades principales de los procesos nerviosos (excitación e inhibición): la fuerza, el equilibrio de los procesos de excitación e inhibición y su movilidad (velocidad de transición de un estado a otro). Se distinguieron cuatro tipos principales (fig 15.).

Fig.15. Tipos de sistema nervioso según I.P. Pavlov.

Esta teoría era relevante hace cien años, pero ahora se reconoce que las características psicológicas del temperamento en general no están relacionadas con ninguna propiedad del sistema nervioso, pero con su combinación, es decir, el tipo de sistema nervioso. El hecho de que la fuerza de los procesos nerviosos es un procesos nerviosos es un parámetro innato y sin cambios, y el temperamento se ve afectada por muchos factores. ¡Por lo tanto, no se pueden comparar las características del sistema nervioso y el temperamento! La fuerza de los procesos nerviosos se caracteriza por la capacidad de retención prolongada de la excitación. Un sistema nervioso débil se fatiga rápidamente, lo que corresponde a una reacción de protección.

Un concepto importante es también la labilidad emocional: cambios de humor y fuertes tensiones.

Se expresa en un cambio en la polaridad de las emociones: de la alegría a la tristeza, de las lágrimas a la risa, de la inquietud a la relajación despreocupada. La labilidad emocional puede ser un síntoma de una forma neuro-psíquica del síndrome premenstrual, así como de diversos grados de trastornos mentales, por ejemplo, depresión bipolar o mixta. Estas cualidades están predeterminadas genéticamente, pero pueden cambiar a lo largo de la vida con la edad o con formación especializada y entrenamiento mental. Un poderoso método para fortalecer el sistema nervioso es el ejercicio.

Se ha desarrollado un programa con un grupo de psicólogos para evaluar estas propiedades del sistema nervioso. La idea del programa se basa en estimar la variabilidad de los parámetros Bio-Well en tres tomas consecutivas. El algoritmo tiene en cuenta la variabilidad de los parámetros Chakra y Equilibrio. El programa forma una conclusión sobre varias propiedades del sistema nervioso y características psicológicas de una persona:

- Estabilidad psicodinámica.

- Fortaleza del sistema nervioso.

- Nivel de autorrealización de la personalidad.

- Estabilidad de la autopercepción social, comodidad del entorno social.

- Control situacional.

- Equilibrio consciente-subconsciente.

- Nivel de concentración intelectual.

- Nivel de dominancia de los procesos de excitación o inhibición.

Para llegar a una conclusión, es necesario capturar diez dedos de las manos tres veces en el modo Análisis completo con una pausa de 3-5 minutos y enviar la captura a Comparación. Si tiene instalado el programa "Neurodinámica", se abrirá una pestaña aparte con la conclusión. Usted debe solicitarlo a info@bio-well.com o support@bio-well.com (EE.UU.) para obtener este programa.

Chakras

El algoritmo del programa se desarrolló con un maestro de medicina ayurvédica y, a lo largo de varias décadas, ha demostrado su valor práctico. Uno de los indicadores es que este programa se utiliza activamente en la India. El programa Chakras es único en el sentido en que combina el concepto de la medicina ayurvédica tradicional con el enfoque psicológico occidental para determinar las motivaciones y objetivos de una persona.

La asociación de cada chakra con determinados órganos y características psicológicas de una persona nos permite considerar este programa como una herramienta para analizar las necesidades, objetivos y motivaciones de una persona, así como su capacidad para alcanzar estos objetivos.

Los Chakras reflejan el estado emocional de una persona; el equilibrio y la reproducibilidad de las posiciones de los Chakras dependen del tipo de actividad nerviosa. El equilibrio perfecto suele observarse en personas que practican regularmente la meditación profunda o en personas con un sistema nervioso robusto. Después de una sesión de meditación, el equilibrio de los Chakras suele igualarse. Los parámetros de los centros energéticos (o Chakras) se calculan en función del estado de los órganos y sistemas situados en las partes correspondientes del cuerpo. Caracterizan la conexión entre el estado funcional de los órganos y el estado psicológico de la persona. El nivel energético total de una persona determina el tamaño de cada centro energético. El equilibrio respecto al centro (Izquierda/Derecha) es la diferencia entre las energías de los sectores de luminiscencia correspondientes a la derecha y a la izquierda.

La zona central gris-verde del gráfico es el equilibrio óptimo.
La zona amarilla es la desviación con respeto al óptimo.

La zona roja es una alta desviación con respeto a la norma: prestarle especial atención. El lado izquierdo de la pantalla: esfera social, extraversión. El lado derecho de la pantalla: vida personal, introversión. Al pasar el ratón por encima de cada Chakra, aparece una pantalla con sus características esenciales.

Breve interpretación de los chakras Alineación y energía de los chakras

Los desplazamientos de los chakras a derecha e izquierda del centro indican la presencia de una necesidad en la vida social o personal. Cuanto más alejado del centro se desplaza un chakra, más significativa o emocionalmente dependiente es esta necesidad.

Si todos los chakras están centrados o muy cerca del centro, significa que, en ese momento, la persona se encuentra en un estado de calma y armonía. Cuanto mayor es el porcentaje de alineación de los chakras, más equilibrada es la persona. Observamos este cuadro en las personas que meditan con regularidad y, a veces, en destacados hombres de negocios que tienen que controlar un gran equipo y resolver muchos problemas que surgen.

Fig.16. Estado armonioso.

Sin embargo, si una persona tiene todos los chakras en el centro, pero son diminutos, es decir, la persona no tiene energía, puede significar que se encuentra en un estado de agotamiento psico-emocional o depresión. Tal estado no puede llamarse armonioso. Estas personas no suelen tener deseos ni necesidades.

Fig.17. Depresión.

Fig.18. Chakras de la zona amarilla.

El chakra está en la zona roja cuando las personas no pueden conseguir lo que desean, sino que ya no pueden determinar adecuadamente la importancia de este objetivo y lo realista que es alcanzarlo. Tampoco son capaces de decidir los criterios de su consecución. E incluso si las personas se distraen de su objetivo por alguna tarea más importante, no pueden dejar de pensar en él.

El tamaño del chakra está relacionado con el nivel de energía de una persona. Si un chakra es grande - 5 x 10-2 J y más, significa que una persona tiene suficiente energía mental para realizar las necesidades y deseos relacionados con este chakra.

Cuanta menos energía, más difícil será alcanzar los objetivos. Si una persona experimenta emociones negativas o una sobrecarga nerviosa, necesita mucha energía. Y así, la persona entra en un círculo vicioso. Cuanto más tiempo pasa sin que las personas consigan lo que quieren, más se fijan en este objetivo, y más experimentan emociones negativas y ansiedad y, por tanto, pierden energía. Y cuanto más pierden energía, más difícil les resulta conseguir lo que quieren. A veces es imposible romper este círculo vicioso sin la ayuda de un psicólogo o psicoterapeuta.

Por eso es tan útil meditar y practicar ejercicios de bienestar. Durante estas actividades, las personas se despojan de la ansiedad excesiva, lo que les permite contemplar con más calma sus planes y objetivos. Supongamos que una persona entra en pánico o tiene demasiadas tareas y no puede concentrarse. En ese caso, los chakras estarán distribuidos caóticamente en varias zonas a diferentes lados del centro. También hay que tener en cuenta que las personas con un sistema nervioso inestable, los niños en la adolescencia y las personas bajo la influencia de sustancias excitantes pueden cambiar de estado psico-emocional varias veces por hora. Para estas personas, es necesario dejar que se sientan en una posición relajada, respirar de manera uniforme y sin distracciones, y sólo entonces tomar medidas.

Fig.19. Desconcentración. Caos en el pensamiento.

Evaluación de las prioridades

La forma en que el chakra se desplaza desde el centro, hace una gran diferencia

El desplazamiento hacia el lado izquierdo de la pantalla indica que la persona tiene asuntos sociales pendientes. Puede tratarse del deseo de demostrar su valía en el trabajo o en una sociedad socialmente significativa, o simplemente de la necesidad de separarse del entorno cercano, de encontrarse entre extraños en un entorno ajeno. El desplazamiento hacia la derecha habla de que los objetivos y las tareas de la persona están relacionados con las experiencias, las emociones o el entorno cercano.

Las personas que viven vidas enteras y activas a veces tienen necesidades y objetivos en varias áreas simultáneamente. En este caso, los chakras de una persona estarán ligeramente desplazados en diferentes direcciones, dependiendo de qué tareas y objetivos esté resolviendo la persona en ese momento. Según qué chakra esté más alejado del centro, se puede juzgar qué tarea es más prioritaria para una persona.

Supongamos que todos los chakras están desplazados hacia un lado. En ese caso, podemos decir que las personas están concentradas en un lado de su vida, tienen tendencias extrovertidas (desplazamiento hacia la izquierda: hacia la sociedad) o tendencias introvertidas (desplazamiento hacia la derecha: hacia las emociones interiores). Amas de casa, madres de muchos hijos y las madres de recién nacidos suelen tener un desplazamiento de todos los chakras hacia la derecha debido a su estilo de vida y a un gran volumen de tareas relacionadas con el entorno cercano. Las personalidades públicas, los conferenciantes y los directivos que hacen carrera suelen tener un desplazamiento de los chakras hacia la izquierda. Y no está necesariamente relacionado con la introversión o la extraversión.

Fig.20. Necesidades en diferentes tipos de actividad.

Fig.21. Ejemplo de tendencias de extraversión y introversión

Aspectos psicológicas y significados de los chakras

Cada chakra está asociado a propiedades y cualidades psicológicas específicas de una persona. En consecuencia, la actividad de todos los chakras es necesaria para alcanzar metas y objetivos. Así, por la actividad y el desplazamiento de uno u otro, se puede juzgar qué objetivos y tareas está resolviendo una persona. El desplazamiento de un chakra en una determinada dirección determina en qué área la persona intenta resolver cosas. En función de hasta qué punto se desplaza, qué energía tiene y qué otros chakras se desplazan en la misma dirección, es posible determinar con qué éxito se realiza este trabajo y cómo lo realiza una persona.

A continuación, se describen los significados psicológicos básicos de los chakras.

Chakra 1 - Muladhara.

• Confianza en uno mismo, sentido de la profesionalidad;

• Aptitudes de liderazgo, como la capacidad de organizar a las personas y dirigirlas;

• Capacidad de "aguantar el golpe", es decir, de actuar en condiciones desfavorables;

• La sexualidad como consecuencia de la confianza en uno mismo.

Según la dirección y el grado de desplazamiento del primer chakra, la persona necesita realizar una de estas cualidades en la sociedad o en su entorno cercano.

Las causas más probables de los desplazamientos del chakra 1.

Desplazamiento hacia la izquierda, hacia la sociedad:

• Inseguridad, deseo de demostrar la propia utilidad.

• Un intento de situarse como líder o personalidad en un colectivo nuevo y hostil.

• Un intento de salvar una reputación en peligro.

• Un fuerte deseo de "conquistar el mundo" para demostrar a los demás que eres mejor que los demás.

Desplazamiento hacia la derecha, hacia las emociones internas:

• Una etapa de crecimiento, de convertirse en persona.

• Intentar establecer nuevas normas o defender las antiguas en la familia.

• La necesidad de arreglar la vida familiar en tiempos difíciles.

• Una necesidad aguda de aceptación completa e incondicional por parte de los seres queridos.

• La necesidad de pruebas de reconocimiento de la propia excepcionalidad por parte de la pareja sexual.

Las posiciones críticas de los chakras pueden significar:

En la sociedad: el deseo de imponerse como único líder y experto.

En el entorno cercano: existe una dolorosa necesidad de soledad o el deseo de ser la figura central y principal de la familia.

Chakra 2 - Swadhistana.

• Intercambio y almacenamiento de energía.

•  Creatividad material, incluidas las tareas domésticas, el cuidado de los hijos y los negocios, si implican trabajar con las manos.

• Capacidad para organizar el propio espacio.

• El sexo y las relaciones íntimas (abrazos, caricias, besos y apretones de manos) como intercambio de energía.

Las causas más probables del desplazamiento del chakra 2.

Desplazamiento hacia la izquierda, hacia la sociedad:

▪ Deseo de energizarse con extraños ("vampirismo").

▪ Deseo de marchar para adquirir nuevas impresiones, para cambiar completamente de modo de vida.

▪ Una fuerte necesidad de organizar el espacio en el trabajo a su gusto.

▪ Tratando de establecer un negocio en ruinas.

▪ Falta de trabajo creativo.

Desplazamiento hacia la derecha, hacia las emociones internas:

• Deseo de recibir energía de los seres queridos ("vampirismo doméstico");

• Hiper-paternidad o inmersión total en la vida de los seres queridos, en la vida doméstica;

• Insatisfacción aguda con su propio espacio vital, deseo de cambios positivos;

• Deseo agudo de sensaciones inusuales durante la intimidad, rutina depresiva y desapego en las relaciones.

Las posiciones críticas de los chakras pueden significar:

En la sociedad: reticencia a volver a casa por problemas en la familia; absorción total en el trabajo "adicción al trabajo".

En las emociones internas: cansancio energético y psicológico (agotamiento) de la sociedad, como consecuencia de la necesidad de un espacio seguro y un entorno benévolo y poco exigente; miedo a perder a los seres queridos y deseo de control permanente completo de alguien o de todos los miembros de la familia con el contacto más estrecho posible.

Chakra 3 - Manipura.

▪ Fuerza de voluntad;

▪ La capacidad de insistir;

▪ Capacidad para "superar" mentalmente la situación.

Las causas más probables de los desplazamientos del chakra 3.

Desplazamiento hacia la izquierda, hacia la sociedad:

• Necesidad de una sumisión universal;

• Un intento de recuperar el poder cuando se pierde el control sobre los demás;

• Violencia sobre uno mismo: realizar tareas que deben llevarse a caboa pesar de la falta total de deseo de hacerlo;

• Necesidad urgente de influir en una situación que supera las competencias de la persona.

Desplazamiento a la derecha: hacia las emociones personales:

▪ Tiranía doméstica.

▪ Intentar obligar a los seres queridos a aceptar incondicionalmente normas y exigencias en circunstancias críticas.

▪ Auto-violencia en condiciones desfavorables.

▪ Necesidad urgente de influir en una situación que supera las competencias del individuo.

Las posiciones críticas de los chakras pueden significar:

En la sociedad: un intento doloroso de insistir en la propia decisión en ausencia aparente de aprobación por parte de los demás; una falta de voluntad para pensar en los propios problemas y, en consecuencia, de atender a los problemas de los demás.

En las emociones interiores: necesidad dolorosa de confirmar la propia autoridad incondicional en la familia; fijación en los problemas personales o familiares en detrimento de otros asuntos.

Chakra 4 - Anahata.

▪ El amor.

▪ Amabilidad.

▪ Compasión.

▪ Disposición a ayudar o simpatizar. Las causas más probables de los desplazamientos del chakra 4. Desplazamiento hacia la izquierda: hacia la sociedad:

• Enamorarse sin reciprocidad.

• Fanatismo, amor inadecuado a los ídolos.

• Pánico, ansiedad por la humanidad en su conjunto o por personas concretas.

• Intentar imponer el "bien" a los demás con el trasfondo de sentirse no reconocido.

Desplázate hacia la derecha, hacia las emociones internas:

• Celos.

• Hiper-paternidad, obsesión.

• Necesidad de atención de los seres queridos en relaciones distanciadas.

• Amor histérico, necesidad de afirmación constante de los sentimientos de los seres queridos.

•  Ansiedad aguda por los seres queridos en un periodo desfavorable.

Las posiciones críticas de los chakras pueden significar:

En la sociedad: altruismo excesivo, deseos de "hacer feliz" a la humanidad. Un intento de obtener el reconocimiento de los demás frente a la antipatía y la falta de respeto hacia uno mismo.

En las emociones internas : una dolorosa necesidad de amor y respeto de los seres queridos; la tiranía, el deseo de controlar todas las áreas de la vida de los seres queridos; el egoísmo.

Chakra 5 - Vishudha.

▪ Comunicación, sociabilidad.

▪ Capacidad para recibir y transmitir información verbalmente.

▪ Creatividad intangible (canto, poesía, escritura, oratoria, periodismo, psicología).

Las causas más probables de los desplazamientos del chakra 5.

Desplazamiento hacia la izquierda, hacia la sociedad:

▪ Falta de comunicación.

▪ Necesidad imperiosa de recibir determinada información.

▪ La necesidad de hablar tras situaciones críticas.

▪ Necesidad de reconocer la creatividad y la actividad humana. Desplazamiento hacia la derecha, hacia las emociones internas:

▪ Falta de comunicación con personas cercanas.

▪ La aguda necesidad de hablar sólo sobre temas de interés para la persona.

▪ La necesidad de hablar tras situaciones críticas.

▪ Miedo a hablar en público, miedo a las críticas, deseo de comunicarse sólo con personas "seguras".

Las posiciones críticas de los chakras pueden significar:

En la sociedad - necesidad dolorosa de publicidad o de socializar; falta de voluntad para comunicarse con los seres queridos y, en consecuencia, socialización excesiva.

En las emociones internas: miedo al contacto con el entorno social, evitación de la comunicación.

Chakra 6 - Adjna.

▪ Intuición.

▪ Capacidad para leer y comprender señales no verbales.

▪ Capacidad de recibir información del subconsciente en sueños.

▪ Capacidad para sentir la sensación de peligro.

Las causas más probables de los desplazamientos del chakra 6.

Desplazamiento hacia la izquierda, hacia la sociedad:

▪ Pánico, miedo a lo desconocido.

▪ Estados neuróticos sobre el trasfondo de acontecimientos globales desfavorables.

▪ Necesidad imperiosa de tomar una decisión importante sin datos objetivos.

Desplazamiento hacia la derecha, hacia las emociones internas:

▪ Miedo a lo desconocido, castigo, reacción inadecuada de los seres queridos.

▪ Miedo y ansiedad para los seres queridos, alimentados por la incapacidad de obtener información específica.

▪ Miedo, pensamientos ansiosos sobre el propio bienestar o el futuro.

▪ Miedo a equivocarse al tomar una decisión importante en un contexto de hiper-responsabilidad familiar.

Las posiciones críticas de los chakras en cualquier dirección indican que las personas están poseídas por estados de pánico y miedos, no pueden tomar una decisión equilibrada y adecuada. O bien la gente buscará una oportunidad para quitarse la responsabilidad de tomar una decisión, o bien, debido a la falta de información, esperará e inventará un peligro desconocido y retrasará cualquier acción. Dependiendo de hacia dónde se desplace el chakra, ahí es donde esperarán el "peligro" y el "rescate milagroso".

Chakra 7 - Sahasrara.

▪ Capacidad para recibir información de forma no verbal (libros, internet, entorno).

▪ Capacidad para descifrar y analizar la información recibida.

▪ Religiosidad.

Las causas más probables de los desplazamientos del chakra 7.

Desplazarse hacia la izquierda, hacia la sociedad:

▪ La necesidad de recibir información que, por alguna razón, está negada o no interiorizada por la persona.

▪ Falta de voluntad para comprender y aceptar la información y sustituirla por otro conjunto de conocimientos.

▪ Sensación de desapego, aislamiento informativo no deseado del mundo. Intento de "romper la barrera".

▪ Creencia en Dios o en otros poderes superiores y deseo de encontrar una conexión con ellos.

Desplazamiento hacia la derecha, hacia las emociones internas:

▪ Deseo de recibir y trabajar sólo con información que sea interesante para la persona.

▪  Fijación por recibir y analizar algún tema que interese mucho a la persona.

▪ La necesidad de recibir y analizar información que resuelva significativamente los problemas de una persona.

▪ Creencia en el principio Divino de una persona y deseo de encontrarlo en uno mismo.

▪ Deseo de "desconectar" del mundo.

Las posiciones críticas de los chakras pueden significar la fijación de una persona por alguna información o idea. O la necesidad de comprender algo inalcanzable. A veces, caen en esa condición personas que necesitan digerir o procesar rápidamente cierta cantidad de información. También, personas que, por alguna razón, no quieren entender o escuchar cierta información. Dependiendo del área de la que proceda la información y de para qué la necesiten, el chakra se desplazará hacia la sociedad o hacia las emociones internas de la persona.

Ésta es una breve descripción de la información que puede extraerse del programa Chakra. Sin embargo, existe un mar de posibilidades para los practicantes que trabajan con este programa. Dependiendo de qué chakras se desplacen en una determinada dirección, se puede suponer con precisión cómo una persona alcanzará sus objetivos. Con la ayuda del programa de los chakras, es posible determinar las reacciones y deseos inconscientes de una persona. El tema de la interpretación de los chakras es voluminoso, diverso, muy interesante y merece un libro aparte.

Al mostrar los programas de Bio-Well a diferentes especialistas, muchos tienen una actitud negativa hacia el programa Chakra. Esto es especialmente cierto para los profesionales de la medicina y los científicos. Para estas personas, hemos introducido el botón "Centros nerviosos". La pantalla que aparece presenta una imagen en forma de centros nerviosos, y para cada centro, aparece una descripción correspondiente al apuntar con el ratón.

Defectos en los biogramas

Podemos definir distintos tipos de defectos:

• Emisión luminosa fuera del contorno exterior. Se evalúa su forma, tamaño, brillo y posición respecto a la luminiscencia principal (emisión lejana o saliente).

• La emisión está conectada con el resto de la luminiscencia (proceso agudo en ejecución activa, incluida la naturaleza infecciosa o isquémica).

• La forma de la emisión, su tamaño y su brillo caracterizan la actividad del proceso: cuanto más ramificada, más brillante y mayor sea el contorno de la emisión, más activo y agudo será el proceso.

• El defecto brillante, fuertemente ramificado y grande es característico de un proceso agudo.

Fig. 22. Defectos agresivos salientes.

• Defecto saliente no agresivo: exacerbación de una patología crónica existente.

Fig. 23. Defecto saliente no agresivo.

• El defecto saliente no tiene conexión directa con la luminiscencia principal (caracteriza un foco patológico crónico formado), suele ser un defecto agresivo.

Figura 24. Defecto agresivo.

¡Importante!: Al tomar una captura de los dedos, recomendamos activar el botón "Limpieza automática", que elimina automáticamente todo el ruido fuera del contorno de la imagen. Normalmente, este ruido está relacionado con la luz de fondo. Pero si sospecha que el cliente puede tener emisiones inexactas, desactive este botón y vuelva a escanear los dedos. Esto es especialmente importante cuando se analizan estados mentales (Estados Alterados de Conciencia).

• Síndrome de deficiencia: está representado por los llamados bloques, divididos en bloques completos e incompletos.

• Un bloqueo completo es un bloqueo con ruptura del circuito interno.

Fig. 25. Bloque completo.

• Bloqueo incompleto: el hueco se combina con un resplandor mínimo, tanto en superficie como en intensid.

Fig.26. Bloque incompleto con emisiones desprendidas.

Clasificación de los defectos según su agresividad:

Emisiones poco agresivas

Defectos en el contorno del dedo (no agresivos). Corresponde a los procesos crónicos, por ejemplo, hipofunción de la glándula tiroides -hipotiroidismo.

Fig.27. Defecto no agresivo.

• Defecto + bloque. Signos de cargas transferidas sobre el órgano con disminución de la capacidad funcional.

• Defecto agresivo (síntoma de caída). Signo de proceso hiper proliferativo, nódulo o quiste.

Fig.28. Defecto agresivo con ruido interno

• Aparición de ruidos internos o externos. Signo de endo o exo intoxicación (escorias, restos de energía).

Tipos de Biogramas

Tipo I (persona sana)

Se caracterizan por una luminiscencia intensa suavidad del contorno externo. Todos los parámetros se encuentran en la zona óptima. Los biogramas sin filtro presentan un número reducido de defectos. Hay menos de siete barras resaltadas en el Equilibrio. Nivel de estrés (activación) 2<A<4. Este tipo es característico de las personas con una salud óptima, una psique estable y sin desviaciones graves de salud en el momento de la medición.

Fig.29. Biogramas y diagramas característicos del tipo uno.

Tipo II (Persona aparentemente sana).

Es el tipo de luminiscencia más frecuente en personas prácticamente sanas. Se caracteriza por un contorno exterior ligeramente dentado y defectos no agresivos en los dedos individuales. El diagrama se encuentra parcialmente en la zona de deficiencia energética. Desequilibrio expresado. Nivel de tensión (activación) 3<A<6. Es aplicable el análisis sectorial.

Las personas de este tipo llevan una vida activa y plena, pero suelen padecer enfermedades crónicas subagudas que requieren tratamiento. Hay una serie de sistemas y órganos que requieren atención. Son las zonas débiles del cuerpo, que en caso de tensión desfavorable, estrés agudo, pueden causar síntomas e inflamación. Por regla general, prestamos atención a los 4 pilares del análisis Bio-Well. Las áreas de atención más comunes son la columna vertebral, el tracto gastrointestinal y la tiroides.

Fig.30. Biogramas y diagramas característicos del tipo 2.

Tipo III (Estrés)

Un brillo con muchas lágrimas es un claro indicio de estrés elevado. A menudo estas personas tienen los dedos mojados. Es importante saber si este estado es un estrés permanente o está relacionado con un momento concreto. Deje que el paciente se relaje durante unos 15 minutos en un entorno tranquilo y repita la grabación.

Es obligatorio utilizar un filtro.

• Los biogramas sin filtro tienen un aspecto específico "intermitente a trozos".

• Los diagramas de la zona roja suelen tener aspecto de estrella.

• Los biogramas sin filtro tienen un aspecto específico "discontinuo a trozos". Los defectos específicos aparecen en forma de manchas desprendidas, ramificaciones y anillos dobles.

• Los diagramas con filtro tienen una estructura específica "en forma de nube" en varios sectores. Los diagramas suelen tener aspecto de estrella.

Fig.31. Biogramas y diagramas característicos del tipo 3.

Fig.32. Biogramas y diagramas de la persona de fig.31 tomados con filtro.

Tipo IV (estado polimórbido) o personas con retraso mental , incluidas las personas con estados alterados de conciencia (ASC).

Los biogramas se caracterizan por el carácter "estrellado" de la luminiscencia, el contorno irregular o el bajo nivel de luminiscencia con pequeños huecos. Esto refleja el agotamiento energético del organismo, que puede ser asociado a enfermedades, urgencias, estado polimórbido: presencia de un gran número de disfunciones de diversos órganos y sistemas. Este tipo es a menudo característico de los niños pequeños y las personas mayores.

Fig.33. Biogramas y diagramas característicos del tipo 4.

Tenemos mucha experiencia en el análisis del estado del grupo de deficiencia intelectual. Sus biogramas pueden diferir significativamente dependiendo del nivel de la función cerebral, desde el tipo 1 hasta imágenes específicas, que llamamos un tipo separado. Se caracterizan por una estructura muy irregular, forma irregular y diferentes tipos de imágenes en diferentes dedos. El diagrama del tipo mariposa. El nivel de tensión es bajo, normalmente 3-4. Estos pacientes se analizarán en el capítulo 4.

Al registrar esas imágenes, hay que tener mucho cuidado: hay muchas personas con un psiquismo inestable, incluidas las que padecen trastornos mentales graves, que no se manifiestan en su aspecto exterior ni en su comportamiento. El comportamiento de estas personas puede ser impredecible y peligroso. (Recordemos los casos de tiroteos masivos en escuelas y calles).

Fig.34. Biogramas y diagramas característicos del tipo 4.

Fig.35. Biogramas y diagramas característicos del tipo 4.

¡Importante! Al registrar este tipo de imágenes, es necesario repetir la medición para garantizar la reproducibilidad de los datos. La colocación de los dedos puede ser simplemente incorrecta.

En algunos casos se registran Imágenes Altamente Agresivas : defectos específicos en forma de manchas dentadas, ramificaciones, anillos dobles. Tales imágenes caracterizan la transición al Estado Alterado de Conciencia.

Fig.36 Defecto - ramas.

Fig.37. Defecto - manchas.

Fig.38. Defecto - anillos.

Pruebas funcionales

Necesidad de las pruebas

Mediante la "provocación fisiológica" para simular un funcionamiento inestable del sistema, lo que permitirá identificar sus eslabones débiles.

Visualización de tendencias estigmáticas en Energía.

Estamos determinando la naturaleza de la respuesta (hiperérgica, normérgica, hipoérgica).

Clasificación de las pruebas

Prueba respiratoria: respiración profunda y lenta diez veces con un retraso en la espiración. Primero inhalamos, contamos hasta 4, mantenemos la respiración, contamos hasta 2, hacemos una pausa, exhalamos, contamos hasta 4 y volvemos a hacer una pausa de 2 cuentas. Cuando inhalamos, el diafragma se comprime y desciende, los músculos abdominales se relajan y el estómago se abomba. Al exhalar, el diafragma se relaja y se eleva, los músculos abdominales se tensan y el abdomen se mete hacia dentro y hacia arriba. Similar al ejercicio pranayama del yoga.

Hay una constricción de las arteriolas y como resultado, una disminución del flujo sanguíneo de la piel, que es un indicador de la regulación simpática y muestra la importancia de la respiración profunda. Al contener la respiración, el cuerpo está saturado con dióxido de carbono, lo que aumenta el pH de la sangre.

Prueba ortostática: transición de la posición sentada a la posición de pie, incluidos los mecanismos centrales de regulación hemodinámica y comprobación del trabajo del sistema circulatorio (meridiano del pericardio) y del canal cardíaco.

Utilización de puntos de acupuntura: (Realizado por un especialista). Diversas influencias sobre los puntos para provocar cambios en la energía del canal. "Experimentos sutiles" que requieren habilidad y conocimientos de reflexoterapia. Conseguimos tanto disminución como aumento de Energía, visualizamos los estigmas.

Hiperventilación: Respiración profunda a un ritmo de 10-12 veces por minuto. Tensión funcional del sistema. El meridiano pulmonar (broncopulmonar vagus) es estimulado. Observamos cambios en los estigmas asociados a este meridiano.

Provocar el "destape" de tendencias inconscientes. Distracción. Hablar del problema

Criterios del ensayo

Valor de fondo - 100% Valor de carga - x%

Diferencia = 100% - x% = reactividad

Criterios - aparición de estigmas patológicos reproducibles, cambio de energía en un 15%.

Menos 15% y más - disminución (variante hipoérgica de la reactividad).
Más 15% y más - aumento (variante hiperérgica de la reactividad).

Condiciones para obtener datos correctos

La calibración debe realizarse y aplicarse preferentemente el mismo día de la medición en el lugar donde la realice. Es obligatorio realizar la calibración en el cambio de condiciones: otra habitación, cambio de ordenador, cambio repentino de las condiciones meteorológicas: más de 5% de humedad relativa o cinco grados en la temperatura.

Nada de relojes electrónicos, anillos (salvo los que no se quitan por la noche) u otros objetos metálicos en las manos del sujeto.

El sujeto no tiene marcapasos (tenemos experiencia en examinar a personas con marcapasos, pero éste es un requisito general de las agencias reguladoras).

Efectuar las tomas no antes de 2 horas después de tomar una comida, sin la influencia del alcohol, el sexo o medicamentos fuertes. Es deseable satisfacer las necesidades naturales del cuerpo antes del estudio.

No lavarse las manos inmediatamente antes de las lecturas.

Si los dedos están sudorosos, limpie con un pañuelo de papel cada dedo inmediatamente antes de colocarlo en el electrodo y el propio electrodo después de cada dedo.

Es aconsejable que el paciente se relaje durante 15 minutos, beba agua y se sienta en un entorno relajante antes de las tomas.

Durante dos días antes, durante y dos días después de la menstruación en las mujeres, los datos de Bio-Well pueden estar muy distorsionados. -En el caso de uñas largas, sobre todo con Bio-Well 2.0, puede limpiar la imagen de restos de uñas después de tomar imágenes de todos los dedos.

Antes de cada medición, debe limpiar el electrodo óptico del dispositivo Bio-Well.

Si se registran biogramas inusuales, es necesario repetir la medición y asegurarse de que los resultados son reproducibles.

Es necesario utilizar un filtro nuevo para capturar diez dedos de la mano de cada paciente. Asegúrese de que el filtro está colocado correctamente, enderezado y no arrugado durante la obtención de imágenes.

El ritmo circadiano hará que se registren valores diferentes por la mañana y por la noche. Cuando mida repetidamente a un paciente, hágalo siempre por la mañana o por la noche.

Los datos tomados al final del día pueden dar información sesgada.

Tenga cuidado al tomar imágenes de tipo IV: la presencia de estados mentales no permite el diagnóstico tópico.

Cuando tome fotografías de niños pequeños, personas en coma o muy ancianas, retire la inserción para el dedo, coja el dedo del sujeto y colóquelo sobre el electrodo. Cubra el dispositivo con un paño oscuro y tome la fotografía. Repita la operación con cada dedo.

Colocación correcta de los dedos en el electrodo

Importante Al disparar, la línea vertical define la posición de la elipse y, en consecuencia, la división en sectores. Supongamos que está seguro de que su dedo está colocado correctamente, pero la elipse se desvía de la vertical. En ese caso, se puede corregir su posición para una imagen individual en el modo "Corrección" o para todas las imágenes pulsando el botón situado junto al botón "Analizar". Intente mantener la elipse inscrita lo más cerca posible de un círculo y el dedo lo más cerca posible del centro del electrodo (esta es su garantía de una colocación correcta del dedo y un análisis más preciso). Fíjese en los posibles errores:

Fig. 39. Errores en la toma de fotografías.

1 - el dedo está demasiado alto (parte del brillo se corta); 2 - el dedo está demasiado bajo (hay un reflejo de las paredes, y la uña es visible); 3 - el dedo está inclinado hacia un lado; 4 - la uña toca el electrodo; 5 - presión excesiva sobre el dedo (el círculo inscrito es demasiado grande); 6 - el dedo está girado (el programa ni siquiera puede identificar correctamente la parte superior del dedo); 7 - presión insuficiente; 8 - luz externa que debe eliminarse (para editar la imagen, haga clic en el icono del lápiz situado en la esquina superior derecha de la imagen); 9- el dedo está plano, tocando toda la falange; 10 - posición ideal. Intente que los 10 biogramas se parezcan al Nº10.

Utilización del filtro

Sin filtro, obtenemos Biogramas que están relacionados con el estado psico-emocional de una persona, es decir, dependen de la psique y, naturalmente, para algunas personas, pueden cambiar en cada momento. Con un filtro, obtenemos Biogramas que revelan sólo estados físicos, somáticos. Por lo tanto, cuando queremos asegurarnos de la influencia de la psique y el estado emocional en la Energía de esta persona en particular, miramos sin filtro y luego repetimos la toma con filtro. Así, revelamos la contribución del componente psico-emocional.

PARTE 2. ACCESORIOS BIO-WELL

Dispositivo Sputnik

WWW.sputnik.bio-well.com.

El sensor del entorno energético (EES) "Sputnik" está diseñado para realizar las siguientes mediciones:

• Energía de las Zonas activas;

• Lugares históricos, monumentos antiguos;

• Meditación;

• Influencia de los distintos dispositivos en el entorno.

El EES Sputnik funciona con el dispositivo Bio-Well conectándose a la toma de la instalación del cilindro metálico

El principio de funcionamiento del Sputnik

El dispositivo Bio-Well contiene un sistema de bobinas de resonancia de tipo Tesla (fig.40). Cuando aplicamos impulsos cortos de CEM a la bobina primaria, ésta estimula los impulsos de alto voltaje en la bobina secundaria, que está conectada al Sputnik. Bajo estos impulsos, el Sputnik emite ondas electromagnéticas estacionarias en el espacio. La señal depende de la propagación de estas ondas electromagnéticas estacionarias.

Fig.40. Principio de funcionamiento del Sputnik.

Si operamos en una sala, la propagación de las ondas del campo EM depende de la construcción del edificio y de la presencia de sujetos conectados a tierra y conductores en la sala. Si hay una persona en la habitación, su cuerpo es conductor e influye en la señal (fig. 41).

Fig.41. Principio de funcionamiento del Sputnik.

Si una persona tiene algunas emociones o estrés, cambia la actividad del SNA, la circulación sanguínea capilar y la conductividad de la piel, lo que se reflejaría en la señal del Sputnik. Con un grupo de personas, los cambios pueden ser aún más sustanciales (fig.42).

Fig.42. Principio de funcionamiento del Sputnik.

Si operamos en el entorno, la propagación de las ondas EMF depende de las condiciones ambientales: cantidad de iones positivos y negativos, número de partículas en la atmósfera, campos EM, sujetos conductores alrededor, etc.

¿Qué estamos midiendo?

Técnicamente, estamos midiendo los fotones emitidos por la superficie de un cilindro metálico en el proceso de descarga gaseosa. Los parámetros de la descarga dependen de varios factores:

Presión atmosférica (altitud)

Como puede verse en los gráficos de la Fig. 43, a primera vista, la Energía medida está correlacionada con las altitudes. Sin embargo, un análisis cuidadoso demuestra que estas correlaciones son bastante condicionales. Los datos de las mediciones en el meridiano Cero a la altitud de 2700 m mostraron valores más altos que las mediciones posteriores a 3600 m, 3000 m y 2600 m. Asimismo, los valores en las volcánicas Islas Galápagos fueron más altos que los de algunas altitudes superiores. Al mismo tiempo, las lecturas más altas se registraron en las altitudes de 4000 m y 5000 m, lo que puede estar relacionado tanto con la elevada energía de estos lugares como con las propiedades físicas de la descarga gaseosa. Esta última dependencia se describe mediante la llamada "curva de Paschen", que demuestra la dependencia del potencial de ignición de la descarga "U" de la presión del gas "p" y del tamaño del electrodo "d". La curva de Paschen para el aire se presenta en la Fig. 44. Como se puede ver en este gráfico para el rango de presiones atmosféricas investigadas (417 - 550 - 760 mm. Hg), el cambio del potencial "U" no es significativo, y no debería tener una influencia poderosa en los datos. Por lo tanto, podemos concluir que los datos adquiridos representaban valores energéticos en las diferentes zonas medidas.

Fig.43. La energía se midió en Ecuador en diferentes días, y el gráfico de las altitudes donde se recogieron los datos por los puntos rojos marcados varias mediciones en la misma zona.

Fig.44. Curva de Paschen para el aire.

Humedad

Los ajustes del Bio-Well, y por tanto la señal Sputnik, dependen de la humedad, y si ésta se encuentra fuera de los parámetros estándar de 35- 70% puede afectar a la medición de los dedos. Como ejemplo, presentamos los resultados de las mediciones con una humedad superior al 80% (Fig. 45). Como puede observarse en la figura, la imagen se volvió más irregular, lo que dio lugar a parámetros de nivel de tensión más elevados. Con una humedad elevada, el nivel de estrés medido por el dispositivo Bio-Well no es válido, pero la humedad casi no tiene efecto sobre el nivel de energía.

45. Biogramas de la misma persona y comparación de parámetros a diferentes humedades.

Otro ejemplo es la medición en las montañas, donde la humedad variaba mucho durante el día, del 20 al 60%, dependiendo de la dirección del viento. Esto afectó a las mediciones y en algunos lugares los valores de energía eran incorrectos, incluso después de recalibrarlos.

En todos estos casos, recomendamos encender el ventilador durante las mediciones. Garantizamos la precisión de las mediciones de los parámetros de los dedos humanos en el intervalo del 35-70%. Es posible que se produzcan errores de medición en otros parámetros de humedad, así como a temperaturas extremas. La humedad depende de la temperatura (fig.46): cuanto más alta es la temperatura, más moléculas de agua contiene el aire.

Fig.46. Dependencia de la humedad con la temperatura.

Las mediciones del Sputnik después de la calibración dependen de la humedad (fig.47), por lo que en 2023 iniciamos la producción de un pequeño sensor para medir la humedad y la temperatura (fig.48). Recomendamos utilizar este sensor con el sensor Sputnik y registrar la humedad con sus datos.

Fig.47. Mediciones con el sensor Sputnik en diferentes días en el mismo lugar de Grecia. Los números muestran el nivel de humedad.

Fig.48. Medidor de humedad Bio-Well. Composición de los gases en l atmósfera.

Procedimiento de medición del Sputnik

En todos los casos, primero hacemos la calibración, en línea o fuera de línea.

Mediciones del Entono.

El objetivo de las mediciones ambientales es comparar los parámetros de la zona en cuestión con los de otros lugares. Normalmente, se toman lecturas por la mañana en el hotel y luego en la zona de interés no muy lejos. Por ejemplo, se pueden comparar lecturas cerca y lejos de la pirámide. Si hay que medir algún territorio, hay que hacer un plano (un mapa) del territorio y tomar medidas en algunos puntos cardinales. Podemos utilizar dos modos de medición:

• Medición del Sputnik en el modo Ambiente.

• Medición de Sputnik en modo Un solo dedo 50 veces.

En el modo Ambiente, el tiempo recomendado de las mediciones es superior a 15 minutos. Esto nos permite calcular el gráfico del Nivel de Actividad del Entorno (fig.49). Más adelante veremos cómo obtener este gráfico.

Fig.49. Gráfico del nivel de actividad del entorno.

Si no tiene tiempo, realice la medición Sputnik en modo Un solo dedo 50 veces. Esto es especialmente recomendable cuando tienes que hacer muchas mediciones en algún territorio o en casa.

Mediciones de meditación y detección del efecto de distintos dispositivos en el medio ambiente.

En este caso, es necesario realizar una medición de fondo durante al menos 10 minutos, y sólo entonces empezar a medir la influencia.

Parámetros de análisis

Los principales parámetros que tenemos en cuenta son:

• Área

• Energía

• Área Desviación estándar

• Entropía

El área (S) es proporcional al número de fotones que emite un cilindro metálico. Energía (E) es la evaluación de la Energía en Julios. La ecuación de la Energía en el caso del Bio-Well puede presentarse de la siguiente manera:

E = S*I*4*10-8

Donde I es la intensidad relativa.

Debido a las diferentes escalas, la Energía suele ser menos sensible que el Área, por lo que debe ver qué parámetro elegir para reflejar mejor su proceso.

La desviación típica del área es una característica de la variación de la señal. Es un parámetro significativo, ya que muestra la estabilidad de la señal, reflejando la estabilidad del entorno. A partir de este parámetro, calculamos el parámetro Nivel de Actividad del Entorno.

Entropía (entropía de Shannon)

La entropía de Shannon (informacional) mide el cambio de información en algún proceso. La calculamos de la siguiente manera:

Para los 120 primeros puntos, calculamos el coeficiente K, que se considera la desviación típica del área en esos 120 puntos.

A continuación, calculamos este coeficiente en el régimen de ventana deslizante.

3. Calculamos el coeficiente S para cada nuevo punto, considerando la desviación típica de los últimos 20 puntos. La entropía es igual:

Entropía = (1,0 - (K/S)) * 100.0

Tratamiento de datos

Como resultado de la medición en el modo Ambiente, se obtienen gráficos de la dinámica temporal de los parámetros (fig.50).

Fig.50. Gráficos de la dinámica temporal de los parámetros.

En la escala Y, se ve el tiempo absoluto desde el inicio del experimento y el tiempo en el lugar de las mediciones. Recuerda que eliminamos los datos de los tres primeros minutos; necesitamos este tiempo para que el sensor se adapte a las condiciones ambientales. Una forma sencilla de procesarlo es pulsar el botón Análisis. Verá los gráficos de los parámetros promediados cada 25 segundos (fig.51).

Fig.51. Resultados del tratamiento de análisis.

Esta forma de procesamiento tiene sentido si su experimento dura cierto tiempo. Podemos utilizar una forma más sofisticada de análisis pulsando el botón Estadísticas. Aparecerá una nueva pantalla (fig.52). Es necesario añadir intervalos de etiquetas pulsando el botón en parte superior derecha.

Fig.52. Pantalla de análisis estadístico.

El intervalo depende del tiempo total del experimento: por ejemplo, si tu experimento ha durado 7 minutos, puedes elegir un intervalo de 1 minuto; si tu experimento ha durado 5 horas - 300 minutos. Los gráficos del nivel de actividad del entorno se calculan a partir de la desviación típica del área en 360 puntos de medición. Si medimos con un intervalo de 1 segundo, necesitamos intervalos de etiqueta de 6 minutos para obtener este parámetro (fig.53).

Con un intervalo de 3 minutos, necesitamos 18 minutos, y así sucesivamente. Le recomendamos que añada la primera etiqueta al principio de las mediciones pulsando el botón derecho del ratón al principio de una escala.

Fig.53. Pantalla de análisis estadístico.

Fig.54. Introduzca manualmente la primera etiqueta.

Al pulsar cerrar, verá los gráficos con intervalos añadidos (fig.55).

Fig.55. Pantalla de análisis estadístico con intervalos incrustados.

Tras introducir las etiquetas, pulse el botón Calcular para recibir una pantalla de parámetros (fig.56). Cada barra muestra los parámetros promediados en los intervalos seleccionados. Puede ver todos los parámetros: Área, Intensidad, Energía, Desviación estándar del área y, en caso de intervalos adecuados, la pantalla Nivel de actividad del entorno (fig.57).

Fig.56. Pantalla de parámetros.

Fig.57. Pantalla Nivel de actividad del entorno.

Por ejemplo, a continuación, presentamos dos casos de meditación (fig.58).

Fig.58. Grabación de la meditación (una flecha marca el inicio de la meditación).

En estos casos, el Sputnik funcionó en modo ambiente durante 30 minutos, y después la gente empezó a meditar. Este enfoque no deja lugar a dudas de que el cambio en la señal del Sputnik se debió a la meditación.

Otro ejemplo son las mediciones en el yacimiento de Sacsayhuaman, cerca de Cuzco (Perú), realizadas junto con el profesor D. Galitskii. Sacsayhuaman, del mismo modo que el Machu Picchu, es el monumento antiguo visitado más famoso de Perú. Medimos durante tres días en julio y un día en noviembre de 2018. Todos los datos se correlacionaron bien. En diferentes días, la humedad cambió de 36 a 33%; la temperatura fue de 19 +/-1 C. Durante la última medición, estaba lloviendo, y por la tarde, hacía frío. Como se ve en la Fig. 60, podemos distinguir condicionalmente zonas que difieren en la magnitud de la señal. Note que las mediciones se realizaron durante tres días, y todos los resultados se ajustaron bien al esquema presentado. Los resultados sugieren la presencia de una zona geo-activa en el área con la señal más fuerte. Como podemos ver, esta zona abarcaba el espacio frente a la fortaleza, que, como se sabe por la evidencia histórica, se utilizaba para ceremonias masivas. En Sacsaywaman, el parámetro de Actividad Ambiental tuvo valores bajos, lo que indica un entorno energético favorable para las personas. Los valores de los parámetros promediados medidos en varios lugares sagrados antiguos y en el hotel difieren significativamente (Fig.60). La altura de los lugares varió de 3550 m en Cusco a 3700 m en Tambomachay, lo que no pudo afectar los resultados de las mediciones, las condiciones climáticas tampoco cambiaron significativamente. La distancia entre todos los lugares no supera varios kilómetros. Por lo tanto, podemos concluir que estos datos sugieren la existencia de una energía particular en los sitios antiguos. Se obtuvieron resultados similares midiendo la energía de las pirámides (véase el artículo en www.iumab.club).

Fig.59. Datos promediados de Área en diferentes lugares del sitio de Sacsayhuaman en Perú.

Fig. 60. Parámetros promediados en diferentes puntos de medición. 1 - hotel de Nazca; 2 - cueva de Nazca; 3-6 - cerca de Sacsaywaman; 7-9 - Sacsaywaman; 10-11 - Tambomachay; 12-14 - Qenco; 15 - hotel Cusco.

Después de comparar varias mediciones en el modo Ambiente, obtendrá la siguiente pantalla (fig.61). Por ejemplo, presentamos los datos de nuestras mediciones en Belice.

Fig.61. Pantalla de comparación.

Puede resultar difícil evaluar la diferencia entre las mediciones a partir de este gráfico, por lo que pulsamos el botón Gráficos y obtenemos la siguiente pantalla (fig.62).

Fig.62. Pantalla de gráficos en modo Comparar.

Podemos utilizar otra forma de procesar los datos. Si pulsa el botón Nube, obtendrá un gráfico que presenta los parámetros seleccionados con las variaciones de sus datos (fig.63). Cuanto mayor sea la nube de puntos, mayor será la variación.

Fig.63. Gráfico de nubes en modo Comparar.

Si hemos tomado medidas en el modo Un solo Dedo, la pantalla Comparar tiene el siguiente aspecto (fig.64). Vemos la diferencia entre las distintas mediciones. La comparación se hace más evidente si pulsamos el botón Análisis (fig.65).

Fig.64. Pantalla de comparación.

Fig.65. Pantalla de comparación en modo Análisis.

Cada barra define la desviación típica de la media definida por una línea horizontal. Los bigotes indican los valores máximo y mínimo. Dos conjuntos de datos tienen diferencias estadísticas si sus valores promediados son diferentes. Si los límites de las barras se interceptan, son diferentes, pero no tanto. En este gráfico, los datos de Cave Road y Hotel Caya Caulcer no tienen diferencias; todos los demás datos difieren entre sí.

Influencia de los distintos dispositivos

El principio de medición es el mismo que en el caso de la meditación: se mide el ruido de fondo el mayor tiempo posible y luego se enciende el aparato. Un método interesante ha sido desarrollado por nuestros compañeros Adolfo Rodríguez y Marcela Torres (www.sputnik.bio-well.com, www.iumab.club). Han medido cerca del Resonador Torus desarrollado por un físico, Nassim Huramain, en EE UU. Bio-Well estuvo funcionando sin conexión desde diciembre de 2017 hasta enero de 2019, prácticamente sin parar. En una medición de larga duración, se detectó un patrón sinusoidal regular (fig. 66). Puede interpretarse como una armonización de la Energía ambiental bajo la influencia del Resonador Torus. Los picos correspondían a la mitad del día, pero no a una hora concreta.

Fig.66. Patrón circadiano de Energía detectado cerca del Resonador Torus.

Fiig.67. Patrón circadiano de Energía detectado durante dos meses

Esta breve descripción no es un Manual - puede encontrar uno en Bio- Well.com. Todos los programas tienen muchas características útiles, como guardar imágenes, exportar a CSV, Informes, etc. Le sugerimos que utilice todos los programas de Bio-Well, y así pronto se convertirá en un maestro experimentado.

Investigación sobre fluidos

El electrodo de platino Sensor de agua Bio-Well está diseñado para comparar varios líquidos diferentes. (por ejemplo, agua inicial y post-estructuración) y para determinar el efecto de diversos dispositivos y prácticas mentales sobre el agua. Coloque el electrodo Bio-Well en agua y conéctelo al conector del cilindro de calibración. Realice un estudio de la dinámica de luminiscencia en el modo Ambiente como se ha descrito anteriormente. Durante la prueba, una vez estabilizadas las lecturas, puede aplicar diversas influencias (instrumentales o mentales) sobre el agua, marcando estos momentos con etiquetas. A continuación, se muestra un ejemplo.

Fig.68. Curvas tiempo-dinámica de los parámetros con exposición al dispositivo.

Guante Bio-Well

El guante está fabricado con un tejido conductor especial, que permite el contacto con todos los puntos biológicamente activos de la mano. El guante Bio-Well se utiliza cuando se registra la señal de una persona durante mucho tiempo. En el modo "Un solo dedo", se recomienda no tomar más de diez capturas. La señal puede cambiar debido al temblor natural del dedo. Con el guante, una persona puede permanecer así indefinidamente sin molestias. El guante se conecta al cilindro de calibración y la captura se realiza en modo "Ambiente". Utilizamos el guante para grabar la reacción de una persona ante una pieza musical o una película y evaluar el proceso de meditación individual. Después de cada uso, el guante puede lavarse con agua templada.

Dispositivo BioCor

El dispositivo BioCor está diseñado para corregir el estado energético del usuario y reducir los niveles de estrés mediante la musicoterapia y la combinación de señales de frecuencia extremadamente alta (EHF). Los archivos de música individuales se crean en el dispositivo Bio- Well en el modo Chakra mediante la conversión de la señal medida de las frecuencias del usuario. Estas frecuencias se introducen en el dispositivo BioCor y se utilizan para modular la señal EHF.

El transmisor de auriculares funciona cíclicamente. 1 min en modo activo (hay radiación EHF), luego 1 min en modo pasivo (sin EHF), y después se repite el ciclo. El dispositivo se apagará automáticamente cuando deje de sonar la melodía. Si no hay melodía, el dispositivo no se encenderá.

El dispositivo utiliza frecuencias de 4,9 mm (60,12 GHz), 5,6 m (53,53 GHz) y 7,1 mm (42,19 GHz) de intensidad extremadamente baja: menos de diez mW/cm2).

La exposición a la señal de BioCor es segura para personas de cualquier edad y con cualquier estado de salud. Utilizando archivos de música generados por el dispositivo Bio-Well, se recomienda utilizar la terapia de la señal BioCor al menos una vez al día, preferiblemente por la noche antes de acostarse. De este modo, se consigue una corrección individualizada de la afección y una reducción de los niveles de estrés. El resultado del tratamiento puede comprobarse realizando mediciones en el dispositivo Bio-Well. Después de ocho días, se recomienda realizar una medición en el Bio-Well y crear nuevos archivos de música.

Fig.69. Dispositivo BioCor con auriculares y en modo de estructuración de agua.

Principios de la terapia EHF

En los años 40, en Estados Unidos, los científicos establecieron que existen las llamadas ventanas de transparencia en el espectro de las ondas electromagnéticas; es decir, las ondas de una característica específica, cuando se exponen al cuerpo, producen un efecto biológico pronunciado. Hay dos ventanas de este tipo:

1 - ondas de infra baja frecuencia (8 - 10 Hz) y

2 - Ondas EHF de una gama milimétrica de frecuencia extremadamente alta (30 - 100 GHz).

Las primeras ondas forman el fondo principal de la ionosfera terrestre; afectan negativamente al organismo. En las ondas EHF, las células del cuerpo trabajan; es decir, hay una transferencia de información y regulación de procesos a nivel celular. Como resultado de la exposición al EHF, se normaliza el estado inmunológico del organismo, aumenta el estado antioxidante, mejora la reparación local de los tejidos y se acelera la curación de heridas y úlceras. En la Unión Soviética se realizaron amplios estudios sobre los principios de trabajo y las aplicaciones médicas de la terapia EHF. El académico ND Devyatkov los dirigió en el Instituto de Radioingeniería y Electrónica de la Academia Rusa de Ciencias. Una reseña de los trabajos se publica en ruso en un número especial de la revista "Biomedical Technologies and Radioelectronics" nº 8, 2004.

Fig. 70. Ejemplo después de una sola aplicación del dispositivo BioCor.

Dispositivo Bio-Well Element

El dispositivo Bio-Well Element está diseñado para procesar la radiación óptica del agua, los líquidos y los objetos biológicos y no biológicos estimulados por pulsos de campo electromagnético.

El dispositivo se conecta a un ordenador a través de un puerto USB e intercambia datos con él. Pero recibe alimentación de una fuente de alimentación externa de 12 V. El dispositivo funciona con el software especial Bio-Well Element. En el programa se puede modificar la potencia del impulso aplicado a la lente óptica y otros parámetros. El tamaño del área de trabajo es de 9 x 12 cm. El Bio-Well Element viene con varios accesorios para diferentes estudios.

Figura 71. Bio-Well Elemento con tapa abierta.

Figura 72. Elemento Bio-Well con dispositivo fluídico.

Algunas aplicaciones del dispositivo Bio-Well Element

El alto grado de información recibido del método de imagen electrofotónica dinámica aplicado al estudio de objetos en fase líquida se demostró por primera vez en el estudio de la luminiscencia de cultivos microbiológicos [1], sangre de personas sanas y pacientes con cáncer [2], reacción de la sangre a alérgenos [3], remedios homeopáticos de potencia 30C [4] y concentraciones muy bajas de diversas sales [5]. Se observaron diferencias entre los parámetros de luminiscencia de las soluciones de NaCl, KCl, NaNO3 y KNO3 y el agua destilada hasta la dilución 2-15; sin embargo, las tendencias dinámicas de la dilución 2-15 y el agua destilada seguían teniendo direcciones diferentes. Los estudios de luminiscencia de aceites esenciales naturales y sintéticos con composiciones químicas idénticas mostraron diferencias estadísticas [6,7] entre los aceites obtenidos por procesos naturales y sintéticos y los aceites orgánicos y convencionales. Una aplicación interesante es la detección de la respuesta del agua a la influencia mental dirigida de los seres humanos [8].

Gudakova G, Galinkin V, Korotkov K (1990). Estudio de las fases de la desarrollo de hongos CANDIDA mediante la técnica GDV. J Mycol Fitol .24:174-179 (En ruso).

Korotkov K, Gurvitz B, Krilov B (1998) Nuevo enfoque conceptual para el diagnóstico precoz del cáncer. Conciencia y realidad física. 3:51-58 (En ruso).

Sviridov L, Stepanov A, et.al. (2003). Registro de la reacción de aglutinación mediante la técnica GDV. Microbiología moderna. Actas de la conferencia. San Petersburgo, 32-33 (en ruso).

Bell I., Lewis DA., et.al. (2003). GDV Evaluation of Ultramolecular Doses of Homeopathic Medicines Under Blinded, Controlled Conditions (Evaluación GDV de dosis ultramoleculares de medicamentos homeopáticos en condiciones ciegas y controladas). J Altern Complement Med 9:25-37.

Korotkov K, Korotkin D (2001). Concentration dependence of gas discharge around drops of inorganic electrolytes. J Appl Phys 89: 4732-4737.

Korotkov K, Krizhanovsky E, et.al. (2004). The Research of the Time Dynamics of the Gas Discharge Around Drops of Liquids. J Appl Phys. 95:

Korotkov K., Orlov D. Analysis of Stimulated Electrophotonic Glow of Liquids. www.waterjournal.org, 2009 3334-3338.

Korotkov K. Non-local Consciousness Influence to Physical Sensors : Experimental Data. Philosophy Study Infl, 2011,1, 4, 295-304.

Dispositivo Bio-Well Mini

Bio-Well está preparando el lanzamiento de un nuevo dispositivo, BW Mini, en 2024, que funciona con teléfonos móviles a través de Bluetooth. Los programas funcionan en teléfonos Apple y Android. El dispositivo está pensado para un uso masivo, por lo que el número de programas en el teléfono es limitado.

Fig.73. Bio-Well mini.

Parámetros de los Biogramas

Los paquetes estándar de aplicaciones de procesamiento de imágenes no pueden utilizarse para procesar Biogramas porque las tareas son específicas. Por lo tanto, desarrollamos un entorno de software para procesar y analizar Biogramas orientado al trabajo en diferentes ámbitos de problemas. Las adaptaciones para evaluaciones particulares se realizan mediante una combinación de operaciones óptimas de la biblioteca para el ámbito del problema dado, la selección de los procedimientos correspondientes y (o) la selección de valores umbral óptimos. La biblioteca incluye los siguientes algoritmos principales: (1.) Procesamiento inicial de la imagen, (2.) Cálculo de los parámetros principales de la imagen, (3.) Cálculo de los parámetros de las imágenes de calibración y (4.) Cálculo de los parámetros derivados. La imagen original obtenida de la cámara Bio-Well tiene forma rectangular y formato de 8 bits. Cada píxel está representado por un byte, que contiene el valor de intensidad de 0 a 255. El tratamiento inicial de la imagen es el filtrado de ruido, el cálculo del área y la intensidad, y la determinación de la posición de la elipse inscrita.

Etapas del filtrado de imágenes:

Cálculo del espectro de la imagen. El espectro representa la distribución del número de píxeles por unidad de intensidad. El espectro determina el nivel umbral de recorte del ruido. Al eliminar los píxeles de ruido, se borran todos los puntos cuya intensidad sea inferior al nivel de ruido. A continuación, la imagen se divide en fragmentos relacionados. Un fragmento relacionado, píxeles vecinos adyacentes entre sí vertical u horizontalmente, se considera una porción de la imagen. La siguiente figura muestra varias zonas relacionadas de la imagen marcadas con distintos colores. Además, se eliminan las porciones de la imagen en las que el área es inferior a 30 píxeles. Como resultado, obtenemos una imagen filtrada. Simultáneamente, al filtrar se calculan los parámetros básicos, a saber: Área de la imagen (S) – número de píxeles con intensidad superior a 0. Intensidad total de la imagen (I) - la suma de las intensidades de todos los píxeles de la imagen. La media intensidad de la imagen ICP = I / S La posición aproximada de la elipse inscrita. Sus coordenadas se calculan como el centro de masa:

CX = (ΣXi)/S, CY = (ΣYi)/S,

X e Y - las coordenadas de los puntos, y S - área de la imagen.

Cálculo de los contornos de la imagen

A partir del centro preliminar de la elipse, se emiten rayos sobre toda la circunferencia con un paso de 1°. La primera intersección con el punto en el que la intensidad es superior a la media (Icp) se considera el primer punto del contorno interno, y el punto del contorno externo se considera el último punto con una intensidad superior a 0. (Los rayos pueden no tener intersecciones.) El algoritmo de Brezenham calcula las coordenadas del rayo. Además, si los rayos no tienen puntos de intersección, los puntos que faltan del contorno interno se calculan como la media de dos puntos adyacentes. Esto es necesario para obtener un contorno interno formado por 360 puntos. A continuación, el suavizado del contorno interno en 15 puntos se realiza como la media aritmética de la suma.

Cálculo de los parámetros y de la orientación de la elipse inscrita

El contorno interno se utiliza para calcular los parámetros y la orientación de la elipse inscrita. Encontrará una descripción detallada del algoritmo de cálculo aquí:

http://research.microsoft.com/pubs/67845/ellipse-pami.pdf

El resultado del algoritmo son las coordenadas del centro de la elipse CX, CY; el eje de la elipse Eje A, Eje B; y el ángulo de rotación de la elipse Theta.

División en sectores

Para cada dedo existe una partición de sector. Cada sector viene dado por sus coordenadas angulares con origen en el eje vertical de la elipse inscrita. La numeración del sector va en el sentido contrario a las agujas del reloj.

Para cada sector, junto con la superficie y la intensidad, se calculan los siguientes parámetros:

• La desviación estándar del área,

• La desviación típica de la intensidad,

• La desviación estándar del radio del contorno interior, un ejemplo es para el pulgar de la mano derecha.

Pseudocoloración.

Para la estimación visual de la imagen, existen varios algoritmos de pseudocoloración orientados a marcar varias peculiaridades de los Biogramas.

Los programas calculan los siguientes parámetros de los Biogramas.

Área Cantidad de cuantos de luz generados por el sujeto en unidades informáticas - píxeles (el número de píxeles de la imagen que tienen un brillo superior al umbral).

Área normalizada: Relación entre el área del Biograma y el área del óvalo interior. Este parámetro permite comparar Biogramas de personas con dedos de distintos tamaños.

Intensidad Evaluación del espectro de Intensidad.

Coeficiente de forma Se calcula según la fórmula:

FC = aL2/S,

donde L es la longitud del contorno externo del Biograma, y S es el área del Biograma, característica de la complejidad del contorno de la imagen.

Ruido interior Cantidad de luz en el contorno interior del Biograma.

La energía de la luz se evalúa de acuerdo con los siguientes principios. La sensibilidad de un elemento CCD se evaluó en [http://ellphi.lebedev.ru/20/pdf18.pdf] de la siguiente manera:

W = E /s = P × t ×T/s.

donde W - energía relativa de una fuente de luz [J/cm2]; I - amplitud de una señal; E - energía de una fuente de luz [J]; s - área iluminada de un elemento CCD [cm2]; P - potencia de una fuente de luz [Wt]; t - tiempo de exposición [seg]; T - coeficiente de filtro ; d - diámetro del área iluminada de un elemento CCD [cm]; s = πd;

Para λ = 424 nm, la sensibilidad del elemento CCD se evaluó experimentalmente en 4*10-10 J/cm2, y aumentó al disminuir la longitud de onda. Este parámetro depende del tipo de CCD y del sistema óptico utilizado. Así, hemos realizado una evaluación experimental del instrumento GDV utilizando una lámpara estándar con filamento de tungsteno de potencia P = 10 W con un campo de iluminación relativamente uniforme. Para esta lámpara, el área de iluminación en los programas GDV era S = 61000 pxl con espectro de intensidad (J) de 55 a 255 con un máximo de 160 y una media de 220. A partir de aquí, la potencia equivalente de la fuente luminosa puede evaluarse del siguiente modo:

P (W) = S*I*10/61000*200 =S*I*8*10-⁷

El biograma de una persona sana puede tener como parámetros S = 10000 pxl, Iaver+ 80 => P = 640 mW. El biograma de una persona enferma puede tener como parámetros S = 4000 pxl, Iaver= 60 => P=19 mW. Energía Е (J) = P (W) * t (s) Impulsos GDV con t = 10⁻⁴ s siguen con frecuencia 1000 Hz para 0,5 s. Por lo tanto, el tiempo de acumulación de la señal en el elemento CCD es igual a 5*10-2 s, de aquí E = 5*10⁻² p. En los casos mencionados, será 3.2*10-4 J y 9.5*10-5 J respectivamente. La ecuación para la Energía de Iluminación en el caso Bio-Well puede presentarse como sigue:

Е (J) = S*I*4*10-8 

Utilizando esta ecuación, podemos presentar tanto los resultados del procesamiento de Biogramas como los datos dinámicos en las unidades de la Energía de Iluminación.

Reserva de Energía - El parámetro Reserva de Energía se calcula utilizando los datos del Diagrama de Salud y del Diagrama de Reserva de Energía de la siguiente manera:

ER (%%) = Σ(JSk/JSkn + Ek/Ekn)

donde JSk es un área integral del sector particular; JSkn es un área integral de este sector para un nivel de salud óptimo; En es la energía del sector particular; Ekn es la energía de este sector para un nivel de salud óptimo. Sumamos todos los sectores. En el Diagrama de Salud, el nivel óptimo corresponde al parámetro JS cero, por lo que puede tomar valores tanto positivos como negativos, mientras que la Energía es siempre positiva.

Nivel de estrés, lo calculamos del siguiente modo:

Estres = sumR + sumL + | sumR - sumL |

donde sumR - es la variabilidad de todas las áreas del dedo derecho; sumL - es la variabilidad del área total del dedo izquierdo.

Estas cantidades cambian de cero a uno. Uno se toma como 100%. Y si la tensión es > 10, entonces es igual a 10.

Investigación científica con el dispositivo Bio-Well

El primer dispositivo GDV, lanzado en 1995, atrajo la atención de

investigadores. Muchas personas eran aficionadas a las fotografías Kirlian, y GDV continuó orgánicamente esta línea a un nuevo nivel. Desde entonces, se han realizado muchos estudios en distintos países. En [7, 22] se ofrece un resumen de varios trabajos, y en www.iumab.club y www.sputnik.bio-well.com pueden descargarse muchos de los trabajos publicados. En Rusia y otros países se han defendido más de 30 tesis doctorales en medicina, psicología y ciencias técnicas. Muchas de ellas pueden consultarse en www.iumab.club. Allí también se pueden encontrar trabajos sobre diversas aplicaciones:

• Medicina.

• Psicología.

• Reacciones corporales a ejercicios, procedimientos, entrenamiento mental, etc.

• Deportes.

• Investigación de la conciencia.

• Estudios sobre zonas geo-activas, monumentos antiguos e influencia de la conciencia en el entorno.

• Investigación sobre líquidos y objetos diversos.

Principios de organización de la investigación

En la medicina moderna, es habitual distinguir varios tipos de investigación científica:

Análisis de caso (CR): artículos que describen casos clínicos o experimentos interesantes. (Efectos del tratamiento o efectos antes y después).

Series de casos (SC): artículos que informan sobre más de dos casos observados en la práctica.

Estudios de cohortes (CO): pequeños estudios con el propósito explícito de desarrollar protocolos o estudios de viabilidad o estudios que sus autores han identificado como "estudios piloto". Intervenciones de grupo único: estudios pre-experimentales realizados en condiciones controladas.

Informe de revisión sistemática (SRR): artículos que analizan estadísticamente los resultados de un estudio realizado durante un largo periodo por un único grupo.

Ensayo controlado aleatorizado (RCT): estudios que utilizan la asignación aleatoria a grupos de tratamiento y comparaciones entre grupos. Esta clase incluye estudios que utilizan comparaciones entre grupos placebo y experimentales y estudios que utilizan comparaciones entre tratamientos.

Esto significa que se selecciona un grupo de personas de edad similar, prácticamente sanas o pertenecientes a la misma nosología. Se realiza un examen inicial. A continuación, el grupo se divide aleatoriamente por la mitad. El grupo experimental recibe el tratamiento o intervención real; el grupo de control recibe un placebo. Se supone que los participantes no saben a qué grupo pertenecen. Al cabo de cierto tiempo, se realiza un segundo examen y se analizan los resultados.

Los estudios aleatorizados son la base de la medicina basada en la evidencia. Se han realizado bastantes estudios aleatorizados utilizando el método GDV. Los datos publicados se analizaron en la revisión de trabajos realizada en 2008- 2018 [23] (Tabla). Cifras similares se dieron en el análisis de 2003-2008 [24]. Por lo tanto, podemos afirmar que el método GDV forma parte de la medicina basada en la evidencia y puede utilizarse en ensayos clínicos.

Tabla. Análisis de los trabajos realizados en 2008-2018.

Tipo

Clínica

Psicología

Total

RСT

16

3

19

SRR

12

1

13

СO

12

11

23

СS

4

5

9

СR

10

10

Total

44

30

74

Principios similares pueden aplicarse a la investigación en campos distintos de la medicina. Recomendamos los siguientes principios para organizar la investigación:

• Utilizar varios métodos en paralelo. Utilizamos principalmente el método de variabilidad de la frecuencia cardiaca (VFC) con Bio-Well, pruebas psicológicas y cognitivas, y análisis de sangre y saliva si es necesario. Se miden la tensión arterial y el pulso. Cuando se examina a deportistas, se comprueba su nivel de entrenamiento en simuladores.

• La composición de los grupos debe ser suficiente para el análisis estadístico. Un mínimo de 20 personas en cada grupo. Cuantos más, mejor.

• Es necesario prestar atención a la composición por sexos. Hemos visto repetidamente que hombres y mujeres obtienen resultados diferentes en muchos experimentos. Lo óptimo es tener sólo uno u otro, o al menos un número igual en cada grupo.

• Tenga en cuenta el estado de salud de los sujetos y su historial clínico: enfermedades crónicas, problemas recientes (como COVID-19) y medicamentos que toman.

• Si queremos probar el efecto de algún factor (fármacos, dispositivos, agua estructurada, etc.), necesitamos controlar la respuesta durante al menos un mes, preferiblemente tres. Naturalmente, realizamos pruebas al principio y al final del periodo.

• En el tratamiento estadístico, elige el mejor método teniendo en cuenta la naturaleza de los datos: paramétrico o no paramétrico. Examine diferentes parámetros y elija el más adecuado. A veces, es Energía, a veces, es Área, es esencial considerar la variabilidad de los datos. Los programas Bio-Well ofrecen muchos parámetros, la mayoría de los cuales son independientes. Todos los parámetros se agrupan en un archivo CSV, cuya composición puede seleccionarse.

• En los programas de Bio-Well, utilizamos el sistema de notación europeo: los decimales se separan con una coma. En EE.UU., se utiliza un punto para este fin.

• Antes de llevar a cabo una investigación, primero es necesario elaborar un protocolo de investigación que tenga en cuenta todos los detalles. Estamos dispuestos a ayudarle en esta fase: póngase en contacto con nosotros.

• La publicación de resultados es una parte esencial del trabajo científico. Actualmente hay muchas revistas en línea revisadas por pares, y los artículos publicados son fácilmente accesibles, aunque el ranking de dichas revistas puede no ser muy alto, y las publicaciones son de pago. Elija en función de sus capacidades.

Bio-Well en Medicina

Una de las aplicaciones clave del Bio-Well es la medicina integrativa. Se han publicado cientos de artículos de investigación y varios equipos han realizado una revisión sistemática de los mismos [1-7]. Estos datos sugieren que la informática basada en dispositivos de medición de biocampos como el GDV puede ayudar a obtener una comprensión más profunda de los estados de enfermedad y guiar a los médicos y a sus pacientes hacia estados de mayor bienestar. Todos los autores concluyen que el método GDV es una herramienta importante para la ciencia del biocampo.

Las principales conclusiones de Bista S. et al. [6] fueron las siguientes. Aunque se necesitan más estudios con una metodología sólida para llegar a conclusiones definitivas, la revisión bibliográfica actual sugiere un papel clínico potencial de la GDV en el diagnóstico y seguimiento de pacientes que sufren diversos trastornos, especialmente los relacionados con los sistemas endocrino e inmunitario, y para evaluar el bienestar de sujetos sanos. La GDV también puede ayudar a monitorizar los efectos de intervenciones ultrasensibles, como el yoga, el pranayama y la meditación, la acupuntura, el qigong, la musicoterapia y el masaje. Los valores de las variables de la GDV fuera de un rango definido indican una alteración de la homeostasis que puede predisponer a las personas a distintos trastornos. Las intervenciones deben devolver los valores de las variables a un rango normal. Aplicaciones en la salud. GDV y diferencias de género. Correlación con variables neuroendocrinológicas. Correlación con la variabilidad de la frecuencia cardiaca (VFC) y la electroencefalografía (EEG). Aplicaciones para monitorizar los efectos de las intervenciones. Masaje y tratamientos osteopáticos y rehabilitación neurofisiológica. Acupuntura. Intervenciones dietéticas. Musicoterapia. Meditación y otras prácticas yóguicas.

La monografía [7] publicada por un gran equipo destaca los resultados de los estudios clínico-fisiológicos de las relaciones entre los parámetros de la visualización de la descarga gaseosa (imagen electrofotónica, kirlianografía), por un lado, y los electroencefalogramas, la variabilidad del ritmo cardíaco, los inmunogramas, la fagocitosis, el contenido de las principales hormonas de adaptación (cortisol, aldosterona, testosterona, triyodotironina, calcitonina) en la sangre, así como los puntos de acupuntura, por otro. Se demuestra que el método GDV/EPI refleja de forma fiable el estado del complejo neuroendocrino-inmunitario del organismo y otros parámetros y tiene derecho a ocupar su lugar en el arsenal de métodos fisiológicos/biofísicos. Llegaron a la conclusión de que los parámetros GDV/EPI están literalmente entretejidos en el tejido de la estructura factorial, que refleja el estado integral del organismo y sus cambios bajo la influencia de factores de diversa naturaleza.  

Por lo tanto, tanto los parámetros individuales de la bioelectrografía como el bioelectrograma en su conjunto reflejan, al menos, el estado de diferentes niveles de efectos reguladores colinérgicos-adrenérgicos sobre el sistema cardiovascular y su consecuencia - la presión arterial. Los parámetros de GDV, en su conjunto, están adecuadamente relacionados con el estado funcional, sobre todo, tiroides, testículos y corteza suprarrenal, que, en conjunto, caracterizan el estado de adaptación y resistibilidad inespecífica del organismo. Actualmente, la influencia combinada de los parámetros endocrinos sobre el estado de GDV prevalece considerablemente sobre las influencias parciales, lo que atestigua a favor de GDV como un marcador del estado integral de adaptaciones. Entre los parámetros de la inmunidad humoral, la IgA fue la más estrechamente relacionada con los parámetros de la GDV. Los resultados del análisis de correlación canónica muestran que la determinación por el GDV de los parámetros de la inmunidad humoral es mucho más fuerte que la celular: 81% frente a 66%. En conjunto, los seis Chakras determinan positivamente la actividad de fagocitosis de los neutrófilos, la bacteria más representada en la microbiota humana en un 38%. En general, los parámetros GDV determinan los parámetros de fagocitosis por neutrófilos de microbios gram-negativos y gram-positivos en un 72%. Existe una fuerte correlación canónica entre los parámetros de GDV y los principales factores neuroendocrinos de adaptación y los parámetros de leucocitograma, inmunidad y fagocitosis.

Los autores creen que los GDV-gramas reflejan "el estado de producción interna de entropía negativa". Esta producción depende del estado funcional del organismo y del flujo de energía e información procedente del exterior. Los experimentos del laboratorio del autor demostraron que la entropía del GDV-grama es una característica informativa del estado del organismo. Una entropía alta indica caos, y una entropía baja, muerte. Como muchos de los parámetros del organismo, los valores de entropía deben estar dentro del rango de las normas. En todos los procesos, ya sean físicos, químicos o biológicos, la entropía aumenta. Los organismos vivos reducen su entropía utilizando la energía del entorno. Se dice que los organismos vivos producen entropía negativa o "neg-entropía". Cuando la terapia se realiza correctamente, la entropía del EPI se reduce.

La conclusión general es que la técnica GDV tiene potencial para proporcionar análisis y detección precoz, especialmente en trastornos de los sistemas endocrino e inmunitario. También podría utilizarse para evaluar el bienestar en sujetos sanos y controlar los efectos de intervenciones como el yoga -incluidos el pranayama y la meditación-, la acupuntura, el qigong, la musicoterapia y el masaje en el sistema energético humano. Los estudios futuros deberán centrarse en la validación de las imágenes GDV en entornos clínicos.

References

Korotkov K. Review of EPI papers on medicine and psychophysiology published in 2008-2018. Int J Complement Alt Med. 2018;11(5):311‒315. DOI: 10.15406/ijcam.2018.11.00417

Augner, C., Hacker, G.W., Schwarzenbacher, S. et al. Gas Discharge Visualization (GDV): Eine auf physikalischen Methoden und Meridiananalysen basierende Technik zur Untersuchung von Stress-reaktionen und energetischen Schwachstellen. Dtsch Z Akupunkt 53, 14–20 (2010).

Suman Bista, Nishitha Jasti, et.al.. Applications of Gas Discharge Visualization Imaging in Health and Disease: A Systematic Review. Altern Ther Health Med. 2022 May 31;AT6764.

Kostyuk N., Cole P., Meghanathan N., Isokpehi R., Cohly H. GDV:  an Imaging and Modelling Tool for Medical Bometrics, International Journal of Biomedical Imaging. February 2011 Article ID 196460, 7 pages. doi:10.1155/2011/196460 http://www.hindawi.com/journals/ijbi/aip/196460/ .

Muehsam D, Chevalier G, Barsotti T, Gurfein BT. An Overview of Biofield Devices. Glob Adv Health Med. 2015; 4(Suppl): 42-51.

Bista S, Jasti N, Bhargav H, Sinha S, Gupta S, Ramarao P, Chaturvedi SK, Gangadhar BN. Applications of Gas Discharge Visualization Imaging in Health and Disease: A Systematic Review. Altern Ther Health Med. 2022; AT6764. PMID: 35648690.

Babelyuk VY., Popovych IL., Gozhenko AI., Dubkova GI., Kozyavkina OV.,Korolyshyn TA., Babelyuk NV., Kovbasnyuk MM., Fihura OA., Dobrovolskyi YG., Zukow W, Yanchij RI. Gas Discharge Visualization (Electrophotonic Imaging, Kirlianography). Theoretical and Applied Aspects. Odesa Feniks; 2023: 200. ISBN 978-1-4478-8957 DOI http://dx.doi.org/10.5281/zenodo.7535880

Godzoeva D., Dikova T. Gas Discharge Visualization – Historical Developments, Research Dynamics And Innovative Applications. Scripta Scientifica Salutis Publicae, 4, 2018, 27-33.

Bio-Well en Sport

Controlar el estado psicofisiológico de los deportistas en el proceso de entrenamiento y durante las competiciones es una tarea importante para los deportes de alto rendimiento. Al mismo tiempo, los atletas, por regla general, no tienen tiempo ni ganas de realizar pruebas largas y complejas. Por lo tanto, el uso de métodos de evaluación rápida del estado psicofisiológico que un atleta o entrenador puede llevar a cabo de forma independiente es una necesidad moderna. La práctica del trabajo con equipos olímpicos y paralímpicos demuestra que dichas pruebas deben cumplir determinados criterios:

No invasivo.

Facilidad de uso.

Fácil interpretación de los resultados obtenidos.

Capacidad para llevarse a cabo en todas las condiciones, tanto en la sala de entrenamiento como al aire libre, en diversas condiciones meteorológicas.

Guardado automático de la información recibida.

Restricción del acceso a la información almacenada.

Durante muchos años, el método GDV se ha utilizado en el proceso de entrenamiento olímpico y paralímpico. Las investigaciones se han realizado bajo los auspicios del Ministerio de Deportes de la Federación Rusa. Se han publicado decenas de artículos, varias monografías y tesis doctorales. La base oficial para la aplicación en el deporte fue presentada por las "Recomendaciones metodológicas para el uso del método de visualización de descarga de gases en el análisis no invasivo del estado funcional, psicofisiológico y de salud de los atletas de los equipos nacionales de la Federación Rusa", publicado por el Centro Federal de Investigación de Medicina Deportiva.

El estado psicofisiológico de los deportistas se mide por la mañana y por la tarde en el programa de pruebas de estrés. Esto permite controlar el ritmo circadiano y tener en cuenta la adaptación de los deportistas a los cambios de las condiciones ambientales y las cargas de entrenamiento. Los atletas tienen diferentes parámetros psicofisiológicos, por lo que la atención se centra en la dinámica de sus parámetros a lo largo del tiempo. Se ha demostrado el alto grado de correlación entre los valores de los parámetros Bio-Well y el éxito de la actividad competitiva durante las actuaciones [1-7]. En el proceso de trabajo con los equipos olímpicos y paralímpicos rusos, el método se ha ganado el aprecio de entrenadores y atletas debido a su naturaleza no invasiva, sencilla e informativa.

Fig.74. Clasificación informática de los atletas en función de sus parámetros de GDV y eficiencia en competición. Puntos rojos - atletas de alto nivel; cruces verdes - atletas de nivel medio; azul – principiantes.

Fig.75. Comparación del potencial energético GDV con el rendimiento en competición de 12 jugadores de hockey en la Copa del Mundo de Turín.

Korotkov, K.G.; Korotkova, A.K. Gas-discharge Visualization method for Bioelectrography in Sport / Theory and practice of physical culture. 2018. 11. 65-67.

Korotkov, K.G.; Korotkova, A.K.; Innovative technologies in sports: investigation of a psychophysiological condition of the sportsmen by a method of the gas-discharge visualization M. Soviet Sport. 2008.

Korotkov K.G., Vorob'ev S.A., Korotkova A.K. Psychophysiological bases of the sports activity analysis by a method of the gas-discharge visualization (GDV) / M.: Sport, 2018.

Barsukova M.V., Gnetneva E.S., et.al.. Methodical recommendations on the use of GDV method in non-invasive diagnostics of functional state, psychophysiological status and health condition of the sportsmen of Russian Federation national teams. Methodical recommendations / Moscow: Federal Medical and Biological Agency, 2018.

Korotkov K.G., Korotkova A.K. Internet support system for the methods of the psychological state control in the system of sports training (in Russian) / Adaptive physical culture. 2017. 3 (71). 34-36.

Korotkov K.G., Semenov K.P., Grachev A.A. Bio-Well - hardware-software complex for determination of the human psychophysiological state by the gas-discharge visualization method, working on the basis of the cloud Internet technologies / Biotechosphere. 2015, 6 (42), 31-34.

Banayan A.A., Grachev A.A., Korotkov K.G., Korotkova A.K. Prediction of competitive readiness of Paralympic athletes on the basis of assessment of circadian rhythm at sporting events by the method of GDV / Adaptive physical culture. 2016 2 66) 2-5.

Pruebas en agua y materiales con Bio-Well

El método GDV ha demostrado ser muy informativo para el estudio de diversos objetos. Se utilizan dos técnicas principales: un electrodo de agua especial para el dispositivo Bio-Well y el dispositivo Bio-Well Element, que permite analizar la luminiscencia de diversos objetos. Se puede encontrar un gran número de publicaciones en www.iumab.club. El alto grado de información obtenida del método se demostró estudiando la luminiscencia de cultivos microbiológicos [1], sangre de personas sanas y pacientes con cáncer [2], reacción de la sangre a alérgenos [3], remedios homeopáticos de potencia 30C [4] y concentraciones muy bajas de diversas sales [5]. Los parámetros GDV de aceites esenciales naturales y sintéticos con idéntica composición química han mostrado diferencias estadísticas [6,7] entre aceites naturales y sintéticos, orgánicos y convencionales. Una aplicación interesante es la detección de la reacción del agua a la influencia mental humana dirigida [8].

1. Gudakova G, Galinkin V, Korotkov K (1990). Study of the phases of the development of fungi CANDIDA by GDV technique. J Mycol Fitol .24:174-179.

2. Korotkov K, Gurvitz B, Krilov B (1998) New conceptual approach to the early diagnosis ofcancer. Consciousness and Physical Reality.. 3:51-58.

3. Sviridov L, Stepanov A, et.al. (2003). Registration of the agglutination reaction by GDV technique. Modern Microbiology. Saint Petersburg, 32-33.

4. Bell I., Lewis DA., et.al. (2003). GDV Evaluation of Ultramolecular Doses of Homeopathic Medicines Under Blinded, Controlled Conditions. J Altern Complement Med 9:25-37.

5. Korotkov K, Korotkin D (2001). Concentration dependence of gas discharge around drops of inorganic electrolytes. J Appl Phys 89: 4732-4737.

6. Korotkov K, Krizhanovsky E, et.al. (2004). The Research of the Time Dynamics of the Gas Discharge Around Drops of Liquids. J Appl Phys. 95:

7. Korotkov K., Orlov D. Analysis of Stimulated Electrophotonic Glow of Liquids.

www.waterjournal.org, 2009 3334-3338.

8. Korotkov K. Non-local Consciousness Influence to Physical Sensors: Experimental Data.Philosophy Study, 2011,1, 4, 295-304.

A modo de ejemplo, presentamos los resultados de uno de los estudios con Bio-Well Element.

Objetivo del estudio

Determinar los posibles efectos de los dispositivos NBU&COUFAL® en el agua y los alimentos. Se investigaron las siguientes muestras: Manzana- Plátano- Zanahoria- Apio- Pepino- Queso- Patatas- Salchicha.

En la mayoría de los casos, se observaron cambios estadísticamente significativos en los parámetros de las muestras tras la exposición a los instrumentos NBU&COUFAL®.

Para todos los tipos de productos, se cortaron con un cúter 10 muestras idénticas de 10 mm de diámetro y 5 mm de grosor (figura 76). Para el pepino y la salchicha, se cortaron 10 rodajas del mismo grosor de la parte central del producto. 5 muestras se dejaron en la mesa del laboratorio y 5 muestras se colocaron encima del NBU&COUUFAL®.

Cada muestra se midió siguiendo el proceso siguiente:

Se colocó una película de plástico de 40 mm de diámetro sobre el electrodo.

La muestra se colocó sobre la película.

Una aguja afilada y conectada a tierra tocó la muestra.

10 mediciones a intervalos de 1 segundo, y los datos se guardaron en un archivo CSV.

Este proceso se repitió primero para 5 muestras de la mesa del laboratorio y luego para 5 muestras del energizador de alimentos. Así, tuvimos 50 lecturas para cada tipo de muestra, lo que nos permitió utilizar la prueba t de Student para el análisis estadístico. Las muestras se mantuvieron en el Energizer de alimentos de 10 (primera medición) a 15 minutos (última medición). El proceso se repitió 3 veces en días diferentes. Los resultados fueron comparables. Se eligieron dos parámetros para la comparación: Área e Intensidad.

Fig.76. Muestras de plátano y pepino.

Fig.77. Parámetros energéticos de la manzana. El eje X presenta 50 lecturas de prueba.

Se obtuvieron resultados similares para todas las muestras excepto para el plátano, para el que el resultado no fue estable.

Para las muestras de agua, también se encontró una diferencia estadísticamente significativa para el método de la gota suspendida. La figura muestra la comparación de Biogramas.

Fig.78. Comparación de las imágenes de la emisión del agua no activada y activada.

Estudio ambiental La energía de las pirámides

Korotkov K.G. Pirámides: el impacto de la forma en el medio ambiente. Acta Ciencias Médicas Científicas 2022, 6.5:81-85.

Durante siglos, los pueblos de todos los continentes han construido pirámides, muchas de las cuales siguen en pie hoy en día. ¿Por qué lo hicieron, por qué fue necesario invertir tanto esfuerzo y recursos, y por qué esta forma en particular? Se han escrito miles de libros sobre el tema, se han propuesto varias hipótesis y las pirámides atraen a un gran número de turistas. Nuestra tarea consistía en comprobar si las pirámides tienen realmente una energía especial y si esta energía puede ser detectada por el sensor Sputnik. A lo largo de varios años, pudimos visitar pirámides en distintas partes del mundo y realizar mediciones. Como se ha mostrado anteriormente, la energía medida depende de muchos factores, por lo que no tiene sentido comparar los resultados obtenidos en diferentes zonas climáticas en diferentes épocas del año. Sólo se puede realizar una medición lejos del complejo piramidal y comparar los datos con la medición realizada al pie o en la cima de la pirámide. Es importante que no haya personas cerca del lugar de medición, ya que su presencia puede afectar a los resultados.

Teotihuacan

El lugar donde nacieron los dioses. El mayor centro religioso y económico de Mesoamérica desde el siglo II d.C., con una población de más de 125 mil personas. La prosperidad de Teotihuacán coincidió con el apogeo de la antigua Roma, pero la historia de la ciudad mesoamericana fue más larga. A mediados del siglo VI empezó a decaer y al cabo de un siglo fue abandonada. Cuando llegaron los aztecas, sólo encontraron pirámides abandonadas. En tiempos modernos, el complejo piramidal ha sido restaurado y una visita al lugar deja una impresión duradera. Se realizaron mediciones en la cima de las pirámides principales en 2012 y 2019, esta última vez se nos invitó a visitar los túneles que se encuentran bajo las pirámides. En todos los casos, la energía de las pirámides era significativamente superior a la del hotel cercano. Fue interesante visitar los túneles, acompañados por el destacado arqueólogo mexicano Sergio Gómez, pero la energía allí era mucho menor y nos sentíamos deprimidos, con ganas de salir al sol lo antes posible. Mire los resultados: la energía en todas las pirámides era significativamente mayor que en el hotel. Sin embargo, en los túneles las lecturas fueron bajas.

Fig.79. Parámetros energéticos en Teotihuacan. 1- hotel, 2 - pirámide del Sol, 3 - pirámide de la Luna, 4 - pirámide de Quetzalcoatl, 5,6 - túneles.

Fig.80. En los túneles con Sergio Gómez.

México. Mayas y toltecas

En 2021 viajamos en coche de Ciudad de México a Yucatán, visitando varios lugares antiguos por el camino. Todos están bellamente restaurados y bien mantenidos. El centro de la civilización tolteca, Monte Albán, nos causó una gran impresión, al igual que todos los centros de la gran civilización maya. Como se puede ver en los gráficos, las lecturas cerca de todas las pirámides fueron más altas que las del hotel. Curiosamente, las lecturas de energía variaban de un lugar a otro del complejo, pero en casi todas partes eran más altas que en el hotel. Los valores de energía en el Hotel Oaxaca y Monte Albán están determinados por la altitud de estos lugares. Monte Albán se encuentra a 1.940 m sobre el nivel del mar y a 400 m sobre el valle.

Fig.81. Parámetros energéticos en centros antiguos de México. 1 - hotel de Oaxaca, 2,3 - Monte Albán; 4 - hotel de Palenque, 5 - templo de inscripciones de Palenque, 6 - palacio de Palenque, 7 - templo del Cóndor de Palenque, 8 - templo de la cruz; 9 - hotel de Ushmal, 10 - palacio del gobernador de Ushmal, 11 – Estructura de chimez, 12 - casa de las tortugas, 13 - pirámide; 14 - hotel de Chichén Itzá, 15 - Chichén Itzá Templo de Kukulkán, 16 - Chichén Itzá Parque Infantil Piloto, 17 - Chichén Itzá Tzompantil, 18 - Chichén Itzá Templo de la Mesa, 19 - Chichén Itzá Templo de Kukulkán (medición 2019), 20- Sínodo de Chichén Itzá.

Fig.82. El mapa de un viaje.

Fig.83. Pirámides mayas.

Belice

Belice es un pequeño país enclavado entre México y Guatemala. Tiene montañas, cascadas, cuevas, la segunda barrera de coral más grande del mundo y muchos antiguos centros mayas bellamente restaurados. A diferencia de México, en Belice hay pocos turistas y se puede subir a todas las pirámides. La más alta es la pirámide de Caana, en el complejo de Caracol, con 43 m de altura. Como se puede ver en la imagen, la energía en todos los complejos era más alta que en el hotel. Curiosamente, la señal más alta se registró cerca de la tumba del gobernante de Caracol, 5 metros por debajo de la cima. La señal en la base de la pirámide de Caracol era más baja que en la cima, pero seguía siendo más alta que en el complejo. Más tarde visitamos la cueva de Actun Tunichil Muknal. Su extensa red de cámaras subterráneas es conocida como un tesoro para los arqueólogos, ya que en algún momento entre el 700 y el 900 d.C. la cueva se convirtió en un importante lugar espiritual para el pueblo maya, y en ella pueden verse muchos objetos, incluidos restos de sacrificios humanos. La señal en la cueva era muy baja, de 1,63*10⁻² J, y al cabo de unos minutos descendió a 1,12*10⁻² J.

Fig.84. Parámetros energéticos en centros antiguos de Belice. 1 - hotel, 2 - cima de la pirámide de Cahal Pech, 3 - cima de la pirámide de Xunintunich, 4 - cima de la pirámide de Caracol, 5 - tumba de Caracol, 6 - base de la pirámide de Caracol.

Fig.85. Pirámide de Cahal Pech.

Pirámides bosnias

A principios de la década de 2000, el arqueólogo bosnio Dr. Sam Osmanagich sugirió que las altas colinas triangulares cercanas a la ciudad de Visoko, en Bosnia-Herzegovina, eran antiguas pirámides. La idea era absolutamente fantástica: nadie nunca había descubierto pirámides en Europa. Se conocen muchos menhires y dólmenes en varios países, desde Córcega hasta Inglaterra, pero ¿pirámides? Sam comenzó las excavaciones con su propio dinero y descubrió enormes losas de origen humano en las laderas de la montaña. Llamó a esta montaña la Pirámide del Sol. Al cabo de un tiempo, la montaña fue declarada parque nacional y las excavaciones cesaron. Entonces el Dr. Osmanagich dirigió su atención a otra montaña donde las excavaciones habían revelado la presencia de losas artificiales. Sam pudo comprar una parte de esta montaña, la llamó "Pirámide de la Luna" y nadie pudo impedirle excavar. No cabía duda del origen artificial de las losas de diferentes tamaños. Sin embargo, no se sabía si se trataba de una construcción totalmente artificial o del revestimiento de una montaña natural. Sam no tenía a nadie que le ayudara y sus recursos eran bastante limitados.

En una ocasión, unos niños del lugar le condujeron a una cueva cercana a la Pirámide del Sol. Con ojo experto, vio que la entrada a la cueva estaba bloqueada con tierra. Decidió excavar la cueva y, una vez más, su intuición estaba en lo cierto. A lo largo de los años, con la ayuda de voluntarios, se han excavado varios kilómetros de túneles artificiales bajo las pirámides. Es importante señalar que los túneles mexicanos también se rellenaron con tierra. Los análisis han demostrado que en ambos casos ocurrió hace unos 2.000 años. Pero nadie sabe cuándo se construyeron estos túneles. A diferencia de otros túneles y cuevas, en los túneles bosnios uno se siente muy bien y no quiere salir. Hay muchos testimonios de que visitar los túneles bosnios ayuda a librarse de problemas de salud https://piramidasunca.ba/eng/home-en.html.

He visitado Bosnia varias veces por invitación del Dr. Osmanagich y he tomado mediciones. No cabe duda de que la energía de las pirámides y los túneles es especial. Las pirámides influyen en el espacio circundante, y en los túneles las lecturas son elevadas.

Fig.86. Pirámides y túneles en bosnia Energía. 1 - hotel Visoko, 2 - cima de la pirámide del Sol, 3 - pie de la pirámide del Sol, 4 - cima de la pirámide de la Luna, 5 - pie de la pirámide de la Luna, 6 - túnel K2, 7 - sala principal del túnel.

Fig.87. Pirámide lunar y túneles.

Egipto

Las pirámides más famosas y visitadas son sin duda las de la meseta de Guiza, en Egipto. Durante mucho tiempo, la Gran Pirámide de Keops fue la estructura más alta del mundo (138,75 metros - originalmente 146 metros), y su construcción requirió más de un millón de bloques, cada uno de los cuales pesaba entre 2,5 y 15 toneladas. Se han escrito miles de libros sobre esta maravilla de la ingeniería, y la estructura interna de la pirámide aún no se conoce del todo. Sin duda, no se trataba de una simple tumba: la construcción es demasiado compleja y es poco probable que esta estructura se construyera en la época de los primeros faraones. Ciertamente no con herramientas de bronce y simple fuerza bruta. No vamos a discutir este tema; se puede encontrar una enorme cantidad de material en Internet.

He estado varias veces en Egipto y hacía tiempo que quería hacer mediciones allí, pero las visitas a las pirámides eran muy cortas y está prohibido llevar instrumentos a la zona. El gobierno egipcio no permite ninguna medición no autorizada, y conseguir el permiso lleva años de lucha burocrática. Por eso la aparición del Bio-Well Mini, que funciona con un teléfono, abrió nuevas posibilidades. Pensé que si quitaba el aparato y el sensor Sputnik, nadie se daría cuenta. Pero no fue así. Los guías nos advirtieron de que estaríamos bajo vigilancia constante, que habría una persona encargada cerca de nosotros cuyo trabajo consistía en asegurarse de que nada no autorizado ocurriera. En particular, está prohibido meditar o realizar ceremonias cerca de las pirámides. Así que les contaré lo que conseguimos hacer en Egipto.

En nuestra primera mañana en El Cairo, a nuestro grupo se le permitió, previo pago, visitar la Esfinge a las 6 de la mañana durante media hora en ausencia de otros turistas. La Esfinge es grande y se puede encontrar un rincón donde esconderse de los guardias. Hicimos lo mismo cuando visitamos otros templos egipcios. Junto con nuestro representante estadounidense y buen amigo Nima Farshid, conseguimos encontrar rincones apartados y realizar mediciones en modo "un solo dedo", grabando 20 imágenes seguidas. Esto fue suficiente para determinar el nivel medio de energía y la dispersión de la variación. Por supuesto, calibré y grabé la señal del Sputnik cada mañana en el hotel.

Después de El Cairo volamos a Luxor, donde se encuentran los grandiosos complejos de Karnak y Luxor. Era difícil medir algo allí debido a las multitudes de turistas que periódicamente creaban atascos en los estrechos pasadizos de las galerías de los templos. Sólo conseguimos hacer una medición al visitar el templo de Luxor por la tarde.

Fig.88. Con Nima Farshid en Luxor.

Por la mañana, fuimos a la ciudad de Dendera, no lejos de Luxor, donde hay un templo de la diosa Hathor, patrona del amor, la fertilidad, la música y la danza. El templo se construyó durante la dinastía ptolemaica y lo terminó Cleopatra hacia 54-20 a.C. Es uno de los objetos mejor conservados del antiguo Egipto, con magníficos relieves que decoran todas las paredes interiores y exteriores, las columnas y el techo. La cantidad de detalles y la belleza de todas las imágenes y los colores conservados después de miles de años es asombrosa. Una de las características únicas es el Mapa del Zodiaco en el techo, que muestra todas las constelaciones conocidas por los antiguos egipcios y sus nombres, que todavía utilizamos hoy como los signos del Zodiaco. Una visita obligada en cualquier viaje a Egipto es el Valle de los Reyes (donde los faraones y sus ayudantes han sido enterrados durante siglos) y el Templo de Hatshepsut. Estos lugares han sido ampliamente publicitados en prensa y en Internet.

La siguiente parada fue el templo de Edfu. Impresiona su brutal arquitectura en el exterior y sus exquisitos acabados en el interior. Cuesta imaginar que este complejo, construido hace más de 2.000 años, se conserve tan bellamente. El templo está dedicado a Horus, el dios del cielo y el sol, por lo que las imágenes de un hombre con cabeza de halcón ocupan un lugar central en el diseño. La primera piedra del templo se colocó en el siglo III a.C., pero su construcción se retrasó casi 200 años y el momento de su finalización coincidió con la desaparición del Imperio Romano. Como resultado, el templo de Edfu ya no era necesario para nadie y quedó literalmente cubierto de arena. Los antiguos muros no fueron descubiertos hasta 1860 por Auguste Mariette, un especialista del Louvre. La arena conservó perfectamente el edificio, incluso los dibujos más pequeños estaban intactos.

El templo de Kom-Ombo, construido durante el reinado de Ptolomeo VI, es único por ser un templo doble dedicado a dos tríadas de deidades a una vez. El ala sur del templo está dedicada al dios de la abundancia Sebek, que era venerado en forma de cocodrilo, a su esposa Hathor y a su hijo Khonsu, y el ala norte está dedicada al dios del cielo con cabeza de halcón Horus, a su esposa Tasenetnophret y a su hijo Panebtaui. Gran parte del templo fue destruido por las inundaciones del Nilo y los terremotos, y más tarde se construyó una cantera en el lugar, pero han sobrevivido sorprendentes bajorrelieves en colores policromados. El brillo de estos colores viejos de dos mil anos es asombroso.

Al día siguiente navegamos hasta Asuán y pasamos todo el día haciendo turismo.

Allá donde íbamos, en cuanto había ocasión de esconderse de los omnipresentes guardias, Nima y yo tomábamos medidas. Eche un vistazo a los resultados.

En la zona de Asuán, todas las lecturas fueron altas. Toda la zona está formada por granito rosa con un alto contenido en sílice. Este granito fue muy utilizado por los antiguos egipcios para sus estructuras. El tamaño de los bloques oscilaba entre 10 y 600 toneladas. Al parecer, creían que el granito rosa de Asuán tenía propiedades especiales en comparación con el granito de otros yacimientos.

Fig.89. 1- Hotel de El Cairo. 2- Esfinge de El Cairo. 3, 4- Esfinge de El Cairo. 5- Hotel Luxor. 6-9 - Templo de Hathor. 10 - Templo de Luxor.

Estos resultados son un claro indicio de que todos los yacimientos antiguos tenían niveles de energía significativamente más altos que un hotel cercano.

Fig.90. 1 - Barco por la mañana. 2 - Templo Horos Edfu. 3 - Templo de Kom Ombo. 4 - Barco mañana Aswan. 5 - Templo de Isis. 6-8 - Isla Elefante.

De Asuán volvimos a El Cairo y al día siguiente nos dirigimos a la zona de Saqqara, a unos 25 km de El Cairo. Esta zona no es tan popular entre los turistas y no hay tanta gente como en Luxor o las pirámides de Guiza, pero nos impresionó mucho.

Saquarah, también deletreada Sakkara, fue la necrópolis de la antigua capital egipcia, Menfis. Contiene antiguos cementerios de la realeza egipcia y numerosas pirámides, entre ellas la famosa pirámide de Djoser, conocida como la Pirámide Escalonada, el edificio de piedra más antiguo de la historia, construido durante la Tercera Dinastía. Con el paso del tiempo, dieciséis faraones egipcios construyeron pirámides en Saqqara, y el lugar mantuvo su importancia durante más de 3.000 años, utilizándose para enterramientos no reales y ceremonias de culto.

Esta opinión está oficialmente aceptada y confirmada por numerosos hallazgos arqueológicos. Pero hay puntos que plantean grandes interrogantes. Permítanme citar el libro de Mohamed Ibrahim Elbassiouni "Egipto antes de la historia escrita. El conocimiento perdido del Antiguo Egipto". En él da numerosas pruebas que contradicen la versión oficial.

"Comprender la construcción de la Pirámide Escalonada de Djoser no es sencillo. El concepto de colocar seis mastabas una encima de otra, disminuyendo gradualmente hacia la cima para crear una pirámide escalonada, resulta algo aceptable, sobre todo teniendo en cuenta el genio de Imhotep, el canciller de Djoser. Sin embargo, cuando se profundiza en el diseño subterráneo, surgen numerosos interrogantes:

Enorme pozo: ¿Por qué era necesario un colosal pozo de 28 metros de profundidad bajo la pirámide? Este pozo desafía la estabilidad de la pirámide y supone un riesgo de derrumbe.

Caja de granito: La colocación de una enorme caja de granito precisamente dentro del pozo llama la atención. Compuesta por 32 grandes piezas de granito rosa, la caja tiene una pequeña abertura cerrada por un bloque de granito redondeado parecido a un mortero. Curiosamente, otro pozo similar a éste se encuentra al otro lado del llamado patio abierto en el lado sur de la pirámide".

Fig.91. Pirámide de Djoser

Fig.92. Enorme pozo cerca de Pirámide de Djoser.

Una visita al Serapium, un corredor subterráneo de más de 500 metros de largo, 3 metros de ancho y 5 metros de alto, que contiene 24 cajas de granito, «sarcófagos» con tapa, plantea aún más preguntas. Cada caja pesa entre 55 y 70 toneladas, y las tapas entre 20 y 30 toneladas. Todas estaban cerradas, pero resultaron estar vacías. Sólo una caja está cubierta de jeroglíficos, mientras que las demás tienen la superficie lisa. En su libro, Mohamed Ibrahim da muchos detalles enigmáticos sobre estas cajas y sobre el propio túnel. El Serapium, enterrado en la arena durante miles de años, fue descubierto por casualidad en 1850 por el arqueólogo francés Auguste Mariette. Un examen más detenido reveló que no se trataba de una tumba, sino de algún tipo de dispositivo técnico. Una galería similar se encuentra bajo la meseta de Guiza, a 28 metros de profundidad, por donde desciende un pozo vertical. También hay sarcófagos de granito vacíos de hasta 100 toneladas de peso. Este yacimiento está cerrado al público.

Fig. 93. Plano del Serapium. Del libro de Mohamed Ibrahim "Egipto Antes de la Historia Escrita. El conocimiento perdido del Antiguo Egipto".

Fig.94. Serapium túnel.

Fig.95. Serapium Cajas de granito.

Después de la Pirámide de Djoser visitamos la Pirámide Roja y la Pirámide Inclinada, situadas a unos 13 km. Estas pirámides no son tan populares, por lo que puede entrar en la Pirámide Roja y que nadie te impida tomar medidas.

Fig.96. Pirámide Inclinada.

Muy interesante fue subir al interior de la pirámide Roja. Un pasadizo de 0,91 m de altura y 1,2 m de anchura desciende a 27° durante 61 m hasta un corto pasadizo horizontal que conduce a una cámara cuyo techo con bóveda escalonada tiene 12 m de altura y se eleva en once escalones. En el extremo sur de la cámara, pero desplazado hacia el oeste, otro corto pasadizo horizontal conduce a la segunda cámara. La segunda cámara es similar a la primera y se encuentra justo debajo del vértice de la pirámide. En lo alto de la pared sur de la cámara hay una entrada, a la que ahora se accede por una gran escalera de madera construida para comodidad de los turistas. Desde aquí se accede a un corto pasadizo horizontal que conduce a la tercera y última cámara, con un techo con bóveda de 15 m de altura. El eje longitudinal de las dos primeras cámaras está alineado de norte a sur, pero el de esta cámara está alineado de este a oeste. A diferencia de las dos primeras cámaras, que tienen suelos lisos y finos al mismo nivel que los pasadizos, el suelo de la tercera cámara es muy rugoso y está hundido por debajo del nivel del pasadizo de acceso.

Fig.97. Pirámide Roja y descenso al Interior.

Estas pirámides y el Serapium nos impresionaron tanto que Nima y yo decidimos volver al día siguiente y hacer más mediciones. Los resultados de ambos días coincidieron.

Sakkara 28 de marzo de 2024.

Fig.98. 1 - parada de autobús. 2 - en el túnel. 3, 4 - por el pozo 28m cerca de cubo de piedra. 5,6 - Pirámide Roja. 7 - a 200 m de la Pirámide Inclinada. 8 - cerca de la Pirámide Inclinada.

Sakkara 29 de marzo de 2024.

Fig.99. 1 - Parada de autobús cerca de la pirámide de Djoser. 2-5 - Pirámide de Djoser. 6,7 - Parada de autobús cerca de la Pirámide Roja. 8 - Pirámide Roja West 100m. 9 - cerca de la Pirámide Roja lado oeste. 10 - Pirámide Roja Oeste esquina sur. 11, 12 – Rojo Pirámide Sur. 13 - Pirámide Roja lado este. 14 - Pirámide Roja lado Norte. 15 - Pirámide Roja interior.

Fig. 100. Mapa con medidas alrededor de la Pirámide Roja.

La ultima noche tuvimos la oportunidad de subir al interior de la Gran Pirámide sin ninguna otra persona. Por desgracia, estaba prohibido tomar medidas y hacer fotos en el interior.

Fig.101. A la entrada de la Gran Pirámide

Enigmas de la civilización egipcia

Todos los datos que hemos recibido durante nuestros viajes por Egipto no dejan lugar a dudas de que las estructuras antiguas ejercen una influencia especial sobre la energía del espacio circundante. En algunos lugares, como Asuán, puede relacionarse con la energía del propio lugar, pero la diferencia entre los datos a distancia y cerca de templos y pirámides confirma la opinión de que está causada por la influencia de la propia estructura antigua. Sobre todo porque se han obtenido resultados similares en diferentes extremos del mundo, cerca de pirámides y templos construidos por diferentes civilizaciones en diferentes periodos históricos.

Gracias a las explicaciones de Mohamed Ibrahim, miramos las estructuras del antiguo Egipto con otros ojos. Quedó claro que las Grandes Pirámides no podían haberse construido durante las primeras dinastías de los faraones egipcios con herramientas de bronce y fuerza muscular. En la Europa medieval, las grandes catedrales se construyeron a lo largo de varias generaciones. En San Petersburgo, en 1830, el arquitecto Montferrand erigió la Columna de Alejandro, de 600 toneladas de granito, cuya construcción llevó tres años. Las pirámides contienen varios millones de bloques de piedra que pesan entre 2 y 70 toneladas. Un simple cálculo muestra que su corte y transporte por miles de personas habría llevado varios miles de años. Muchos de los bloques muestran signos de trabajo mecánico y extrañas muescas. Después del Reino Antiguo, la construcción de pirámides se detuvo por completo: la tecnología se perdió. Ninguno de los dibujos egipcios conservados muestra el proceso de construcción de las pirámides, aunque los egipcios dibujaron muchas escenas de la vida cotidiana.

Todo esto lleva a la conclusión de que se utilizaron las tecnologías de las civilizaciones prehistóricas, especialmente la antigravedad. Esta posibilidad fue demostrada por Edward Lidskalnien (1867-1951), que construyó él solo el llamado Castillo de Coral con bloques de piedra caliza que pesaban entre 2 y 15 toneladas cada uno. Los monolitos encajan con tanta precisión que es imposible deslizar un trozo de papel entre ellos. El peso total de la estructura supera las 100 toneladas. Edward lo hizo en total secreto, nadie le vio trabajar en su proyecto. El castillo está situado en el sur de Florida y está abierto al público

(https://en.wikipedia.org/wiki/Coral_Castle).

Obviamente, el antiguo reino egipcio tenía una tecnología de la que no tenemos ni idea. Ni por qué se construyó todo aquello. Este es uno de los grandes misterios de la Civilización Humana y no está claro si alguna vez se resolverá.

Pirámides siberianas

En 2012, se construyó un complejo de pirámides de hormigón en Tomsk https://newpyramids.store/ en el marco del proyecto de Valery Uvarov. El complejo consta de una pirámide central de 18 m de altura y 8 pirámides más pequeñas de 7 m y 3,5 m situadas alrededor de la pirámide central. Al diseñar las pirámides, se tuvieron en cuenta los principios de la sección áurea y se utilizaron muchos cristales de cuarzo en el diseño, con el cristal más grande engarzado en la parte superior de la pirámide. La pirámide central tiene 4 niveles en su interior, diseñados para ejercicios y meditaciones. En 2020 visitamos el complejo y tomamos medidas.

Fig.102. Pirámide siberiana Energía. 1 - hotel, 2 - en la base de la pirámide, 3 - nivel 4 dentro de la pirámide, 4 - niveles 1 y 3 dentro de la pirámide.

Fig.101. Pirámide siberiana.

Parte 4. INTERPRETACIÓN DE LOS DATOS DEL BIO-WELL

Esta sección presentará una selección de casos para ayudarle a comprender los principios del análisis de datos de Bio-Well. Todos estos casos están presentes en la cuenta abierta medic/medic. Así, podrá ver cómo se ven en programas reales. Muchos de estos casos corresponden a los cuatro pilares de la salud. Agradecemos a nuestros compañeros y amigos que nos han enviado sus análisis y nos han permitido utilizarlos para este libro. Veamos la aplicación de los principios expuestos mediante ejemplos.

Todos los ejemplos son de la cuenta gratuita medic/medic, por lo que no proporcionamos imágenes. Les invitamos a mirar todos los ejemplos en esta cuenta.

Personas con diferentes estados psicofisiológicos

00Healthy

Ejemplo de campo de tipo 1: sin discontinuidades ni valores atípicos; los parámetros son óptimos. Reserva de energía del 92-100%. Al superponer los diagramas, éstos no se cruzan, esto es un indicador de alta frecuencia de luminiscencia. Los diagramas están en la zona óptima, pero hay que prestar atención a los sectores en la zona amarilla, especialmente la zona tiroidea. Vemos defectos no agresivos en los pulgares, zona a la que hay que prestar mayor atención. La pestaña de energía de los órganos puede interpretarse como los cuatro pilares de la salud. A niveles razonables de estrés, vemos el predominio del SNA simpático. Los chakras se equilibran un poco con una tendencia hacia la introversión.

00Healthy1

Campo tipo 1; parámetros en zona óptima, al igual que los gráficos; En Energía de los órganos, casi todos en zona verde. Reserva de energía 52-75%. Pero los chakras varían significativamente cada día, desde perfectamente centrados a gravemente desequilibrados. Se trata de una mujer más bien sana, pero sus emociones influyen mucho en su estado, como se refleja en el Equilibrio.

00Healthy Problems

Campos de diferentes personas de tipo 2. El campo tiene muchos valores atípicos, reflejados en los Diagramas, cada pico en el área amarilla muestra un órgano problemático. Al superponer los Diagramas, hay muchos sectores coloreados, lo que indica baja frecuencia de luminiscencia. La reserva de energía para todos es suficientemente alta. Los chakras están muy desequilibrados, lo que indica problemas emocionales. Se trata de personas con problemas crónicos de salud que pueden controlarse con intervenciones adecuadas. No se observan defectos agresivos, lo que indica la ausencia de situaciones agudas.

05 Israel 3

Todo el grupo 05 Israel son personas con diversos problemas graves que se rehabilitaron en el Centro de Medicina Integral. La imagen 04-30 es el estado inicial, la 05-04 es después de una semana de rehabilitación y la 06-05 es un mes después. Esta mujer padece fibromialgia. Inicialmente tenía baja energía, niveles de estrés elevados, SNA simpático dominante y gráficos en la zona roja con valores atípicos fuertes. Energía de los órganos: la mayoría en la zona roja. La energía aumentó después de la rehabilitación, pero los niveles de estrés también aumentaron. El SNA está equilibrado, aunque muchos órganos están desequilibrados. Después de un mes, la condición mejoró, los parámetros estaban en la zona óptima, no había emisiones en los gráficos, y esto se reflejó en la energía de los órganos. La reserva de energía es baja. Los chakras están desviados, y en Equilibrio, muchos órganos están desequilibrados. Esto demuestra la fuerte influencia del estado psico-emocional en el estado físico. Se conocen ejemplos de personas que afrontan la fibromialgia mediante ejercicios mentales.

05 Israel 4

La descripción anterior puede repetirse para esta mujer con fibromialgia: una respuesta similar a la rehabilitación al cabo de un mes.

05 Israel 5

Oncología no curable. La mujer no quiere someterse a quimioterapia. Observe los Dedos: defectos reproducibles en muchos sectores, lo que indica una situación bastante grave (aunque no supiéramos que padecía un cáncer). Esto se refleja en la Energía de los Órganos, especialmente en los órganos pélvicos. Un mes después de la rehabilitación, su estado emocional mejoró, Equilibrio de Chakras y Equilibrio (a continuación, un capítulo sobre el enfoque de los casos de cáncer)

05 Israel 6.

Oncología mamaria curada, remisión completa desde hace un año. La mujer lleva un estilo de vida saludable; todos los parámetros son óptimos, pero la Reserva de Energía es baja. Prestamos atención a la zona de la tiroides, se recomienda comprobar las hormonas y la ecografía para analizar el cabello en busca de oligoelementos, Equilibrio óptimo del SNA. Los chakras están desequilibrados, pero se encuentran en la zona central. 05-04, la mujer menstrúa, lo que se refleja en los Biogramas de los dedos y Equilibrio. Al mismo tiempo, los Chakras están equilibrados, excepto el Chakra 1, que está asociado a la ansiedad por su vida futura. Después de un mes, la condición se ha estabilizado, pero la Reserva de Energía es baja; se presta especial atención al sistema endocrino, un seguimiento regular por un endocrinólogo es necesario.

Ayahuasca

Un tema bastante popular, muchos participantes hablan sobre la transición a la EIS (escala de integración de la experiencia) y los efectos positivos de este procedimiento en el estado de ánimo. En este ejemplo, vemos la transformación de los Biogramas de los dedos de Tipo 1 en el estado inicial a Tipo 3 durante la ceremonia, con un desequilibrio significativo de los Chakras. Numerosas mediciones han demostrado que la reacción a esta ceremonia es muy diversa, dependiendo del psico-tipo de la persona y de las condiciones de la ceremonia. Varía desde el rechazo total hasta la transformación en estado modificado de consciencia.

Bladder Stone (Cálculo vesical)

Un ejemplo de cálculo vesical es una mancha agresiva en los dedos anulares. La reserva de energía es baja; hay un fuerte desequilibrio del SNA, y muchos órganos y sistemas necesitan atención.

Child 7 yo (Niño 7 años)

Dos ejemplos de biogramas infantiles. El ejemplo de un niño de siete años muestra que el organismo está en proceso de transformación, transición de la infancia a la edad escolar. Esta transición va acompañada de la reorganización de la estructura del cerebro, del sistema endocrino y de todos los tejidos del organismo. Vemos patrones de dedos heterogéneos, reserva muy baja y diagramas en la zona naranja. Los niños son propensos a varias enfermedades en esta condición, como bien saben los padres. Desequilibrio completo del SNA y de los Chakras, lo que indica un fuerte componente emocional, los niños son muy sensibles y propensos al estrés debido a pequeños, en nuestra opinión, acontecimientos.

Child 11 yo (Niño 11 años)

El cuerpo se vuelve más robusto, y los dedos y los Chakras tienen un aspecto de Tipo 1. Hay una fuerte influencia de las emociones, dominancia simpática en el Equilibrio y desequilibrio de los Chakras.

Chronic fatique 1 (Fatiga crónica)

Ejemplo de tres hombres en estado de fatiga crónica. El cuerpo físico está en buenas condiciones, con parámetros óptimos y una reserva elevada. Se queja de fatiga constante, somnolencia y falta de energía. Al interrogarlo, resulta que la persona ha experimentado un fuerte estrés para hacer frente a la situación. Sin embargo, al cabo de un tiempo, aparecieron dolores de origen desconocido y empezó a desarrollarse una fatiga que interfería en la vida cotidiana. Las pruebas médicas estándar no revelaron ningún deterioro. A partir del programa Equilibrio, vemos que todas las personas tienen una fuerte dominancia simpática. El cuerpo entró en un estado de estrés y no pudo escapar de él. La terapia anti-estrés, el uso de BioCor y la meditación permitieron resolver la situación en un mes.

Depresión

Dos ejemplos muy similares de depresión. Dominio simpático en el programa Equilibrio. Un gran número de problemas funcionales: Gráficos en la zona roja. El tipo 2 tiene problemas pronunciados en los cuatro pilares de la salud. El problema principal es el estado de la psique. La persona está completamente obsesionada con sus experiencias, los chakras están desplazados hacia la derecha. La mejora sólo es posible si la persona se preocupa por su estado y su psique.

Como podemos ver, en dos personas diferentes, todos los indicadores coinciden prácticamente. Estas afecciones son bastante típicas; están causadas por la ansiedad constante y la incapacidad de deshacerse de los pensamientos intrusivos. Puede existir una predisposición genética. Estas personas necesitan ayuda profesional; de lo contrario, el trastorno puede convertirse en depresión clínica.

Diabetes tipo 1

Diabetes tipo 1. Los gráficos están en la zona naranja, la Reserva de Energía es baja y todos los sistemas están en déficit de Energía de Órganos. Un ejemplo típico de problemas funcionales se da en los sistemas de los cuatro pilares de la salud. La diabetes es el estadio extremo. Los chakras están desplazados hacia la izquierda: dificultades con la comunicación, la persona no puede "situarse" en el mundo. Se necesita un trabajo complejo para cambiar las actitudes del estilo de vida hacia uno mismo y hacia los demás.

Drossinakis mother ( madre)

Mujer de 102 años. La energía es deficiente, los diagramas están en la zona roja y existen muchos problemas funcionales, pero el espíritu está tranquilo. Los chakras están bien equilibrados. La persona vive en armonía consigo misma y con el mundo. Desafortunadamente, en 2013, no teníamos un programa de Equilibrio y Energías de Órganos.

Ecuador Vilcobamba Valley.

El valle de Vilcobamba, en Ecuador, es conocido por su gente longeva. Mientras viajábamos a Ecuador, medimos el número de ancianos. Un ejemplo es un hombre de 91 años. Biogramas de los dedos sin huecos significativos (el recorte en los pulgares es un defecto en la toma de fotografías; los dedos del hombre no se doblaban debido a la artritis, y fue necesario trabajar de tres en tres: uno sujetaba el dedo, otro el dispositivo, y el tercero cubría la pantalla de la luz). Los gráficos están en la zona naranja, La reserva de energía es baja, pero el estado general no es malo. Los Chakras están igualados, excepto el Chakra 5: la persona tiene dificultades para comunicarse con el mundo, aunque su familia dice que responde bastante adecuadamente a todo.

Е01

Varón. 79 años. Adenoma de próstata. Infecciones víricas respiratorias agudas. Lleva un estilo de vida activo. Practica deportes, bailes de salón. Va con amigos a la sauna una vez a la semana. En el momento de la toma, estaba un poco resfriado. Preocupado por sus familiares, que estaban lejos de él. El programa Equilibrio muestra que el hombre tiene desequilibrados los órganos y sectores relacionados con la próstata y el sistema respiratorio. La inflamación también se ve en el diagrama de Área. En el programa Energía de los Órganos, se puede examinar más detenidamente el estado de estos órganos: En el Sistema Urogenital, los problemas con la próstata son visibles. Los sectores prostáticos muestran un patrón de brillo celular heterogéneo, lo que indica una forma lenta y crónica de la enfermedad. Sin embargo, un pequeño comienzo de ramificado en los bordes (sector cinco del dedo índice izquierdo) sugiere que el proceso no se ha suprimido por completo. Tales signos de adenoma no deben dejarse desatendidos; es necesario consultar a un médico. El sector urogenital muestra pequeños puntos en los bordes del brillo. Esto indica que puede haber una infección oculta en el sistema urogenital, algo bastante frecuente en los problemas de próstata. Los vacíos en la base del resplandor (sector 5 del dedo anular derecho) indican que el problema con el sistema urogenital es bastante antiguo (al menos varios años). Sin embargo, es esencial que no haya muchas ramificaciones ni grandes gotas en el sector prostático, lo que significa que no hay complicaciones graves ni un rápido deterioro de la situación. En la sección Sistema Respiratorio en el sector Laringe, Faringe y Tráquea, se puede ver que el resplandor es irregular, tiene una estructura celular con numerosos puntos en los bordes del resplandor. Esto enseña que el organismo está debilitado, la garganta aún no está curada y la infección está activa. En el sector del Sistema Respiratorio, responsable de las vías respiratorias inferiores, se observa un resplandor excesivo y los mismos puntos en los bordes del resplandor. Tales signos indican que las vías respiratorias inferiores también se han visto afectadas por los resfriados, aunque no tanto como las superiores. Todo esto sugiere que el tratamiento debe continuarse incluso cuando los síntomas del resfriado hayan desaparecido.

Е02

Mujer. 42 años. Buen estado de salud. Su vocación es profesora en un centro de desarrollo profesional. Este es un ejemplo de persona que ha encontrado su vocación en la vida. Si se observa el programa de Chakras, se puede ver que la mujer está en armonía. Sólo Vishudha y Ajna están ligeramente desviados hacia la actividad social. Vishudha es responsable de la actividad verbal (comunicación), y Ajna de la intuición. Estos cambios insignificantes de uno o dos chakras en la dirección de la actividad social a menudo hablan de la pasión de una persona por su trabajo, incluso de la deformación profesional. A esta mujer le gusta compartir conocimientos con la gente, inventar formas interesantes de presentar el material. Le apasiona lo que hace. Por desgracia, como suele ocurrir, cuando nos apasionamos por algo, no nos damos cuenta de que empezamos a sobrecargar nuestro cuerpo. El programa Equilibrio muestra claramente que el cuerpo empieza a tener problemas, y algunos de estos son problemas de visión y de columna (puntos 27, 28 y 10) que están probablemente relacionados con mucho trabajo ante el ordenador. En cuanto al desequilibrio de las vías respiratorias altas (punto 17) es uno de los problemas más comunes para cualquier persona cuyo trabajo implique socializar mucho.

E03

Mujer. 70 años. Cáncer de cuello de útero curado. Cáncer de mama post-curado. Tres años de quimioterapia con breves descansos.

La mujer está agotada, sometida a un estrés constante. El programa de análisis muestra que tiene muy poca energía. Esto también es evidente en el gráfico de Energía: reserva de energía al 8%. Casi se resigna a su grave enfermedad. Recurre a sus seres queridos en busca de apoyo. Esto puede verse en el programa Chakra por el desplazamiento de Anahata hacia el entorno. En el programa Equilibrio, se observa que los sistemas inmunitario, nervioso, endocrino y excretor también están desequilibrados. Si consideramos los Biogramas en el programa Energía de los Órganos, podemos ver que casi todas las funciones del organismo están suprimidas y se encuentran en hipofunción. Estas son las consecuencias de una larga y severa enfermedad y de un tratamiento no menos severo.

E04

Un niño. 8 años. Trastorno del espectro autista.

Exteriormente estaba tranquilo y mostraba un interés activo en Bio-Well. Quería que lo revisaran. No hubo problemas para colocar los dedos en el electrodo y volver a tomar los datos cuando fue necesario. Esto se debió a un alto grado de confianza en el operador y a la presencia de la madre del niño cerca. Del programa de Análisis se desprende que el nivel de estrés del niño está aumentado, y un desequilibrio muy grande en la actividad del sistema parasimpático. Este desequilibrio puede estar relacionado con el período de reestructuración hormonal del organismo. Al mismo tiempo, el programa Chakra muestra que el niño se encuentra en un estado inestable y desconcentrado. No puede concentrarse en una sola tarea. Tiene una gran necesidad de comunicación, pero sólo con personas cercanas. Al mismo tiempo, tiene una gran necesidad de dominar y "conquistar" el mundo exterior, lo que supone un avance significativo para los niños con este tipo de diagnóstico. Esto puede observarse en el desplazamiento de los tres chakras inferiores hacia la sociedad. El cambio más significativo se produce en el chakra Manipura, lo que indica que el niño necesita mucha fuerza de voluntad para llevar a cabo estas acciones. Sin embargo, el desplazamiento de los dos chakras inferiores indica que quiere mostrarse y demostrar su valía en este mundo.

E 05

Mujer. 29 años. Estrés crónico. Cistitis crónica. Pielonefritis crónica. Gastritis crónica. Síndrome del intestino irritable (SII). Ha cambiado cuatro veces de trabajo en el último año. Nivel de ansiedad muy elevado. Se exige mucho a sí misma. He aquí tres tomas en los últimos seis meses. El análisis del programa muestra que el agotamiento psico-emocional alcanzó su punto máximo a finales de año. Esto se tradujo en una exacerbación prolongada de la cistitis, y con el uso de antibióticos en la exacerbación de la gastritis y el síndrome del intestino irritable. En el momento de la última captura, la mujer estaba al borde de un colapso emocional debido a la enfermedad en curso, la interrupción de los planes y la sobrecarga emocional en un nuevo trabajo prometedor. El programa de Chakras muestra que, durante la primera captura, lo más importante para ella era el apoyo de sus seres queridos (el Chakra Anahata se desplaza al entorno cercano). Durante la segunda captura, ya estaba trabajando en su último trabajo más exitoso. Aquí podemos ver que, además del apoyo de sus seres queridos, tenía otra necesidad crítica: mostrarse como una profesional (Muladhara chakra se desplaza hacia la izquierda). La tercera imagen muestra que la mujer atraviesa una crisis aparente: no quiere perder su trabajo y está dispuesta a cumplir con sus obligaciones tanto intelectual (Sahasrara se desplaza hacia la izquierda) como energéticamente (Svadhisthana se desplaza hacia la izquierda), pero su estado no le permite competir, mostrar liderazgo y demostrar sus cualidades profesionales en el trabajo. Necesita urgentemente descansar y un entorno seguro y acogedor, o quizá simplemente soledad (Muladhara se desplaza a un entorno cercano fuera de la zona de la norma). Al mismo tiempo, el nivel de energía de todos los chakras es suficientemente alto, lo que significa que tiene la fuerza necesaria para realizar sus tareas; sólo necesita dejar de entrar en pánico y permitir que su cuerpo se recupere. En el programa de Energía de los Órganos, en las tres tomas en el sector del sistema urogenital se puede ver un resplandor patológico excesivo y puntos en los bordes del resplandor. Esto indica que había inflamación e infección de la vejiga. La mujer fue diagnosticada de pielonefritis crónica en su juventud. Y, aunque en el momento de las tres capturas, la pielonefritis no estaba en fase de exacerbación, se puede observar que también había procesos inflamatorios en los riñones. Debido al estrés constante y a los frecuentes antibióticos, el sistema digestivo de la mujer se encuentra en un estado de irritación e hipofunción. Sólo el recto (consecuencia de la diarrea frecuente) y el hígado (resultado de la excreción de antibióticos y otros fármacos del organismo) están en hiperfunción.

E 06

Mujer. 50 años. Organizadora de la conferencia.

El programa Chakra muestra claramente cómo la mujer se moviliza y se centra en su trabajo. Esto es especialmente claro cuando el trabajo está relacionado con actividades públicas, socialmente significativas. Todos los chakras excepto uno se desplazan hacia lo social. Sólo el chakra Anahata, responsable del amor y la calidez mental, se desplaza hacia el otro lado al centrarse en la familia. Al mismo tiempo, Anahata tiene energía suficiente, es decir, las necesidades asociadas al apego a los seres queridos sin negatividad. No se trata de ansiedad por los seres queridos, sino simplemente del deseo de estar cerca. En el momento de la captura había un acontecimiento esencial para ella en el trabajo, por lo que está concentrada en él. El alto nivel de estrés en el programa Análisis muestra que la mujer está ansiosa. Esto se debe a que es la primera vez en su vida que es responsable de un acontecimiento de tal magnitud, y está muy preocupada con que la conferencia salga a la perfección.

E 07

Mujer. 29 años. Años de estrés crónico. Depresión.

Su marido murió hace tres años. Se mudó a otra ciudad, cambió de trabajo y está criando sola a sus dos hijos. Cree que lo está superando. Sabe que su vida está mejorando; sólo necesita tener un poco más de paciencia. Sin embargo, las mediciones muestran que está al límite. El nivel de estrés es muy alto, la deficiencia de energía, la reserva de energía al 0%. Casi todos los órganos y sistemas están en estado de hipofunción. El estado de estrés crónico le impide evaluar adecuadamente la situación. Esto se ve en el programa Chakra. Todos los chakras están en la zona verde, cerca del centro. Esto sugiere que no tiene necesidades pronunciadas ni objetivos significativos. Es como si no quisiera nada. Pero la energía media de los chakras - 2,6 J (x10-2) muestra que simplemente no tiene fuerzas mentales y del alma para poder perseguir ningún deseo.

Healer E 08 ( Sanador)

Varón. 39 años. Osteópata. Sanador. Captura tomada en el proceso de trabajo con un cliente. Este psíquico tiene su estilo de trabajo, en el proceso del cual trabaja simultáneamente como osteópata y como sanador. Las mediciones tuvieron lugar justo en el proceso de trabajo. Inició procesos curativos en el cuerpo del cliente mientras se tomaban los biogramas. En este caso, fue interesante que su nivel de estrés subiera relativamente. Comentó que necesitaba aumentar su sensibilidad para concentrarse en la clienta y transferirle energía en todo momento. También es interesante que casi todos los chakras se desplazaran en dirección a la sociedad. El fuerte desplazamiento del chakra Vishudha hacia el entorno se debió a que su mujer le ayudaba por primera vez y a menudo se distraía explicándole lo que tenía que hacer. También es interesante que los biogramas de los dedos muestren patrones que indican que el sanador se encontraba en un estado alterado de conciencia. Esto puede observarse en los siguientes dedos: dedo corazón derecho: sectores 1,7; dedo anular derecho: sectores 1,9; dedo meñique derecho: sector 6; dedo corazón izquierdo: sector 1.

EMF sensibility (Sensibilidad CEM)

Un caso de alta sensibilidad electromagnética: en presencia de CEM, una mujer experimenta dolores de cabeza y mala salud. Síndrome bastante común hoy en día, prácticamente no susceptible de tratamiento clásico. Sólo el aislamiento completo de los CEM en habitaciones blindadas puede resolverlo. Aunque varios dedos presentan una fuerte iluminación interna, vemos una imagen casi perfecta del campo, el dedo y los diagramas. Resulta alarmante el valor tan bajo del factor de tensión, similar a la medición de un cilindro metálico. El desequilibrio de los chakras indica que, al fin y al cabo, se trata de un ser humano. Naturalmente, no es posible analizar la enfermedad a partir de estas imágenes.

Healer Chumak ( Sanador)

Imágenes del famoso sanador ruso Alan Chumak. En el estado inicial, todos los parámetros están en la zona óptima. Aún así, el SNA está fuertemente desequilibrado (programa Equilibrio), y los Chakras están fuertemente desplazados hacia la derecha, la persona está completamente inmersa en sí misma. La siguiente foto fue tomada una hora después de que Chumak terminara de trabajar con el cliente. Los Chakras están en perfecto Equilibrio (Alineación 98%), y sólo hay 4 barras en el programa Equilibrio.

Healer Chumak’s client ( Cliente del Sanador)

Sesión de sanación de los Chakras por Chumak. Como resultado de la sesión, la energía aumentó drásticamente, los gráficos pasaron de naranja a verde, el SNA mejoró drásticamente y los Chakras se equilibraron (excepto el primer Chakra, que permaneció en el mismo lugar; este Chakra está relacionado con la ansiedad de una persona sobre su lugar en la vida práctica). Alan Chumak era un poderoso sanador, que trabajaba con éxito con las enfermedades más graves. Éramos amigos y realizamos repetidamente experimentos de influencia a distancia sobre el agua y los sensores. Alan Vladimirovich escribió varios libros y falleció en 2017 a los 82 años.

Healer Drossinakis ( Sanador)

Christos Drossinakis es ampliamente conocido en Alemania como un eficaz sanador. Su sociedad está formada por miles de personas a las que ha ayudado a recuperar la salud. Nos reunimos anualmente en sus seminarios, tal y como está escrito en mi libro "The Wizard of the Quantum Age" (2024). No hay ningún cambio externo en su estado cuando realiza sesiones de curación. Da la impresión de que está dormitando. Pero un poderoso trabajo tiene lugar. En el ejemplo, podemos ver el cambio en la imagen de su campo en el proceso de entrar en el estado de consciencia modificada. Preste atención al fuerte ruido interno en los dedos en este estado. Este factor indica la producción activa de energía del cuerpo.

Kidney colic (Cólico renal)

Paciente de 40 años con cólico renal. Esto se manifiesta como urolitiasis - (urolitiasis), que se refiere a las enfermedades del sistema urinario. El principal signo de esta enfermedad es la deposición de varios bultos en las partes del sistema urinario llamados piedras. En la mayoría de los casos, los cálculos se forman en la vejiga y los riñones. La enfermedad es peligrosa no sólo porque afecta a los órganos internos, sino también porque reduce considerablemente el nivel de vida. También está plagada de varias complicaciones extremadamente indeseables. La enfermedad se presenta en personas muy jóvenes de 20 años y en adultos a partir de los 50 años. Ocurre más a menudo en hombres, pero los cálculos son más grandes en las mujeres, por lo que la enfermedad es más complicada. La gente que vive en la ciudad es más activamente enferma esto se debe a la calidad del agua y de la ecología. La enfermedad puede ser crónica, con recaídas periódicas, o puede manifestarse sólo una vez y no regresar. En Biogramas de los dedos, hay muchos defectos agresivos en el área de los órganos pélvicos, en particular los riñones, en los dedos centrales. Observe que la posición de los sectores no es una fijación rígida, sino una indicación de una zona del cuerpo. Por lo tanto, los defectos agresivos de los dedos corazón pueden atribuirse a dos sectores contiguos. La intuición del profesional determina la elección. En el diagrama energético, hay muchos picos en la zona amarilla, un indicador de procesos inflamatorios activos. Esto demuestra que la urolitiasis es una enfermedad del organismo, no de un órgano separado. Para el tratamiento es necesario, en primer lugar, reconsiderar la naturaleza de la nutrición y prestar atención a la calidad del agua.

Marihuana

Al analizar los parámetros de esta chica de 19 años, lo primero que llama la atención es el número de emisiones agresivas en todos los dedos. Existen altos niveles de estrés, picos en la tabla y Chakras completamente desequilibrados. Le pregunté: "¿Qué drogas tomas y desde cuándo?". Ella respondió: "Marihuana y a veces sintéticas. Desde hace dos años". Le expliqué que le quedaban 3-4 años de vida si no lo dejaba. No tendrá más problemas si consigue superarlo. Su cuerpo es joven y sano; su reserva de energía es alta.

Desgraciadamente, no son pocos los casos en los que detectamos el consumo de drogas en Bio-Well. Naturalmente, esto requiere cierta experiencia e intuición.

Menopausia

46 años. Menopausia. Problemas hormonales, alergias. Defectos agresivos en los dedos en la zona de los órganos pélvicos. Muchos picos en la tabla energética. Aumento del estrés y de los niveles de energía. Chakras en desequilibrio. Presencia de problemas en el plano funcional y psicológico.

Menstruación

Los defectos en los dedos anulares están asociados al periodo de menstruación. No tiene sentido analizar durante este periodo.

Móvil

Ejemplos de prueba de estrés por reacción a un teléfono móvil.

Tiroides

Ejemplos de diferentes personas con problemas de tiroides de diversa gravedad. Todos tienen defectos en los pulgares. La gravedad del defecto indica la gravedad del problema. Los defectos se observan incluso con la extirpación de la glándula tiroides. Esto no alivia el problema.

Victoria 1 y 2

Un ejemplo de dos personas con parámetros casi idénticos y Diagramas coincidentes. La única diferencia es el programa Equilibrio: Victoria 1 tiene óptima, y Victoria 2 tiene una fuerte dominancia simpática. Podemos esperar insomnio, depresión y el desarrollo de síntomas negativos.

Vladimir

Ejemplo de un hombre de negocios de éxito. Su salud se ha deteriorado a lo largo de cinco años, pero el Equilibrio de Chakras es impresionante: el hombre puede controlar su enfermedad, lo que le permite dirigir una gran empresa y seguir siendo una persona amable y agradable, querida por todos los empleados.

Water Gey ( agua)

Ejemplo de influencia de 1 vaso de agua estructurada. Nueve personas antes y después de tomar agua.

Enfermedades neurológicas

Las enfermedades neurológicas son afecciones patológicas del cerebro, la médula espinal, la columna vertebral (incluidos los trastornos vasculares) y el sistema nervioso periférico. La neurología es la ciencia que se ocupa del diagnóstico y tratamiento de estas enfermedades; estas enfermedades no deben confundirse con las enfermedades psiquiátricas, de las que se ocupa la psiquiatría. Se acepta la siguiente clasificación de las enfermedades neurológicas:

• Enfermedades neurológicas infecciosas: se desarrollan en el contexto de la influencia patógena de virus, bacterias, hongos e infestaciones parasitarias. Los síntomas están asociados a daños en el SNC (cerebro y médula espinal). Ejemplos: encefalitis, meningitis, malaria.

• Las patologías genéticas y cromosómicas son el resultado de daños en el material genético por mutaciones de genes individuales (enfermedades del metabolismo de aminoácidos, lípidos) o anomalías cromosómicas (síndrome de Down, síndrome de Edwards). La predisposición hereditaria es característica de la epilepsia, la enfermedad de Alzheimer y la esclerosis múltiple.

• Los trastornos neurológicos traumáticos están asociados a daños centrales o periféricos. Ejemplos característicos: conmoción cerebral, lesiones con daños en la médula espinal y compresión del nervio ciático (ciática).

• Enfermedades tumorales del SNC son un caso particular de patologías traumáticas. Estructuras benignas o malignas con sobrecrecimiento presionan el tejido nervioso, causando daños.

• Las patologías neurológicas vasculares se asocian a una alteración del riego sanguíneo y la nutrición de las estructuras nerviosas, principalmente del cerebro. Con el tiempo, pueden provocar accidentes cerebrovasculares y parálisis.

Según las estadísticas, las enfermedades neurológicas las padecen el 10% de la población. De ellas, las más significativas son las neurosis, las lesiones cerebrales y los accidentes cerebrovasculares. Algo menos frecuentes son la epilepsia, las neuralgias y los procesos degenerativos y tumorales del cerebro. Las patologías neurológicas son la principal causa de discapacidad tanto en niños como en adultos.

En Bio-Well, estas enfermedades se manifiestan en forma de signos característicos. La meta del examen no es detectar la enfermedad (casi siempre se conoce el diagnóstico), sino apoyar el proceso de tratamiento y rehabilitación.

He aquí ejemplos de la práctica de nuestro colega indio, el Dr. Rajeev Peshawariaof. Los datos se tomaron en 2014-2015, cuando el número de programas era limitado.

RJ 1GV17

54 años. La enfermedad de Hirayama ha progresado gradualmente desde los 3 años de edad. La enfermedad de Hirayama es un trastorno neurológico raro caracterizado por atrofia muscular unilateral o bilateral y debilidad de los antebrazos y las manos sin signos sensoriales ni piramidales. La enfermedad afecta principalmente a varones entre la segunda y la tercera década de vida. La enfermedad es inicialmente progresiva, pero se sabe que se produce una detención espontánea varios años después del inicio, a diferencia de la enfermedad de la motoneurona, con la que se confunde habitualmente. La enfermedad de Hirayama se caracteriza por cambios isquémicos focales en las células del asta anterior de la médula espinal cervical inferior que dan lugar a amiotrofia, que suele ser unilateral pero puede ser bilateral. La mayoría de las enfermedades neurológicas se caracterizan por patrones específicos de Biogramas dactilares típicos de los cuatro tipos de imagen. Esto se traduce en altos niveles de estrés (que caracterizan a esta persona) y un patrón energético de "mariposa". Es interesante señalar que los chakras, excepto los dos superiores, están perfectamente equilibrados.

RJ Anant SS.

54 años, hipertensión desde hace 12 años. Angioplastia dos veces - en 2002 y 2006. hemiparesia izquierda en julio de 2014. hiperglucemia limítrofe. RMN MOSS: atrofia cerebral con vasos pequeños, cambios isquémicos crónicos en la sustancia periventricular y profunda de ambos hemisferios cerebrales, múltiples infartos antiguos en el hemicampo cerebral, sustancia blanca profunda del lóbulo frontal y corona radial. Dos focos isquémicos actuales en el mesencéfalo cerebral izquierdo y cerebelo izquierdo, infartos lacunares crónicos en la corona radial, centrumesemivalis, cambios isquémicos crónicos en la sustancia blanca periventricular, por lo demás corona radial. Biogramas de dedos con fuerte luminiscencia interna. Hay defectos pronunciados en los dedos izquierdos. Desequilibrio pronunciado en el Diagrama de la Energía, baja reserva de energía. Cuatro chakras desplazados hacia la derecha - concentración en las propias experiencias. El pronóstico es desfavorable.

RJ Anita SP

36 años. Leucorrea desde año y medio. Enfermedad inflamatoria pélvica. Lumbalgia, anemia. La leucorrea es una secreción vaginal espesa, blanquecina o amarillenta. Hay muchas causas de leucorrea, normalmente desequilibrio de estrógenos e infección vaginal. El tratamiento es complicado. Biogramas de dedos con fuerte luminiscencia interna. Defectos pronunciados en las zonas correspondientes. Chakras gravemente desequilibrados.

RJ Aruna SS

54 años. Epilepsia desde hace 30 años, convulsiones tónicas y clónicas recurrentes. El paroxismo de las convulsiones es leve. Después de la medicación, las convulsiones disminuyeron, tuvo convulsiones leves.

Biogramas de dedos con un fuerte brillo interno. Diagrama Energía en la zona amarilla. Los chakras 1, 2 y 6 están muy desequilibrados.

RJ Deepa RS.

19 años. Anemia, pérdida de apetito; dolores abdominales frecuentes con diarrea; dolor de cabeza con períodos de mareo; irritable, pierde los estribos con mucha facilidad.

Biogramas de dedos con un fuerte brillo interno. Defectos pronunciados en las zonas correspondientes. Diagrama de Energía del tipo "mariposa". Dominio simpático sobre el Equilibrio. Chakras desplazados hacia la derecha: concentración en sus propias experiencias. Alta probabilidad de enfermedad neurológica del cerebro. (Los biogramas se toman con errores importantes, por lo que la imagen de campo no tiene sentido. Es esencial prestar atención a la naturaleza de las imágenes al tomarlas).

RJ JaP N

22 años. Migraña desde hace 5-6 años, cefalea congestiva persistente durante casi un día y medio, cada episodio se acompaña de congestión ocular y lagrimeo. Dolor de cabeza agudo, como si fuera un golpe. Durante la menstruación a menudo tenía dolor de espalda y dificultad para respirar. Después de dos meses de terapia compleja, el dolor ha disminuido significativamente. La migraña es un síntoma frecuente en las mujeres de naturaleza neurológica. Suele desaparecer con la edad. Biogramas de los dedos tipo 4 con desgarros. Falta de luminiscencia en la zona de la cabeza de los pulgares. Diagrama de energía en la zona naranja. Desequilibrio grave. Los desequilibrios de los chakras muestran dificultad para comunicarse con otras personas.

RJ Jeet KP niño

Siete años. Distrofia muscular; los tíos murieron a los 14 y 16 años por el mismo motivo clínico. Debido a calambres y rigidez de los músculos de la pantorrilla, dificultad para levantarse de una posición sentada. Anemia. Los biogramas tienen un aspecto específico de tipo 4 que determina todos los demás parámetros.

RJ Rohan MC niño

Seis años. Se trata del caso de un niño con retraso mental y trastorno del desarrollo - mental y físico. Niño con bajo peso al nacer (1,5 kg), durante los tres primeros días de su vida tuvo que permanecer en la incubadora. Su madre dice que tenía una puntuación de Apgar baja; al año de edad, empezaron las convulsiones atónicas generalizadas, al menos durante unos minutos, cuando perdía el conocimiento. Se le administraron anticonvulsivos, pero su madre dejó de dárselos al cabo de dos semanas. No hubo más episodios después de eso. La resonancia magnética cerebral y el electroencefalograma (en aquel momento) eran normales. Lleva 14 meses recibiendo tratamiento homeopático y ha progresado mucho en cuanto a pronunciar palabras, caminar unos pasos sin apoyo, jugar y socializar. Presenta un retraso en su desarrollo físico y mental.
Se le diagnosticó un trastorno global del desarrollo. Tenía microcefalia, abombamiento fronto-parietal, pies planos e hipotonía.

Los biogramas dactilares son típicos del 4º tipo de imágenes.

RJ Sakshi SP niño

Ocho años de edad. Caso de parálisis cerebral, retraso grave del desarrollo, incapacidad para ponerse de pie/caminar, hablar, sólo algunas palabras. Exploraciones cerebrales (convencionales y con contraste): hipodensidad bilateral simétrica en la sustancia blanca subcortical y profunda de los hemisferios cerebrales con áreas quísticas en la región parieto-occipital bilateral.

Los biogramas dactilares son típicos del 4º tipo de imágenes.

RJ Shobha C

24 años. Los ataques de epilepsia comienzan en la pierna derecha y luego se extienden a todo el cuerpo.

Los biogramas de los dedos son típicos del 4º tipo de imágenes.

RJ Sunny r K

26 años. Retraso mental.

Los biogramas dactilares son típicos del 4º tipo de imágenes.

RJ Surekha AM

32 años. Traumatismo craneal: caída de un patinete en marcha el año anterior. Cefalea intensa seguida de debilidad en las extremidades como si no hubiera vida en ellas. Antecedentes de trombosis venosa cortical el 4 de septiembre. Enfermedad neurológica de origen traumático. ¡Cualquier golpe en la cabeza puede provocar un desarrollo neurológico ¡Tenga cuidado!

Los biogramas dactilares son típicos del 4º tipo de imágenes con muchas discontinuidades. Diagrama tipo mariposa. La reserva de energía es alta. Esto es algo con lo que tendrás que vivir.

RJ Varsha B.

27 años. Migraña bilateral, recurrente desde hace 10-11 años. Linfadenopatía cervical, migraña bilateral con anillo de Waldeyer, prenasal bilateral, occipital. Formación recurrente de quistes en áreas cervicales derechas durante los últimos tres años, ha tenido que drenar pus tres veces.

Los biogramas dactilares son típicos del 4º tipo de imágenes.

Análisis estadístico de niños con retraso del desarrollo

Datos recogidos por el Dr. Rajeev Peshawaria en la India. Se analizaron los datos de 44 pacientes con TDAH en el programa Bio-Well y se calcularon los parámetros del biograma. Edad 14 +/- 5, 40 niños y 27 niñas. Los parámetros se compararon con los de un grupo de 44 niños aparentemente sanos.

Se hallaron diferencias estadísticas entre el grupo con TDAH y el grupo sano en los siguientes parámetros:

Energía (p<0,001); Coeficiente de estrés (p<0,04);

Coeficiente de ruido interno (p<0,001); Entropía (p<0,001);

El análisis de los datos demostró que, en el caso de los pacientes con TDAH, el parámetro de energía, tanto para la imagen completa como para los distintos órganos y sistemas del cuerpo, era superior al de las personas sanas. Lo mismo ocurría con el parámetro de ruido interno. El coeficiente de entropía del grupo con TDAH fue inferior al del grupo sano. Esto puede interpretarse como prueba de un menor nivel de actividad psíquica relacionado con una menor conducción de los procesos nerviosos para las personas con TDAH en comparación con las sanas. Esto se manifiesta como dificultad en la comunicación, dificultades en la asimilación de información y reacciones psicomotoras lentas.

Fig.102. Parámetros de Bio-Well para niños con TDAH y niños sanos.

Desde 2022, el Instituto de Investigación de Cultura Física de San Petersburgo investiga el tema: "Desarrollo y comprobación de métodos de evaluación y seguimiento del estado psicofisiológico de personas con discapacidad intelectual mediante tecnologías innovadoras" bajo la dirección del doctor en ciencias psicológicas Korotkova A.K. En el Campeonato de Rusia de deportes de personas con discapacidad intelectual (disciplina de atletismo), se evaluó el estado psicofisiológico de los atletas utilizando el dispositivo Bio-Well GDV. En el estudio participaron 43 atletas. En las figuras se muestra una comparación de los datos individuales. Como podemos ver en estos gráficos, las diferentes tendencias de los parámetros individuales son opuestas a las de la India. No sabemos si esto se debe a las peculiaridades de grupos específicos de niños o a factores climáticos y geográficos, pero indica la necesidad de seguir investigando.

Fig.103. Comparación de los parámetros del Bio-Well para los grupos minusvalidos y sanos.

Oncología

En nuestros seminarios se plantea regularmente la cuestión de los casos de cáncer. A menudo, el análisis Bio-Well no muestra ningún marcador específico, las imágenes pueden incluso parecer perfectamente normales, aunque se confirma el diagnóstico de cáncer.

Tenemos una amplia experiencia en el análisis del cáncer con la ayuda de GDV y Bio-Well.

Desde finales de los 90 se han realizado investigaciones en el Instituto de Oncología de Georgia, en Tiflis, bajo la dirección del profesor Eliso Gedevanishvili. Se han publicado una serie de artículos, se han presentado tesis doctorales y se ha utilizado el método GDV en la práctica diaria. Se estudiaron cánceres de mama, de colon, de estómago y de los pulmones, y en todos los casos se demostraron diferencias estadísticamente significativas entre los pacientes y la población sana. Los resultados de la evaluación del GDV y el seguimiento del estado funcional del organismo se correlacionaron con los datos de los estudios de laboratorio clínico e instrumentales en el 80-96% de los casos.

En el Centro de Investigación de Tecnologías Radiológicas y Quirúrgicas de San Petersburgo, el profesor Gennady Zharinov realizó una serie de estudios de GDV en pacientes con cáncer de próstata. Se ha demostrado que es posible monitorizar el estado del paciente e identificar el riesgo de complicaciones del proceso oncológico. En los últimos años, se ha llevado a cabo un amplio trabajo en la Universidad Nacional Rusa de Investigación Médica que lleva el nombre de NI Pirogov, en Moscú, dirigido por la profesora asociada Ekaterina Yakovleva [The Open Biomedical Engineering Journal, 2016, 10, 72-80; J of Alternative Complementary Medicine 2015, 21(11), 720- 724].

Se estudió a un total de 137 personas, de las cuales 49 eran hombres y 88 mujeres, con edades comprendidas entre los 45 y los 86 años. En función de los resultados de la colonoscopia y de los hallazgos histológicos, todos los sujetos se dividieron en dos grupos: grupo de control de 55 personas (43,3 ± 2,2 años); 9 varones, 46 mujeres; y pacientes con tumores (benignos o malignos) de colon-82 personas (64,2 ± 1,3 años); 40 varones y 42 mujeres. A continuación, todos los sujetos se dividieron en grupos más pequeños en función de: la morfología (pólipos hiperplásicos-23 personas, adenoma-41 personas, cáncer-13 personas); el tamaño (pequeño 1-5 mm-21 personas, pequeño 5-10 mm-34 personas, mediano 10-25 mm-5 personas); el número de tumores (únicos-33 personas, múltiples-30 personas); la localización (mitad derecha del colon-21 personas, divisiones izquierdas-34 personas, ambos lados-9 personas).

Se pusieron de manifiesto las diferencias entre el grupo de control y todos los pacientes con neoplasias de colon. Las diferencias estadísticamente significativas (p<0,05) presentaban 76 de los 216 indicadores, 21 de los cuales tenían un nivel de significación muy alto (p<0,001).

Los parámetros diferenciadores son el radio del círculo inscrito, el área normalizada, el porcentaje de ruido interno y la forma que caracteriza la irregularidad del contorno exterior de las imágenes GDV.38
Las diferencias se encontraron en gran medida para los sectores "colon transverso" y "colon ascendente". Esto puede explicarse por el hecho de que la mayoría de los pacientes encuestados presentaban cambios patológicos en estas partes del colon. En la tabla 1 se muestran los valores medios de los parámetros y la frecuencia relativa de su aparición entre todos los parámetros significativos en los diferentes grupos estudiados con el aumento del grado de neoplasia tumoral. Como se puede ver en la Tabla 1, los parámetros tienen tendencias diferentes en la línea Control => Pólipo => Cáncer. Con el fin de evaluar la eficacia de la utilización del método de visualización de la descarga gaseosa para la detección de neoplasias de colon, se seleccionaron 69 de los parámetros más significativos para la patogénesis de los tumores de colon utilizando el criterio T-student. A continuación, se llevó a cabo un análisis discriminante por pasos en el paquete SPSS Statistics 17.0, utilizando datos de pacientes con neoplasias de colon y del grupo de control.

En el resultado del análisis de la función discriminante por pasos se incluyeron los parámetros más significativos que afectaban a la asignación de los pacientes a uno u otro grupo: A saber, los parámetros asociados al colon descendente, la zona lumbar, el sacro y el cóccix.

La sensibilidad de varios métodos de diagnóstico no invasivos para la detección de pólipos de colon oscila entre el 30 y el 95%. Sin embargo, estos métodos no detectan los pólipos pequeños no sangrantes. A menudo, producen resultados falsos positivos y falsos negativos.

Tabla 1. Patrones de cambio en los parámetros de los grupos de estudio con el aumento del grado tumoral.

Parámetro

Controlar

Pólipo

Cancer

Control > Pólipos > Cáncer

Area normalizada

1.41 ± 0.12

1.27 ± 0.06*

1.09± 0.04**

Ruido interior

40.90 ± 3.00

31.11± 2.51*

23.32± 2.01*

Radio de isolina

14.21 ± 0.45

11.46± 0.32*

10.45± 0.42*

Intensidad

86.65 ± 0.12

78.04± 0.08*

75.19± 0.05*

Control < Pólipo < Cáncer

Radio del círculo interior

46.05 ± 1.53

54.45± 1.63*

59.37± 1.04*

Coeficiente de forma

11.14 ± 0.54

17.46± 0.60*

20.52±0.45**

Entropía de las isolíneas

1.57 ± 0.03

1.65± 0.02*

1.74 ± 0.01*

Tabla 2. Sectores de GDV que distinguen estadísticamente entre un grupo de control y pacientes con patología gástrica, (p<0,05)

Grupos

Sectores

Control vs. Todos

pacientes

Hígado, páncreas, dedo entero 3 y 4

Control vs. Crónico

gastritis

Hígado, Vesícula biliar, Páncreas

Control vs. Todos los cánceres

Hígado, Vesícula biliar, Páncreas, Dedo entero 3 y 4

Gastritis crónica vs.

Cáncer

Hígado, vesícula biliar, dedo entero 3 y 4

El cribado mediante colonoscopia se considera el método de referencia en algunos países. La colonoscopia permite inspeccionar todo el colon y extirpar los pólipos detectados. Sin embargo, "el método necesita mucho tiempo, es bastante caro, requiere preparación intestinal y es desagradable para los pacientes" 3[0]. La colonoscopia virtual evita la dolorosa preparación intestinal que se realiza en la colonoscopia convencional. La sensibilidad de este método en el diagnóstico de pólipos mayores de 10 mm es del 90%, mientras que es del 80% para pólipos de 5-9 mm de tamaño, y del 67% cuando el tamaño del pólipo no supera los 5 mm. La especificidad del método depende del tamaño de los tumores 2[]. Sin embargo, junto a las ventajas, el método de la colonoscopia virtual presenta importantes deficiencias, como la inaccesibilidad económica y la imposibilidad de realizar una biopsia, lo que da lugar a una colonoscopia estándar. Con la tecnología GDV-EPI, obtuvimos una sensibilidad del 74% al 85%, y especificidad del 66% al 77% (Figura). Así pues, los resultados han demostrado la capacidad de identificar pacientes con tumores de colon mediante la tecnología EPI, así como de utilizarla para el diagnóstico diferencial de tumores de colon por su morfología, tamaño y cantidad. Por supuesto, se trata sólo de un estudio preliminar, y se requiere mucha investigación para encontrar un método fiable de detección de tumores de colon mediante la técnica EPI. Hay que señalar que la prueba EPI no es invasiva, dura menos de cinco minutos y el equipo es relativamente barato y accesible. Esto abre buenas perspectivas de investigación para la aplicación del análisis por imagen electrofotónica como primer paso del proceso de cribado.

Podemos extraer las siguientes conclusiones basándonos en los resultados del estudio sobre el cáncer con la tecnología GDV:

Los resultados confirman la validez del análisis por sectores del Biograma: las diferencias más significativas en el caso de la patología intestinal se identificaron para los sectores "Colon transverso" y "Colon ascendente", y en el caso de la patología intestinal, para los sectores "Hígado" y "Páncreas".

La identificación de la diferencia entre los casos cancerosos y los estados no cancerosos sólo es posible a partir del análisis complejo de diferentes parámetros, ya que una simple revisión del Biograma no permite sacar conclusiones.

E. El grupo de Yakovleva construyó modelos matemáticos, con una probabilidad del 80% de detectar la presencia de cáncer de intestino o estómago. Estos modelos utilizan todas las opciones identificadas.

En el 20% de los casos no se detecta oncología, y en el 20% es posible llegar a conclusiones falsas. Esto sugiere que, incluso en caso de sospecha de proceso oncológico, sólo podemos recomendar la realización de estudios más detallados.

El análisis Bio-Well permite, en pocos minutos, dar una opinión sobre la probabilidad de tener un proceso canceroso, mientras que todos los demás estudios (el más preciso, la colonoscopia) requieren mucho tiempo y preparativos especiales durante unos días y son bastante caros.

La aplicación de los métodos desarrollados en los complejos programas Bio-Well exige superar una certificación difícil, larga y costosa que, además, debe realizarse por separado en los distintos países.

Lo más importante es que la oncología no es una sola enfermedad, sino muchas diferentes. Son iguales en el hecho de que en todos los casos las células empiezan a proliferar sin control, organizan su propio sistema sanguíneo y comienzan a vivir dentro del organismo como una entidad casi independiente, hasta la muerte del huésped. Las células cancerosas aparecen en el cuerpo todo el tiempo, y el sistema inmunitario las rastrea y destruye. Pero si el sistema inmunitario es incapaz de hacerlo, el tumor empieza a crecer.

El crecimiento del tumor maligno se produce al principio por multiplicación de las células germinales primarias, a menudo como resultado de la reproducción de una célula tumoral primaria. Por lo tanto, durante cierto tiempo, el crecimiento del tumor sigue siendo un proceso local y se encuentra en estado latente preclínico. Durante este periodo, la terapia quirúrgica y la radioterapia conducen en muchos casos a una recuperación completa. Sólo después de alcanzar un cierto desarrollo, superando las barreras tisulares locales, el tumor penetra en los tejidos circundantes, infiltrándose y destruyéndolos. En esta fase, la extirpación del tumor no siempre garantiza su recuperación, ya que es difícil establecer el límite del tumor. Del resto, incluso células tumorales aisladas pueden reanudar el crecimiento maligno (recidiva). Si el crecimiento ulterior del tumor no se somete al tratamiento, un número importante de pacientes presentan nódulos tumorales secundarios en otros tejidos y órganos: metástasis. Estadios de las neoplasias definidos por los números romanos (I, II, III, IV) reflejan tanto el tamaño del tumor como su extensión dentro del organismo (por lo general, la profundidad de germinación) o sus límites. En 1956 se adoptó la siguiente clasificación de tumores, que actúa por el momento.

Estadio 0. Este estadio describe el cáncer in situ, que significa "en el lugar". Los cánceres en estadio 0 siguen localizados en el lugar donde empezaron y no se han extendido a los tejidos cercanos. Este estadio del cáncer suele ser muy curable, generalmente mediante la extirpación quirúrgica de todo el tumor.

Estadio I. Este estadio suele ser un cáncer o tumor pequeño que no ha crecido profundamente en los tejidos cercanos. Tampoco se ha extendido a los ganglios linfáticos ni a otras partes del cuerpo. Suele denominarse cáncer en estadio inicial.
Estadios II y III. Estos estadios indican cánceres más grandes o tumores que han crecido más profundamente en los tejidos cercanos. También pueden haberse extendido a los ganglios linfáticos, pero no a otras partes del cuerpo.

Estadio IV. Este estadio significa que el cáncer se ha extendido a otros órganos o partes del cuerpo. También puede denominarse cáncer avanzado o metastásico.

Esta clasificación generalizada define los tumores por estadios. Para localizaciones específicas (ojos, lengua, laringe, bronquios, etc.), el tamaño del tumor y la prevalencia pueden ser otros.

La variedad de la diseminación y el crecimiento de los tumores malignos es difícil de encajar en estos cuatro estadios. Para elaborar un plan de tratamiento individualizado, se requiere una definición más precisa de la incidencia tumoral. Para ello, algunas localizaciones se dividen en subgrupos: IIa, IIb, IIIa, IIIb, etc. Las letras del alfabeto indican la ausencia ("a") o la presencia ("b") de metástasis regionales y a distancia.

También se utiliza ampliamente un sistema de clasificación internacional de tres letras: TNM.

La letra "T" más un número (de 0 a 4) describen el tamaño y la localización del tumor, incluido el grado de crecimiento del tumor en los tejidos cercanos.

La letra "N" más un número (de 0 a 3) describe si se ha detectado cáncer en los ganglios linfáticos. También puede describir cuántos ganglios linfáticos contienen cáncer.

La letra "M" indica si el cáncer ha hecho metástasis o se ha extendido a otras partes del cuerpo. Por ejemplo, T1N0M0 corresponde al estadio I; T2N1M0 corresponde al estadio II; T3N2M0 corresponde al estadio III; y T4N2M0 o T1N0M1 corresponde al estadio IV.

Naturalmente, en cada etapa, el estado de salud de los pacientes es significativamente diferente.

En los últimos meses de vida de los enfermos de cáncer, a menudo se observa que hay un aumento de la energía, la gente empieza a sentirse mucho mejor, su estado de ánimo se levanta. En este estado, los biogramas pueden parecer casi perfectos. Sin embargo, al cabo de poco tiempo, la gente muere. Aparentemente, este es el último intento del cuerpo para reunir todas las fuerzas y tratar de hacer frente al problema. Posiblemente, a veces ayuda...

Durante décadas, los científicos han estado buscando la causa del cáncer y, al final, todos están de acuerdo en que no existe una única causa. Se han encontrado muchos factores cancerígenos que provocan la aparición y el desarrollo de tumores, entre los que se incluyen todos los factores ambientales peligrosos que hemos mencionado anteriormente. La oncología es la reacción de todo el organismo, y el tumor aparece en la parte más vulnerable del cuerpo. En los fumadores y los mineros, pueden ser los pulmones; en las mujeres, los órganos pélvicos o mamarios; en las personas con sobrepeso, el estómago y los intestinos.

Por lo tanto, nos oponemos rotundamente a cualquier conclusión sobre el cáncer basada en los biogramas. La imagen puede depender de muchos factores difíciles de tener en cuenta: estadio del cáncer, tratamientos utilizados, nivel de Actividad del organismo, etc.
En el análisis de los pacientes con cáncer, la tarea principal es animar a la persona a utilizar métodos adicionales de apoyo mediante la elección de los alimentos adecuados, minerales y suplementos dietéticos.

Conocemos muchos casos en los que a través de la meditación, el ejercicio y una nutrición especial, las personas consiguieron detener el proceso oncológico, y siempre aconsejamos a los pacientes que utilicen todos los métodos posibles. Pero esto no garantiza los resultados. Conocemos casos en los que las personas habían estado utilizando todos los medios posibles, incluida la ayuda de los mejores psíquicos, lo que retrasó el proceso de desarrollo, pero al final tuvieron que recurrir al tratamiento estándar.

De lo que no cabe duda es de la contribución del estrés en la aparición y el desarrollo del cáncer. El estrés permanente, como ya hemos comentado, debilita todos los sistemas de protección del organismo, y el estrés agudo puede ser un desencadenante del desarrollo de células cancerosas. Los primeros auxilios para pacientes con cáncer comprenden la reducción del estrés y la resolución de conflictos internos. Como veremos en el ejemplo siguiente, en algunos casos incluso la terapia de regresión (regreso a vidas anteriores) puede desempeñar un papel fundamental en el proceso de tratamiento.

La medicina moderna ha logrado avances significativos en el tratamiento de muchos tipos de cáncer, utilizando cirugía, radio y quimioterapia, así como medicamentos especiales. En las fases iniciales de muchos tipos de cáncer, éste puede curarse casi por completo, y las personas llevan una vida normal durante muchos años. Pero, por supuesto, sigue habiendo más preguntas que respuestas. Así pues, la tarea del experto, no del oncólogo, es apoyar al paciente con métodos adicionales (la comida y el agua son los ingredientes clave) durante y después de un tratamiento estándar.

YA KUT

Sexo G, edad 85 Diagnóstico: Tumor maligno en el colon ascendente, pólipos en el colon sigmoide. Pielonefritis crónica en el lado derecho, cistitis crónica, quiste en el riñón izquierdo y gastritis crónica inespecífica. Hipertensión en estadio 2, alto riesgo. Estrés 3,22 ansiedad. Energía 60,4 normal. La reserva energética es del 76% óptima, con emisiones en zonas de colon sigmoide glándulas mamarias. 14 desequilibrios orgánicos. Dedos: muchas masas quísticas en los dedos, sobre todo en la zona de los riñones, y muy agresivas en 2L. Hay un alto nivel de luminiscencia interna en el dedo meñique. Conclusión: problemas de salud desde hace muchos años, descrito según el principio de los 4 pilares de la salud, con un nivel de reserva elevado, el pronóstico es favorable. En muchos casos de cáncer, podemos identificar los problemas primarios y el nivel de ansiedad crónica que conducen al desarrollo del proceso canceroso. Como ya se ha señalado, la energía suele aumentar antes de la muerte (véase el ejemplo siguiente).

CASO DE CÁNCER DE ANA OLIVA

Sexo F, edad 72 años. Diagnóstico: Leucemia, falleció de apoplejía dos días después del análisis. Estrés 3,9 ansiedad. Energía 53,5 normal. La reserva energética es óptima en un 46%, con emisiones en las zonas vasculares, las glándulas mamarias y el hígado. Desequilibrio de 12 órganos. Biogramas 4 tipos.

CÁNCER C

Situación similar. La mujer murió un mes después de este análisis.

PRÓSTATA V

Sexo H, edad 62 años. Oncología prostática diagnosticada hace un año. Tratamiento paliativo.

Tensión 2,7 normal. Energía 46,9 normal. La reserva energética del 17% es muy baja, con varios valores atípicos. Biogramas: en oncología prostática, los defectos son evidentes en los dedos 2R 2L. La gravedad de los defectos caracteriza el estadio de la enfermedad.

Anexo

El peligro del entorno electromagnético y qué hacer con él

Christian Bordes

INTRODUCCIÓN

Como lo sabemos todos los profesionales, medir la energía través de un ser humano es sin duda una de las prácticas más sutiles que existen. Por lo tanto, es esencial hacer todo lo posible para minimizar lo que podríamos llamar influencias parasitarias.  

Por supuesto, es importante mantener una higrometría estable y no excesiva, y tener en cuenta las variaciones barométricas cuando hay un cambio significativo de distancia o altitud entre 2 mediciones, pero uno de los factores esenciales a controlar es el entorno electromagnético en el que se realiza la medición del Bio-Well.   Con más de 40 años de experiencia clínica y 25 años de investigación en el campo del electromagnetismo, debo decir que Bio-Well es una tecnología muy interesante para investigar en este campo.    De hecho, podemos comparar al individuo con una especie de antena ultrasensible que capta muchas señales del entorno. En el mundo actual, cada vez más conectado, nos parece esencial recordar a los practicantes de la bioelectrografía algunas reglas básicas y un procedimiento simplificado. Sólo así, y respetando estas reglas fundamentales, los biogramas tomados resultarán ser los más precisos y los más significativos del estado real del paciente.  Para ello, vamos a repasar algunos conceptos básicos relacionados con las tecnologías modernas más utilizadas, para que el lector se dé cuenta de hasta qué punto todos estos efectos acumulados pueden repercutir en última instancia en la persona a la que realizamos las mediciones. 

TODAS ESTAS ONDAS QUE NOS RODEAN …

En primer lugar, el Wi-Fi

La tecnología 802.11 nació en 1999 y pasó a llamarse Wi-Fi o Wifi (Wireless Fidelity = "acceso inalámbrico a internet") en 2019.Ya no es necesario un cable Ethernet o USB para estar permanentemente conectado a Internet, ya sea en casa o en el trabajo.  

El problema del Wi-Fi es que irradia constantemente, incluso cuando ningún aparato lo utiliza. Además, emite ondas de hiperfrecuencia (microondas) pulsadas a 10 Hz en frecuencia extremadamente baja (ELF) que se propagan hasta varios metros de su emisor (ruter, smartphone, etc.), según la velocidad y el entorno. Estas ondas son, por tanto, diferentes de las ondas hertzianas de radio y televisión. La frecuencia del Wi-Fi es la misma que la de un horno microondas, es decir, 2,45 GHz (la frecuencia a la que vibran las moléculas de agua). ¿Le gustaría meter la cabeza en un horno microondas? 

Es posible que haya oído la historia de Bethany Rosser, una joven británica que estuvo a punto de perder un ojo mientras cocinaba huevos en un horno microondas. La frecuencia de 10 Hz emitida por el Wi-Fi altera nuestros ritmos cerebrales. Existen varias aplicaciones gratuitas que pueden analizar las redes Wi-Fi que nos rodean, como Wifi Analyser en Android. Si decides no utilizar Wi-Fi en tu casa u oficina, es muy posible que te veas afectado por el Wi-Fi de tus vecinos. El Wi-Fi es invisible, y sin embargo está ahí. Atraviesa nuestro cuerpo. Las personas sensibles a sus ondas experimentan molestias, dolores y cefaleas. Si quieres seguir teniendo conexión inalámbrica, basta con que enciendas el Wi-Fi sólo cuando lo necesites. Así reducirá el impacto en su cuerpo, el de su familia y amigos, el de sus vecinos, el de sus animales y plantas. 

Pero no olvidemos que si se enciende el Wi-Fi durante una medición de Bio-Well, el paciente lo sentirá y su imagen se verá potencialmente alterada en función de su sensibilidad. 

DECT / Teléfonos inalámbricos de uso frecuente en la oficina 

 DECT (Digital Enhanced Cordless Telecommunications) es el teléfono inalámbrico que puede tener en su oficina. Se llama así porque DECT es la norma europea para los sistemas de comunicación inalámbrica digital. Este teléfono es sin duda muy práctico para su usuario, pero la contaminación que crea en el interior de la vivienda es de 3 a 4 veces mayor que la que emana de las antenas repetidoras del exterior. Funciona a altas frecuencias, de 1,88Ghz a 1,9Ghz. Tiene un alcance de unos 200 metros. Utiliza la misma tecnología que el Wi-Fi (ondas pulsadas) y los teléfonos móviles. Los síntomas que provoca en las personas sensibles son dolores de cabeza, fatiga, palpitaciones y problemas de concentración y sueño. En octubre de 2010, "un estudio de la Dra. Magda Havas y sus compañeros, publicado en la European Journal of Oncology Library, demuestra que la radiación de una estación base de telefonía digital inalámbrica afecta al corazón en un ensayo de provocación doble ciego".  

Algunas personas son más sensibles a la radiación de microondas y presentan un ritmo cardiaco irregular o acelerado cuando entran en contacto con ella. El profesor Lennart Hardell, especialista en cáncer del Hospital Universitario de Örebro (Suecia), afirma que el DECT es tan peligroso como un teléfono móvil: "Aunque la gente trata un teléfono DECT como si fuera un teléfono fijo normal y corriente, su estación base emite radiaciones con riesgos para la salud que son los mismos que los de un teléfono móvil utilizado habitualmente". El doctor Andrew Goldsworthy, profesor de biología del Imperial College de Londres, explica que "cuando se tiene un DECT en casa el efecto es doble, porque la estación base está encendida emitiendo radiación las 24 horas del día y cada vez que se descuelga el auricular se está enviando más radiación al cráneo". Por ello, aconsejamos extremar las precauciones cuando se utilice pegado al oído durante periodos prolongados. En este caso, es preferible utilizar el altavoz durante una conversación. Hemos realizado personalmente pruebas de laboratorio con diversos instrumentos, incluida la cámara Bio-Well. Durante una conversación en un teléfono móvil GSM o DECT, hemos observado que el sistema energético del cuerpo puede resultar gravemente dañado en sólo unos minutos en los sujetos más sensibles. Los médicos equipados con Bio-Well pueden comprobarlo fácilmente con el programa de 1 solo dedo escaneando el dedo anular izquierdo.

Bluetooth

Bluetooth fue inventado en 1994 por Jaap Haarsten, La empresa sueca Ericsson le había encomendado la tarea de encontrar una solución para conexiones de radio de corto alcance que permitiera a la compañía diferenciarse de sus competidores añadiendo nuevas funcionalidades a los teléfonos móviles. Un famoso rey vikingo del siglo X, Harald Iᵉʳ de Dinamarca, conocido como "Harald Diente Azul", dio su nombre a esta tecnología. Bluetooth es una tecnología de salto de frecuencia que funciona en una banda de frecuencia de 2,45 GHz. Para evitar el riesgo de interferencias con otras tecnologías como Wi-Fi, el sistema cambia de frecuencia cada dos segundos. Por eso, Bluetooth busca constantemente todos los dispositivos que quieren comunicarse con él. En 2010, la tecnología Bluetooth LE, también conocida como BLE, Bluetooth Low Energy o Bluetooth Smart, es la variante de bajo consumo del Bluetooth estándar. Esto significa que la batería del objeto que se comunica mediante BLE durará más. 

La red móvil 5G 

La tecnología 5G (telefonía móvil + voz y datos rápidos) tiene una banda de frecuencias de entre 3,5 y 100 GHz. Las armas de ondas milimétricas del ejército estadounidense irradian a una frecuencia de 95 GHz. Después de la 3G, tuvimos la 4G, como todos sabemos, y ahora estamos experimentando con la 5G en determinados pueblos y ciudades hasta que pueda extenderse a todo el país. Otros países están haciendo lo mismo, a pesar de la fuerte resistencia del público en general, como en Suiza, donde las asociaciones formadas por médicos, ingenieros e investigadores están unidas en su oposición a esta tecnología supuestamente de vanguardia. El estado federal de Florida ha aprobado una ley que autoriza a los operadores de telefonía móvil a instalar antenas 5G en todas partes, sin autorización, a excepción de Palm Beach, residencia del multimillonario Bill Gates y del presidente estadounidense Donald Trump. A modo de recordatorio, Bill Gates, el multimillonario "muy metido" en las nuevas tecnologías, sorprendió al ser entrevistado por MIRROR. El jefe del gigante Microsoft ha hecho público que ha prohibido a sus tres hijos tener un teléfono móvil antes de los 14 años. También les ha desaconsejado utilizar el ordenador a altas horas de la noche. Lo mismo ocurre a la hora de comer: nada de móviles en la mesa... El artículo de France TV info47 muestra claramente que otros jefes de Silicon Valley limitan a sus hijos el uso de las nuevas tecnologías, por considerar que podrían perjudicar su desarrollo. En 2010, Steve Jobs dijo: "En casa, limitamos el uso de aparatos tecnológicos".  

Comunicación por línea eléctrica (PLC) utilizada, entre otros, en los contadores Linky.

Transforma la red eléctrica doméstica en una red informática sin necesidad de agujerear las paredes para pasar los cables de red. Basta con enchufar una clavija PLC a una toma de corriente y conectarla a la caja mediante un cable Ethernet. El problema del PLC es que envía una señal de alta frecuencia de entre 3 y 30 MHz, superpuesta a la red eléctrica convencional de 50-60 Hz del hogar. Esto genera electricidad sucia o exposición ambiental a transitorios de tensión de alta frecuencia (HFVT). Esta diferencia inducirá un efecto radiactivo que se propagará desde todo el cableado eléctrico empotrado en las paredes de la casa. A título informativo, una casa o un piso de 100 metros cuadrados en el suelo tiene unos 600 metros lineales de revestimiento y cables en las paredes. Esto crea un enorme bucle electromagnético, un auténtico circuito de inducción, al que estamos sometidos constantemente día y noche. El PLC no es el único culpable de la producción de esta electricidad sucia. También lo es la electricidad de electrodomésticos, reguladores de intensidad, contadores inteligentes (Linky, por ejemplo), lámparas fluorescentes compactas, televisores de plasma, ordenadores, fotocopiadoras, inversores de paneles fotovoltaicos y muchos otros. Los cables de las redes eléctricas rara vez están blindados. El coste es nuestra salud a largo plazo. 

POR QUÉ LAS ONDAS ELECTROMAGNÉTICAS AFECTAN A NUESTRO CUERPO

La barrera hematoencefálica (BHE)

El profesor Pierre Aubineau, destacado investigador en neurociencia y neurofisiología y director de investigación del CNRS, ha demostrado los efectos nocivos de los teléfonos móviles en el cerebro de ratas. El experimento reveló la presencia de mini edemas e inflamación del sistema meníngeo. El profesor Aubineau redujo el experimento a 0,12 W/kg. A esta intensidad, la BHE (barrera hematoencefálica) permaneció completamente impermeable. Señala que la ruptura de la BBB es un fenómeno transitorio, pero a pesar de ello, el mayor riesgo es que las sustancias tóxicas que han llegado a las estructuras meníngeas permanezcan allí durante mucho tiempo. Lo mismo ocurre con las células potencialmente cancerígenas que podrían quedar atrapadas en el cerebro. Basándose en estos experimentos, los fabricantes de teléfonos móviles deberían asegurarse de que sólo producen modelos que emitan menos de 0,12 W/kg. Muy recientemente, se han revisado a la baja las SAR (Tasas de Absorción Específica) de algunos modelos.

Función celular

La célula es un auténtico circuito oscilante. Está formado por 2 membranas (celular y nuclear) y entre las 2 membranas el citoplasma y el protoplasma (nuclear) que albergan el ADN. Según los expertos, este circuito "vibra" a frecuencias que van de 7 a 72 Hz. La célula funciona mediante CEM que permiten el paso de iones del medio interno al externo y viceversa, para eliminar los productos de desecho del metabolismo celular. Estos campos, específicos de la célula, se ven perturbados por los CEM artificiales. Sobre todo si son muy potentes y prolongados. Tras 2 horas de exposición a los CEM, la BHE (barrera hematoencefálica) se abre. La pared vascular de los vasos de la duramadre se vuelve permeable. Se forma un edema debido al aumento del choque térmico de las proteínas.

HIPERSENSIBILIDAD ELECTROMAGNÉTICA (EHS)

Con casi 40 años de experiencia clínica con mis pacientes hasta la fecha, me gustaría compartir algunas de mis experiencias a lo largo de los últimos 25 años de investigación sobre el EHS. Entre los numerosos síntomas mencionados por los pacientes, los que aparecen con más frecuencia son: dolores de cabeza frecuentes, cansancio, insomnio, crisis nerviosas sin motivo conocido, cabeza "vacía", pérdida de equilibrio, dolor de cuello, dolores múltiples, problemas de concentración, sensación de inflexibilidad, trastornos del ritmo cardíaco, trastornos neurodegenerativos, acufenos, síndrome de fibromialgia Como muestra esta lista no exhaustiva, somos todos víctimas potenciales de EHS. Esto se corresponde con la definición de la OMS: "El EHS se caracteriza por una variedad de síntomas que los individuos afectados atribuyen a la exposición a CEM. Los síntomas que se presentan con más frecuencia incluyen síntomas dermatológicos (enrojecimiento, hormigueo y sensación de quemazón), síntomas neurasténicos y vegetativos (fatiga, lasitud, dificultad para concentrarse, mareos, náuseas, palpitaciones y problemas digestivos). Este conjunto de síntomas no forma parte de ningún síndrome reconocido".

Protocolo de evaluación del EHS

El principal problema del diagnóstico diferencial para médicos y cuidadores es que estos síntomas a menudo pueden "relacionarse" con otras causas o patologías. Y si el EHS no se diagnostica de inmediato, los pacientes pueden perder meses o incluso años de precioso tiempo en deambular por la medicina, "rebotando" de médico en médico y de especialista en especialista, multiplicando el número de costosas pruebas y ¡poniendo aún más presión sobre el déficit de la seguridad social! Todo esto se debe a que este enfoque del EHS todavía no se conoce en los círculos académicos "oficiales". Citamos aquí el título de un libro del Dr. Georges Pourtalet (cirujano parisino): "El cuerpo tiene sus razones que la medicina ignora". Dada la evidente falta de enfoque diagnóstico en este campo, he aquí el protocolo que he desarrollado a lo largo de los años.

1. Historia clínica. 2. Pruebas. 3. Medición del tono muscular o neurotono. 4. Prueba de amplitud articular. 5. Saturación de oxígeno en sangre y medición del pulso. 6. Prueba de tensión corporal inducida. 7. Imagen electrofotónica Bio-Well. 8. Análisis de sangre en microscopio de campo oscuro. 9. Bioensayos sanguíneos. 10. Eco Doppler cerebral pulsado.

Por supuesto, los profesionales de la biolectrografía que no hayan recibido formación en estas diferentes pruebas pueden trabajar inicialmente con la historia clínica y el Bio-Well.

El Electrosmog en su lugar de trabajo durante las mediciones de Bio-Well

En nuestra opinión, es importante comprobar el electrosmog ambiental con regularidad: tenga en cuenta que NADA es inamovible y que todo se mueve o puede moverse en un futuro próximo. Para ello, también puede comprobar usted mismo el electrosmog ambiental mediante mediciones fiables, con o sin la ayuda de un profesional. Para medir altas frecuencias, y después de haber utilizado y clasificado varios aparatos, preferimos el Acoustimeter AM11 a cualquier otro modelo. Cubre frecuencias de 200MHz a 8GHz. Este medidor de intensidad de campo, utilizado por numerosos expertos y particulares en el marco de sus investigaciones, es muy fácil de utilizar. Este tipo de medición nos da una indicación inmediata del nivel de molestia y nos permite saber si nuestro cuerpo está potencialmente en peligro. Como su nombre indica, produce un sonido que se hace más fuerte a medida que aumentan las molestias, por lo que no tenemos que seguir mirando la pantalla cuando necesitamos cubrir grandes superficies. Los sistemas energético, circulatorio, nervioso y glandular del organismo compensan durante todo el tiempo que pueden, y luego acaban por "ceder", creando una sensación de malestar insoportable para algunas personas. Sin llegar a ese punto, vamos a intentar buscar juntos las soluciones más sencillas y adecuadas para este tipo de situaciones. Aunque no sientas el impacto físico de estas ondas, es mejor ser precavido y tomar medidas de antemano para reducirlas.

Soluciones

Una vez diagnosticados todos estos contaminantes, se proponen soluciones para eliminar o reducir la contaminación. Al final de este capítulo encontrará algunas de ellas, pero hay muchas más. Las nuevas tecnologías y los nuevos tipos de contaminación obligan a desarrollar nuevas soluciones. Lo más importante es encontrar aquellas que reduzcan la contaminación en su oficina y/o casa.

Reducir las fuentes (apagar, desenchufar, etc.)

Elimine las fuentes (PLC, bombillas, Wi-Fi, Bluetooth, etc.)

Aléjese de las fuentes (mueva los muebles, el escritorio, etc.)

Añadir protección (Absoplug, Absomagnet, filtros, IAC, etc.)

Pasos sencillos para reducir la exposición

• Enciende el Wi-Fi sólo cuando lo necesites y conéctalo a tierra.

• Conecte a tierra su ordenador portátil o de sobremesa.

• Conecte las fuentes de alimentación de sus luces en la dirección que cortará la fase.

• Sustituye los teléfonos DECT por versiones Eco o teléfonos con cable.

• Opte por buenos hábitos cuando utilice el teléfono móvil.

• Camine descalzo sobre hierba o suelo conductor siempre que sea posible.

Ordenador portátil o de sobremesa

Cuando se utiliza un ordenador portátil o de sobremesa, es preferible que esté conectado a tierra. Por tanto, el ordenador debe tener un cable de alimentación con un enchufe con toma de tierra. También hay que asegurarse de que la toma donde se enchufa el ordenador tiene toma de tierra. Para protegerse mejor, se recomienda encarecidamente el uso de un teclado y un ratón con cable. Los componentes electrónicos (placa base, disco duro, procesador, etc.) del ordenador situados debajo del teclado y la almohadilla irradian un campo magnético. El campo eléctrico se reduce o anula mediante la conexión a tierra, pero el campo magnético persiste.

Los efectos de la puesta a tierra

Estas imágenes nos permiten ver el impacto de los CEM y cómo estos efectos se anulan con la puesta a tierra. Entre los casos clínicos que hemos observado se encuentran los siguientes Mejora del sueño; Reducción de la fatiga crónica; Desaparición de dolores de cabeza, musculares y articulares, apnea del sueño y ronquidos; Mejora de la movilidad en casos de esclerosis múltiple.

Microscopía sanguínea de campo oscuro antes y 5 minutos después de la toma de tierra.

PARÁMETROS QUE DEBEN ALERTARNOS SOBRE LAS MEDICIONES DE BIO-WELL

Una de las mayores ventajas de la tecnología Bio-Well es el hecho de que podemos detectar signos precoces en los pacientes. De hecho, la sutileza de la medición electrofotónica nos permite detectar puntos específicos, de los cuales hay 6 en particular.

Los vasos de la zona cerebral

Suelen aparecer en la zona rosa central (vacío energético), tanto en el diagrama Área como en el de Energía. En general, el fenómeno será más marcado en el diagrama Energía. Los estudios científicos más recientes sobre el tema indican que la electrosensibilidad provoca una hipoperfusión cerebral a largo plazo. Los trabajos del Dr. Lebar, radiólogo de París, lo demuestran ampliamente.

La epífisis (o glándula pineal)

La epífisis o glándula pineal es el reloj interno de nuestro cuerpo, cuando su funcionamiento se ve perturbado, provoca insomnio o hiperactividad. Ciertos tipos de campos electromagnéticos podrían interferir en la producción nocturna de melatonina a través de la glándula pineal. Diminutos cristales de magnetita y apatita, presentes en grandes cantidades en el cerebro, influyen en la zona epifisaria bajo la influencia de los CEM. Puede consultarse un expediente científico completo sobre este tema en la página web www.electrosensible.solutions.      El Dr.Klinghardt (www.klinghardtinstitute.com) ha realizado varios vídeos explicando el impacto de los CEM en la glándula pineal. Para nosotros, practicantes de la bioelectrografía, tras un cierto periodo de exposición observamos un colapso en la energía de la glándula pineal, tanto en el diagrama de Area como en el diagrama Energía. Cuando preguntamos a nuestros pacientes al respecto, nos informan regularmente de problemas de sueño recurrentes, hasta el punto de llegar al insomnio.

Las glándulas suprarrenales

La función de las glándulas suprarrenales es la adaptación a la situación de estrés. Al principio de la exposición a los CEM, las glándulas suprarrenales mostrarán una hiperfunción en los histogramas del programa de equilibrio. Esto indicará una dominancia ortosimpática en relación con la activación de estas dos glándulas. Después de un periodo indeterminado de tiempo, dependiendo del individuo, la función suprarrenal acabará agotándose, y pasará a un estado para-simpático. Veremos entonces histogramas con una columna azul dominante a la derecha (n°8). Esto indica un estado de agotamiento con reactividad reducida de este sistema.

Ruido interno

El ruido (que corresponde a una pixelación en el interior del círculo interior) constituye generalmente una acumulación de campo electromagnético en el interior de nuestro cuerpo. Este fenómeno electrostático acaba perturbando todos los sistemas energéticos. Es un reflejo de la hiperactivación de los sistemas corporales, que puede acabar agotando a largo plazo el sistema mitocondrial, la reserva energética del organismo. En estos casos, recomendamos la puesta a tierra sistemática, combinada con sistemas de control de la contaminación electromagnética como el absomagnet y el absoplug.

Un aumento a veces inexplicable del estrés

A menudo, cuando interrogamos al paciente, no queda claro cuál es la causa del estrés excesivo. Los valores de la escala de estrés del paciente suelen ser superiores a 4, lo que debería alertarnos. Las hormonas del estrés, como la histamina, suelen aumentar bruscamente y pueden revelar valores anormales en un individuo aparentemente no estresado.

Alta energía

La noción de energía en el sistema Bio-Well debe interpretarse de forma lógica. Si observamos un nivel de energía elevado, superior a 60, en un individuo sedentario con un temperamento más bien linfático, deberíamos preguntarnos inmediatamente qué podría justificar un nivel de energía tan elevado. En pocas palabras, un alto nivel de energía en un corredor de maratón o un velocista es justificable y lógico. En cambio, no es de esperar que una persona sedentaria y asténica tenga un alto nivel de energía. Esto puede explicarse por un fenómeno de activación de los sistemas energéticos del organismo, como si el cuerpo estuviera "en tensión". En este caso, el consejo es el mismo que el anterior. Si observamos una reducción rápida y significativa de la tensión, podemos concluir que este alto nivel de energía era el resultado de un nivel igualmente alto de tensión electromagnética. Podemos ver a continuación dos casos de pacientes gravemente afectados por hiperelectrosensibilidad.

Conclusión

He aquí un resumen de los puntos importantes a tener en cuenta en el análisis Bio-Well. De hecho, la fusión de esta herramienta de medición, incomparable por su finura y reactividad, permite al profesional experimentado estar informado de cualquier desequilibrio energético que pueda derivar posteriormente en trastornos funcionales más graves. Ante todo, prevención. Los biogramas pueden revelar con mucha antelación desequilibrios energéticos funcionales que afectan progresivamente a la homeostasis del organismo. Si estos fenómenos no se identifican a tiempo, pueden desembocar en una verdadera patología denominada por algunos "enfermedad de las ondas" y por otros "electrohipersensibilidad". Sea cual sea su denominación, los síntomas que experimentan las personas que padecen esta afección les impiden llevar una vida normal, reduciéndolas a un estado de gran sufrimiento y, sobre todo, de incomprensión por parte del mundo médico, aún poco formado en este enfoque. Por lo tanto, es esencial que nosotros, los profesionales de la bioelectrografía, detectemos los signos de alerta precoz de los seis puntos anteriores. Para más información sobre los sistemas de control de la contaminación, consulte

www.alti-sante.com www.quantumprevent.es

bordes.christian@gmail.com

Casos antes y después de la puesta a tierra.

Conclusión

El método GRV lleva desarrollándose casi 30 años. En 1995 se fabricó la primera máquina GDV y se vendió inmediatamente a Inglaterra. La construimos en casa con nuestras propias manos y el primer software lo hicieron mis amigos. El interés por el aparato se debía a que era una versión digital del efecto Kirlian, muy popular en el mundo. A principios de los 90, apareció Internet y fue posible desarrollar una nueva línea de instrumentos y comunicarse con compañeros de todo el mundo. Como resultado, la aparición del primer dispositivo GDV se hizo ampliamente conocida y el interés fue bastante alto. Animado por el éxito inicial, fundé la empresa KTI (Kirlian Technologies International) e iniciamos la producción de dispositivos GDV en Rusia. Pero los principios de análisis y la fiabilidad de los resultados eran muy cuestionables. Teníamos que construir una base clínica, pero ¿dónde? Y aquí tuvimos suerte. Un eminente médico, el académico Gleb Borisovich Fedoseev, Jefe del Departamento de Terapia Hospitalaria de la Universidad Médica Pavlov de San Petersburgo, se interesó por el dispositivo. Realizó investigaciones sobre el asma bronquial en el departamento bajo la supervisión de la profesora Rosalia Alexandrovna Alexandrova. El método demostró su eficacia, se publicaron artículos, se defendieron tesis doctorales y se publicó un manual sobre el uso del método GDV en medicina. Lamentablemente, cuando Gleb Borisovich dejó la cátedra debido a su edad, el trabajo se detuvo. Pero la investigación continuó en otras universidades e institutos de investigación. Una lista incompleta incluye:

Universidad Médica de Moscú

Universidad Médica de Novosibirsk

Instituto de Obstetricia y Ginecología de Rostov

Academia Médica Militar de San Petersburgo

Universidad ITMO, San Petersburgo

Universidad Politécnica de San Petersburgo

Instituto del Cerebro Humano, San Petersburgo

Instituto de Investigación de Cultura Física y Sport, San Petersburgo

Instituto Nacional Belaruso del Deporte

Instituto Nacional de Oncología, Georgia

Instituto Nacional de Salud, EE.UU.

Universidad de Londres, GB

Universidad de Alabama, EE.UU.

Instituto Osteopático, Francia

Instituto de Investigación de Oncología y Radiología de Kazajstán.

Instituto Internacional de Educación, Kazajstán.

En todas estas organizaciones se han obtenido resultados interesantes, se han publicado artículos y se han defendido tesis doctorales. En general, cabe destacar que en todos estos años no ha habido ni una sola opinión negativa sobre el funcionamiento del dispositivo. A algunos les ha gustado o no, eso es una cuestión personal, pero a todos los que han empezado a trabajar con él les ha parecido interesante.

Así pues, todas nuestras conclusiones se basan en datos científicos sólidos. Encontrará numerosas publicaciones en www.iumab.club.

Se ha intentado introducir el método GDV en el sistema sanitario. Sin embargo, sin éxito. La cuestión es que la interpretación de los resultados se basa en las ideas de la medicina tradicional china, el ayurveda y el método coreano Su-Jok. Por lo tanto, si una persona no acepta la idea de los meridianos energéticos y los puntos biológicamente activos, considerará el método GDV como pseudociencia (a pesar de todas las publicaciones y disertaciones). Tuvimos que enfrentarnos a esto durante muchos años al más alto nivel. Pero hemos seguido desarrollándonos a pesar de todos los obstáculos, y es bueno que haya mucha gente abierta a nuevas ideas. El tratamiento de la información en el servidor y la creación del dispositivo Bio-Well en 2014 abrieron nuevas perspectivas para la aplicación del método. Este proyecto lo llevamos a cabo junto con la empresa Gaia (www.gaia.com).

En la actualidad, gracias al esfuerzo de muchos especialistas, disponemos de una buena comprensión de los principios del análisis de resultados, y la eficacia del método en diversos campos está fuera de toda duda. Se han definidos los principales campos de aplicación de los dispositivos Bio-Well GDV.

Se trata, en primer lugar, del análisis del estado psicofisiológico de una persona. Hay mucha experiencia en este campo. Un usuario experimentado de Bio-Well puede identificar las zonas débiles del organismo, determinar su grado de agresividad y aconsejar a una persona sobre los pasos a seguir. El análisis psicológico con identificación del tipo de actividad del sistema nervioso es bastante preciso.

Igualmente, importante es el seguimiento de las reacciones del cuerpo a diversas influencias, desde la toma de medicamentos hasta la meditación y la actividad cerebral.

Este enfoque le permite controlar su estado e identificar los momentos que requieren atención.

Investigación sobre la conciencia. Llevamos muchos años desarrollando este campo, investigando experimentalmente los efectos de la conciencia, la atención dirigida, la meditación, la sanación a distancia y otros procesos que se sitúan más allá de los límites del paradigma científico. Las técnicas desarrolladas permiten a muchas personas interesadas participar por sí mismas en este proceso.

Deporte. El Ministerio de Deportes de Rusia ha reconocido a Bio-Well como uno de los dispositivos básicos para investigar el estado de los atletas de los equipos olímpicos y paralímpicos. Se han publicado muchos trabajos, la mayoría en ruso, pero se pueden encontrar algún material en inglés.

Medio ambiente. El sensor Sputnik ha demostrado una gran sensibilidad en el estudio de zonas geo-activas, monumentos antiguos y fenómenos geofísicos. Se trata de un nuevo enfoque para estudiar la Madre Tierra y nuestra interacción con ella. Aún nos queda mucho por entender y aprender, pero es un proceso fascinante para desentrañar los misterios del mundo que nos rodea.

Líquidos y materiales. El sensor de agua Bio-Well nos permite comparar diferentes tipos de agua e identificar la posible influencia de diferentes dispositivos en el agua. Obtenemos aún más información con el dispositivo Bio- Well Element, que nos permite estudiar no sólo diferentes líquidos, sino prácticamente cualquier objeto que se coloque sobre el electrodo. En particular, perros y gatos.

Nuestros principales centros se encuentran en EE.UU. y España, mientras que los nuevos desarrollos y las pruebas de ideas se llevan a cabo en Rusia. Los dispositivos Bio-Well se fabrican en China gracias a nuestros amigos y socios. Estamos en constante desarrollo e intentamos ir un paso por delante de los posibles competidores.

Bio-Well es un método que ha demostrado su eficacia en muchas direcciones, pero el principal logro son nuestros representantes en más de 75 países y los miles de usuarios que utilizan Bio-Well en su práctica diaria. No cabe duda de que el reconocimiento crecerá en los próximos años y cada vez más profesionales se unirán a nuestro equipo.